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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 01 de Agosto de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

ACIFI HOMENAGEOU VEREADORES DE FOZ 
 

CURITIBANO DEVERÁ SER NOMEADO EM CARGO COMISSIONADO NA 
PREFEITURA DE FOZ DO IGUAÇU 
 

 
 

Quem está por ser nomeado no governo Chico Brasileiro e já está recebendo as boas-
vindas pelas redes sociais de integrantes da atual administração municipal, é Valdomiro Variza 
Junior (na foto com Kelyn Trento e Kalito Stoeckl, do gabinete do prefeito), quem, segundo 
consta, é proveniente de Curitiba para integrar importante cargo na gestão do prefeito de Foz do 
Iguaçu. Resta saber se as funções que exercerá não poderiam ser dadas para um iguaçuense, 
preferencialmente, pois não devem faltar pessoas em Foz, aptas para qualquer tarefa em nossa 
prefeitura local.  

 
COMUNICAÇÃO SEM PRECEDÊNCIA NA PREFEITURA DE FOZ   

 

 
 

“Quem não se comunica, se trumbica!!!”, já dizia o saudoso Abelardo Barbosa, o popular 
“Chacrinha” 

 
Precisamos voltar a criticar a Comunicação Social do atual governo da Terra das 

Cataratas. O pessoal é esforçado, reconhecemos, mas não dá para deixar passar em branco. 
Acontece que os meios de comunicação que buscam pauta das ações do governo de Foz do 
Iguaçu, ao entrarem no portal oficial do município, se deparam com matérias que não possuem 
opções de fotos (em geral é uma só e com baixa resolução, o que não serve para meios de 
informação impressa reproduzir e nem para meios digitais, haja vista que, diminuto tamanho das 
fotos, as vezes nem se pode ter definição correta da face das pessoas nas imagens.). 

 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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E tem mais. Não existem ferramentas no portal de informações da prefeitura, que 
permitam o compartilhamento direto das notícias lá divulgadas. Para piorar, nos conteúdos 
disponibilizados pelo portal, não é observada a prioridade de citação de autoridades participantes 
de eventos noticiados, salvo quando se trata dos nomes do prefeito Chico Brasileiro, do vice dele 
(Nilton Bobato) e diretores da prefeitura que nunca são esquecidos, enquanto as citações de 
deputado federal, o Diretor-Geral de Itaipu, vereador e outras autoridades, são 
omitidos/esquecidos de serem registrados. 

 
Passou da hora do pessoal da Comunicação estudar a Lei Federal de Precedências 

(Decreto nº 70.274/1972, que trata das normas do cerimonial público e a ordem geral de 
precedência), que explica a devida precedência de importância dos cargos. Por exemplos, vice-
prefeito não é mais importante que presidente da Câmara de Vereadores (que é a segunda maior 
autoridade municipal de uma cidade, anotem…) e nem é mais importante que um deputado 
federal. Não é mais importante que um vereador, anote-se também, um diretor de prefeitura e 
etc… 

 
VEREADOR DE FOZ PRIORIDADE E AGILIDADE NAS RESPOSTAS DA SAÚDE 

 

 
 

Reposta em até 10 dias para documentos protocolizados na prefeitura de Foz do Iguaçu, 
relacionados a pedidos de cirurgias e fornecimento de medicamentos requeridos por usuários do 
Sistema Público de Saúde. Isso é o que pede ao prefeito municipal, o médico e vereador Dr. 
Brito, em indicação que será trada na Sessão desta terça-feira (01-08) na Câmara Municipal. 

 
“Pacientes com graves doenças, muitas vezes terminais, ou que necessitam urgente de 

cirurgias que não podem esperar por uma resposta de suas reivindicações que hoje, pelo que 
apuramos, levam mais de 30 dias. Estamos tratando de situações que muitas vezes significam a 
diferença entre a vida ou morte de pessoas que hoje estão a mercê de demora burocrática. 
Precisamos, urgentemente, resolver essa situação. Essas pessoas precisam, rapidamente, de, 
pelo menos um não, para que possam recorrer ao Judiciário em busca do direito constitucional 
que possuem a Saúde e a vida.”, disse a esta coluna o Dr. Brito.  

 
ACIFI HOMENAGEOU VEREADORES DE FOZ 
Em reconhecimento ao trabalho realizado na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, pelos 

vereadores da atual legislatura, a Associação Comercial e Industrial de Foz do Iguaçu – ACIFI, 
presidida pelo arquiteto Leandro Costa, realizou um encontro com os edis iguaçuenses no final da 
tarde desta segunda-feira (31-07), quando a ACIFI registrou o reconhecimento pela agilidade e 
presteza dos vereadores locais nas ágeis votações de matérias importantes para toda a cidade, 
além de outros relevantes trabalhos e discussões que estão sendo realizados pela “Casa de Leis” 
dos iguaçuenses. 

 
Também foi destacado na homenagem feita pelo empresariado, a cassação dos ex-

vereadores acusados de envolvimento no esquema de corrupção objeto da “Operação Pecúlio”. 
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Pelo que soubemos, não houve registro do evento por parte da imprensa. Espera-se que a ACIFI 
divulgue nota oficial sobre o importante encontro. 

 
 

Facebook – Acifi – 01 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/acififoz/posts/1424334404315071 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 02 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/videos/1420118914738446/ 
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Facebook – ClickFoz Notícias – 02 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1597885303620243 
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ClickFoz Notícias – 02 de Agosto de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/vereadores-de-foz-pedem-construcao-de-cobertura-na-
feirinha-da-jk/ 

 

VEREADORES DE FOZ PEDEM CONSTRUÇÃO DE COBERTURA NA FEIRINHA 
DA JK 

 
Requerimento foi aprovado pelos parlamentares e encaminhado à Prefeitura 
 

 
 
O Vereador Anderson Andrade (PSC) propôs, via requerimento (371/2017), que o Poder 

Executivo estude a possibilidade de elaborar um projeto arquitetônico para instalação de 
cobertura em um trecho da Avenida Juscelino Kubitschek, a fim de beneficiar a feira livre que 
acontece no local. 

O Vereador tomou como exemplo uma estrutura já utilizada na cidade de Concórdia, em 
Santa Catarina. “A Feirinha da JK é frequentada por muita gente em nossa cidade, mas não conta 
com estrutura adequada, como banheiros, lixeiras suficientes e nem cobertura para dias 
chuvosos”, destacou, 

Segundo o requerimento, a proposta da rua coberta é possibilitar a realização dos 
eventos populares, independente das condições climáticas. O objetivo é beneficiar tanto os 
feirantes, quanto à população. E, como a Avenida JK já é palco de muitos eventos realizados no 
município, já seria uma estrutura boa pensando além da feirinha. 

O requerimento foi aprovado pelos parlamentares na sessão da última terça-feira, 01° de 
agosto, e encaminhado à Prefeitura. 
  

http://www.clickfozdoiguacu.com.br/vereadores-de-foz-pedem-construcao-de-cobertura-na-feirinha-da-jk/
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/vereadores-de-foz-pedem-construcao-de-cobertura-na-feirinha-da-jk/
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HLucas – 02 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/02/vereador-anderson-andrade-propoe-estrutura-
coberta-para-avenida-jk/ 

 

Vereador Anderson Andrade propõe estrutura coberta para Avenida JK 
 

 
 
O intuito é beneficiar feirantes e população; já existe cobertura em rua na cidade de 

Concórdia (SC) 
O Vereador Anderson Andrade (PSC) propôs, via requerimento (371/2017), que o Poder 

Executivo estude a possibilidade de elaborar um projeto arquitetônico para instalação de 
cobertura em um trecho da Avenida Juscelino Kubitschek, a fim de beneficiar a feira livre que 
acontece no local. 

O Vereador tomou como exemplo uma estrutura já utilizada na cidade de Concórdia, em 
Santa Catarina. “A Feirinha da JK é frequentada por muita gente em nossa cidade, mas não conta 
com estrutura adequada, como banheiros, lixeiras suficientes e nem cobertura para dias 
chuvosos”, destacou o Vereador Anderson Andrade (PSC). 

Segundo o requerimento, a proposta da rua coberta é possibilitar a realização dos 
eventos populares, independente das condições climáticas. O objetivo é beneficiar tanto os 
feirantes, quanto à população. E, como a Avenida JK já é palco de muitos eventos realizados no 
município, já seria uma estrutura boa pensando além da feirinha. 

O requerimento foi aprovado pelos parlamentares na sessão da última terça-feira, 1° de 
agosto, e encaminhado à Prefeitura. 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/02/vereador-anderson-andrade-propoe-estrutura-coberta-para-avenida-jk/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/02/vereador-anderson-andrade-propoe-estrutura-coberta-para-avenida-jk/
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Favebook – Portal da Cidade Foz – 02 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1126722327428541 
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Portal da Cidade Foz – 02 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17245-vereador-propoe-estrutura-coberta-para-
feirinha-da-avenida-jk 

 

Vereador propõe estrutura coberta para feirinha da Avenida JK 
 

 
 
O intuito é beneficiar feirantes e população; já existe cobertura em rua na cidade de 

Concórdia (SC). 
O vereador Anderson Andrade (PSC) propôs, via requerimento, que a prefeitura estude a 

possibilidade de elaborar um projeto arquitetônico para instalação de cobertura em um trecho da 
Avenida Juscelino Kubitschek, a fim de beneficiar a feira livre que acontece no local.  

O vereador tomou como exemplo uma estrutura já utilizada na cidade de Concórdia, em 
Santa Catarina. “A Feirinha da JK é frequentada por muita gente em nossa cidade, mas não conta 
com estrutura adequada, como banheiros, lixeiras suficientes e nem cobertura para dias 
chuvosos”, destacou o Vereador Anderson Andrade (PSC).  

Segundo o requerimento, a proposta da rua coberta é possibilitar a realização dos 
eventos populares, independente das condições climáticas. O objetivo é beneficiar tanto os 
feirantes, quanto à população. E, como a Avenida JK já é palco de muitos eventos realizados no 
município, já seria uma estrutura boa pensando além da feirinha.  

O requerimento foi aprovado pelos parlamentares na sessão da última terça-feira, 1° de 
agosto, e encaminhado à Prefeitura. 

 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17245-vereador-propoe-estrutura-coberta-para-feirinha-da-avenida-jk
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17245-vereador-propoe-estrutura-coberta-para-feirinha-da-avenida-jk
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Diário das Cataratas – 02 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2190/municipio_envia_projetos_de_lei_a_camar
a_visando_desenvolvimento_do_distrito_industrial_e_modernizacao_da_maquina_administrativa.
html 

 

Município envia projetos de lei á câmara visando desenvolvimento do distrito 
industrial e modernização da máquina administrativa 

 
Protocolados nesta quarta-feira (2), os Projetos de Lei do Executivo foram encaminhados 

à Câmara de Vereadores para apreciação e votação 
 

 
 
A Prefeitura de Foz do Iguaçu protocolou nesta quarta-feira (2) dois Projetos de Lei (PL) 

na Câmara de Vereadores. Um deles trata da alteração da Lei Ordinária nº 3.702/2010, que “Cria 
o Programa de Desenvolvimento Econômico de Foz do Iguaçu”, visando o fomento de negócios 
na área industrial e outro, autorizando a utilização de meio eletrônico para a gestão dos 
processos administrativos. Ambos projetos deverão ser apreciados para serem encaminhados à 
votação final. 

O município entende a necessidade de fomentar o desenvolvimento econômico, mediante 
iniciativas que visem impulsionar o processo de crescimento e expansão dos setores 
relacionados às atividades industriais, agroindústrias, de comércio atacadista, de prestação de 
serviços, tecnologia e inovação, suporte e promoção do turismo, priorizando a geração de 
empregos e renda. 

A intenção é trazer novas empresas para o Município, tornar mais atrativa a área 
industrial para empresas brasileiras que produzem fora do território nacional e alavancar o 
desenvolvimento do parque industrial, transformando a área, que começou a operar em 2006, em 
um novo centro de distribuição. Essas são as apostas do prefeito, Chico Brasileiro. 

“São projetos que vão possibilitar que a cidade crie um ambiente de desenvolvimento 
econômico. O projeto do Distrito Industrial, abrindo a possibilidade que o incentivo seja extensivo 
ao setor de serviço e ao setor logístico e distribuição, é um dos maiores projetos de nossa gestão. 
Estamos possibilitando que o Distrito que nasceu para atrair indústria possa inovar e se 
reinventar, tendo em vista que ainda existam terrenos a serem ocupados lá”, destacou Chico. 

Segundo o prefeito, uma das estratégias de governo, junto com as secretarias de 
Industria e Comércio e de Planejamento “é de atrairmos empresas brasileiras que estejam 
produzindo no Paraguai e que vão receber incentivo da Prefeitura para instalarem os seus 
centros de distribuição em Foz do Iguaçu. Isso vai gerar empregos, novas fontes de receitas 
tributárias, novas fontes de tributos. Essa é uma das maiores apostas da gestão, transformando o 
distrito industrial em uma nova área de centro de distribuição”, ressalta. 

 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2190/municipio_envia_projetos_de_lei_a_camara_visando_desenvolvimento_do_distrito_industrial_e_modernizacao_da_maquina_administrativa.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2190/municipio_envia_projetos_de_lei_a_camara_visando_desenvolvimento_do_distrito_industrial_e_modernizacao_da_maquina_administrativa.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2190/municipio_envia_projetos_de_lei_a_camara_visando_desenvolvimento_do_distrito_industrial_e_modernizacao_da_maquina_administrativa.html


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

01/08/2017 a 15/08/2017 
 

30 
 

Meio eletrônico 
O Projeto de Lei encaminhado, “autoriza a utilização do meio eletrônico para a gestão dos 

processos administrativos e de documentos de arquivo, no âmbito dos órgãos da Administração 
Pública direta, autárquica e de Fundação do Município”. Ou seja, a proposta é de facilitar e 
desburocratizar o acesso do cidadão ao atendimento da Prefeitura. 

Com a implantação do processo eletrônico as primeiras mudanças seriam com a 
eliminação do papel, encurtamento das distâncias e rastreabilidade, podendo rastrear o processo 
instantaneamente de qualquer setor. 

Para Chico Brasileiro, “esse projeto busca modernizar a máquina administrativa para que 
tenhamos cada vez mais a utilização do meio eletrônico, a utilização de ferramentas mais 
eficazes, para que o cidadão não precise se deslocar até a Prefeitura. Assim teremos uma 
Prefeitura mais eletrônica, mais ágil, onde o cidadão tenha uma interação não necessariamente 
presencial”, disse o prefeito. 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 03 de Agosto de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

PTN (PODEMOS) DE FOZ DENÚNCIA ÁLVARO DIAS PARA CONSELHO DE 
ÉTICA 
 

MICHEL TEMER ESCAPA DA DENÚNCIA DE CORRUPÇÃO QUE O STF NÃO 
PODERÁ INVESTIGAR 

 
Veja no vídeo adiante, como votaram o deputado federal e pré-candidato a deputado 

federal, Jair Bolsonaro e Eduardo Bolsonaro: 
 

 
Em vídeo 

 
Link do vídeo:<https://www.youtube.com/watch?v=gu8YVEpdq5g> 

 
 
PTN (PODEMOS) DE FOZ DENÚNCIA ÁLVARO DIAS PARA CONSELHO DE ÉTICA 
Nesta quarta-feira (02-08), fomos informados pelo “Líder Mor” do PTN/Foz, Luiz 

“Luizinho” Antônio Pereira, partido que agora se chama “PODEMOS”, de que em reunião 
realizada nessa terça-feira (01-08), os filiados do partido resolveram denunciar o senador 
paranaense do partido, Álvaro Dias ao Conselho de Ética daquela agremiação partidária. Pelo 
visto, o caldo vai engrossar no partido dos ex-vereadores Anice Gazzaoui e Darci Siqueira. 

 
LÍDER MOR DO PTN/FOZ, DETONA SENADOR ÁLVARO DIAS 
 

 
 
Além da denúncia feita pelo PODEMOS (ex-PTN) iguaçuense, o senador Álvaro Dias 

(PODEMOS/PR), recebeu uma nota nada agradável, firmada pelo “Líder” local do partido, 
“Luizinho” Pereira. Confiram adiante a íntegra da detonada que o Luizinho deu no senador: 

 
“CARTA ABERTA AO SENADOR ÁLVARO DIAS  

http://oiguassu.com/nossavoz/
https://www.youtube.com/watch?v=gu8YVEpdq5g
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Para um Hipócrita a Serviço da Ignorância não há diferença entre “Suspeitos” e 
“Condenados”   

No dia 19 último, em reunião ocorrida em Natal/RN, o donairoso Senador Álvaro Dias, 
acompanhado da vistosa Deputada Renata Abreu (Presidente Nacional do PTN), promoveu o 
lançamento do PODEMOS, prenunciando sua candidatura à Presidência da República…  

Com grande espalhafato, o partido anuncia haver mudado de nome. Apresenta-se como 
o novo, o inspirador. Wecan! como diriam os partidários do democrata Barack Obama…  

Ao contrário da figura presidencial norte-americana, o partido desvenda ao mundo – e 
aos possíveis eleitores – o sempre garboso Senador, vetusto senhor de todas as verdades.  

Com toda pompa e gravidade, Sua Excelência gabou-se de haver exigido a “expulsão 
sumária de dois vereadores e um ex-presidente do partido em Foz do Iguaçu envolvidos em atos 
de corrupção…”. Transformava, assim, meros “suspeitos” em “condenados”. 

Poucas vezes se viu gesto tão grotescamente demagógico…  
No PSDB, seu legítimo ninho, viu-se obscurecido por estrelas verdadeiramente reluzentes 

(Alckmin, Serra, Richa, entre outros). Frustrado em suas pretensões presidenciais, decaiu para o 
PV…  

Tendo traído – como tantas outras vezes – seus companheiros do Partido Verde, adotou, 
agora, o PODEMOS como sepulcro para sua carreira…  

Sua principesca figura contrasta com sua obsolescência. Afinal, não há nada mais 
burlesco que o velho que se põe como novo; ou o escorpião que se traveste de borboleta.  

Como um dândi sequioso de vontades, apoderou-se de um Partido que se dizia sem 
caudilhos, caciques ou mandachuvas! Prometendo a seus adeptos a glória, o ápice, e a 
presidência, seus noviços lhes asseguraram voz e vez.  

Logo em seu primeiro pronunciamento sob a nova bandeira partidária – à nona em sua 
provecta carreira – discursou aos rebanhos sua fórmula (tão farsesca quanto decrépita): a 
“restauração da moralidade”, o “cortar na carne”, e outros blá, blá, blás de pré-campanha…  

Ainda há tolos que creem…  
Ainda há cegos que não enxergam a traição iminente…  
Mas esse ancestral político traz a seguinte novidade: a execração de indivíduos da raiz 

do partido, precisamente os “dois vereadores e um ex-presidente do partido em Foz do Iguaçu”, 
apresentados como “envolvidos em corrupção nesse município”. A guilhotina é o discurso da vez; 
o patíbulo é o palanque dos farsantes.  

Só o partido não percebe caminhar para o cadafalso…  
Mas como podem ser tratados como condenados, se nem houve audiência, instrução ou 

sentença?!  
Quem deu a esse impostor o direito de condenar por antecipação?!  
Por que, sendo Senador da República, finge desconhecer o princípio constitucional da 

inocência?!  
Aboletado na posição que lhe deram, o airoso Senador revela-se, apenas, mais um 

fariseu.  
Porém a memória se vai…mas o Google fica. 
O site de buscas, desvelando toda a farsância do amaneirado Senador, informa que o ex-

Deputado Pedro Corrêa, em depoimento prestado ao Juiz Sérgio Moro, da Operação Lava-Jato, 
revelou que o lustroso Senador se beneficiou do desvio de 10 milhões de reais dos cofres 
públicos.  

Está lá, no G1, do dia 26/06/2016. Noticiado há apenas 1 ano atrás. Dura só 4 
minutinhos, mas já diz tudo o que se precisa saber sobre a estirpe desse senhor 
(http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-2edicao/videos/t/edicoes/v/senador-alvaro-dias-
e-citado-em-delacao-premiada/5102336/).  
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Lá, fica-se sabendo, por exemplo, que o ilustre já foi condenado a indenização exigida 
pela própria filha (https://www.brasil247.com/pt/247/parana247/88809/Filha-condena-
%C3%81lvaro-Dias-em-caso-de-R$-16-milh%C3%B5es-cachoeira-senador-requerimento.htm)  

Essa é fábula da vida real. O conto de um cadáver político, que excrucia inocentes, só 
para garantir, para si, alguma sobrevida.  

O moral dessa estória é absolutamente imoral: o triunfo da  hipocrisia, a serviço da 
bestialidade coletiva. 

Luiz Antônio Pereira” 
Em Tempo: Perdemos o amigo, mas não perdemos a piada, então, temos lá vai: 

Meeeeeedianeira!!!  
 
VEREADORA ROSANE BONHO É PRÉ-CANDIDATA A DEPUTADA ESTADUAL 
 

 
 
Recebemos a informação da assessoria da vereadora Rosane Bonho (PP) de Foz do 

Iguaçu, é pré-candidata a deputada estadual. Segundo nossas fontes, a dinâmica e carismática 
edil (na foto com Cida Borghetti, vice-governadora do Paraná, também do PP), deverá dobrar 
com o José Carlos Schiavinato da cidade Toledo (atualmente deputado estadual), que no ano que 
vem deverá brigar por votos para se tornar deputado federal. 

 
COMANDO DO PODEMOS (ANTIGO PTN) EM FOZ FOI DESTITUÍDO 
Conferindo a situação dos partidos em Foz do Iguaçu junto a Justiça Eleitoral, uma 

situação nos chamou a atenção: o partido PODEMOS, dos ex-vereadores Anice Gazzaoui e Darci 
Siqueira, que tiveram os mandatos cassados em julho deste ano, está sem Executiva Municipal 
constituída desde 07 do mês de julho último passado, ou seja, desde então está acéfalo de 
comando na Terra das Cataratas. Tentamos alguns esclarecimentos junto ao comando estadual 
do Podemos, mas somente nos foi informado que será emitida uma nota oficial do PODEMOS a 
respeito, o que deve acontecer ainda nesta quarta-feira (02-08). Também não conseguimos 
apurar junto a estadual do PODEMOS, em que ponto estão os processos de expulsões dos 
aludidos ex-vereadores do partido, conforme anunciado nas redes sociais pelo senador Álvaro 
Dias (PODEMOS/PR). 

 
GM FRAGA CRIME AMBIENTAL EM FOZ 
A Guarda Municipal de Foz do Iguaçu, atendeu ocorrência de descarte ilegal de 

medicamentos. A ocorrência foi na área rural do município, onde os GMs compareceram nesta 
segunda-feira (31), após denúncia anônima. No local do crime foram encontrados caixas e 
frascos de medicamentos. O que também intrigou as autoridades, foi o fato de que os 
medicamentos estariam dentro do prazo de validade, sendo que alguns deles eram de uso 
controlado. O crime está sendo investigado pelas autoridades policiais e também deverá ser 
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apurado pela Comissão Parlamentar de Crimes Ambientais, para que se descubra os respectivos 
responsáveis. A Vigilância Sanitária recolheu o material para o devido descarte. 

 
COMUNICAÇÃO DE FOZ DEVERÁ IR PARA MAIS UM CURITIBANO NO GOVERNO 

DE CHICO/BOBATO 
 

 
 
Depois de anunciada aqui a nomeação do curitibano Valdomiro Variza, em importante 

cargo no governo municipal de Foz do Iguaçu, nos chegou a informação de que mais um 
“importado” virá da capital paranaense para importante cargo no governo de Chico Brasileiro 
(PSD)/Nilton Bobato (PCdoB). Desta feita trata-se do possível futuro secretário de Comunicação 
Social e, assim, mais uma fez nos parece que tal “importação” é lamentável, pois temos ótimos 
profissionais na imprensa local, dentre os quais existem vários nomes totalmente qualificados 
para a função. 

Em Tempo: Essa importação de pessoas de fora do município para integrar o governo 
Chico/Bobato, nos faz lembrar do início do governo Reni Pereira (PSB), quando essa estratégia 
de “importação” também foi feita… 

 
VEREADOR CRITICOU COMUNICAÇÃO DA PREFEITURA DE FOZ EM SESSÃO DA 

CÂMARA 
 

 
 
Para que não é somente está coluna que tem reclamações sobre a Comunicação Social 

do município, registramos que ontem o vereador Celino Fertrin (PDT) fez uso da tribuna durante a 
palavra da sessão realizada na terça-feira (01-08) no Legislativo local, quando o edil se 
pronunciou para reclamar, com toda razão, de que ele pediu (e não conseguiu) para a 
Comunicação da prefeitura, uma cópia do importante workshop no qual o ex-prefeito de Maringá, 
Silvio Barros, considerado um dos melhores gestores públicos do estado do Paraná, ministrou 
palestra sobre gestão pública para autoridades locais, evento do qual o vereador Fertrin 
participou. 
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O edil iguaçuense disse que a ele foi dito por nossa Comunicação oficial local, que não se 
não gravou o evento que aconteceu na Fundação Cultural. O vereador citou que a palestra de 
Silvio Barros era algo que seria do interesse de vários vereadores que não puderam dela 
participar, mas, infelizmente, não se registrou o que o ex-prefeito Barros ministrou. Por essas e 
outras que se está a procura de um secretário de Comunicação para a atual gestão municipal, 
mas isso não precisa ser para pessoa trazida de Foz do Iguaçu. 

 
SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO DE FOZ RESPONDE AO LEITOR 
“Como esclarecimento ao leitor que entrou em contato com a Coluna Nossa Voz sobre o 

horário de expediente de diretoria desta secretaria Municipal de Planejamento, informamos que a 
servidora Márcia Porto não é diretora, em que pese fazer parte de nosso quadro técnico. Quanto 
ao atendimento, é bom esclarecer que atualmente nossos diretores e funcionários atendem a 
questões técnicas às terças e quintas, haja vista as mesmas precisarem ser tratadas de forma 
diferenciada e com maior tempo de dedicação dos que outros assuntos corriqueiros exigem, 
assuntos esses que atendemos diariamente, das 08h00 às 12h00 e das 13h00 às 17h. Isso foi 
necessário para organizar melhor os trabalhos internos que são bem intensos. 

Ainda quanto ao atendimento técnico que mencionamos, agregamos nesta nota, que o 
mesmo o é para arquitetos, engenheiros e proprietários de terrenos, imóveis ou comércio que 
estão com processos em tramitação e precisam tirar dúvidas. Com essa adequação na forma de 
nosso atendimento, reduzimos o tempo de liberação de processos, que antes era de dois anos 
para apenas 15 dias incluindo as três fases do processo, precisamos que todos tenham 
concentração e tempo para melhor atender. 
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 03 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/programa-de-
desenvolvimento-economico-de-foz-e-discutido-em-audiencia-publica/6052928/ 

 

Programa de desenvolvimento econômico de Foz é discutido em audiência pública 
 

 
Em vídeo 

 
 

Facebook – EloFoz Informação na Fronteira – 03 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1603986956278265 

 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/programa-de-desenvolvimento-economico-de-foz-e-discutido-em-audiencia-publica/6052928/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/programa-de-desenvolvimento-economico-de-foz-e-discutido-em-audiencia-publica/6052928/
https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1603986956278265
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EloFoz Informação na Fronteira – 03 de Agosto de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5324/Noticia/23/vereador_propoe_estrutura_coberta_para_feiri
nha_da_avenida_jk.html 

 

Vereador propõe estrutura coberta para feirinha da Avenida JK 
 
O Vereador Anderson Andrade (PSC) propôs, via requerimento (371/2017), que o Poder 

Executivo estude a possibilidade de elaborar um projeto arquitetônico para instalação de 
cobertura em um trecho da Avenida Juscelino Kubitschek, a fim de beneficiar a feira livre que 
acontece no local. 

Feira da JK tem edição especial nesta quinta-feira 
Marcos Labanca  
 

 
 
O Vereador tomou como exemplo uma estrutura já utilizada na cidade de Concórdia, em 

Santa Catarina. “A Feirinha da JK é frequentada por muita gente em nossa cidade, mas não conta 
com estrutura adequada, como banheiros, lixeiras suficientes e nem cobertura para dias 
chuvosos”, destacou, 

Segundo o requerimento, a proposta da rua coberta é possibilitar a realização dos 
eventos populares, independente das condições climáticas. O objetivo é beneficiar tanto os 
feirantes, quanto à população. E, como a Avenida JK já é palco de muitos eventos realizados no 
município, já seria uma estrutura boa pensando além da feirinha. 

O requerimento foi aprovado pelos parlamentares na sessão da última terça-feira, 01° de 
agosto, e encaminhado à Prefeitura. 

 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5324/Noticia/23/vereador_propoe_estrutura_coberta_para_feirinha_da_avenida_jk.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5324/Noticia/23/vereador_propoe_estrutura_coberta_para_feirinha_da_avenida_jk.html
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04/08/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Agosto de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 04 de Agosto de 2017 Pag.05 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 04 de Agosto de 2017 Pag.06 
 

 
 

Facebook – Resistência 24 Horas – 04 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1421801667903504 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1421801667903504
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 04 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1351451904953549 

 

 
 
 

Facebook – Jornal Novo Tempo – 04 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/bandnoticiasfoz/videos/vb.222603861595378/245179879337776/
?type=2&theater 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1351451904953549
https://www.facebook.com/bandnoticiasfoz/videos/vb.222603861595378/245179879337776/?type=2&theater
https://www.facebook.com/bandnoticiasfoz/videos/vb.222603861595378/245179879337776/?type=2&theater
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Facebook – Portal da Cidade – 04 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1128436357257138 

 

 
 
 

Portal da Cidade – 04 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17267-ex-vereadora-anice-e-darci-sao-expulsos-do-
podemos 

 

Ex-vereadora Anice e Darci são expulsos do Podemos 
 
A decisão de expulsão havia sido anunciada na semana passada pelo senador Álvaro 

Dias. 
 

 
 
A Comissão Executiva Nacional do Podemos, antigo Partido Trabalhista Nacional (PTN), 

emitiu nota anunciando a expulsão de três membros do partido em Foz do Iguaçu, os ex-
vereadores Anice Gazzaoui e Darci Siqueira, além do ex-presidente local, Luiz Antônio Pereira. 

A decisão de expulsão havia sido anunciada na semana passada pelo senador Álvaro 
Dias (Podemos-PR), que assinou ficha de filiação na nova sigla em 1° de julho deste ano e onde 
pretende se lançar candidato à presidências nas eleições de 2018. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1128436357257138
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17267-ex-vereadora-anice-e-darci-sao-expulsos-do-podemos
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17267-ex-vereadora-anice-e-darci-sao-expulsos-do-podemos
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/ex-vereadora-anice-e-darci-drm-sao-expulsos-do-podemos-g-04082017-171927.jpg
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Dias explicou que a desfiliação se deve às denúncias de corrupção contra os políticos de 
Foz do Iguaçu, réus na Operação pecúlio, da Polícia Federal, suspeitos de receber vantagens 
pessoais em troca de apoio ao governo do ex-prefeito Reni Pereira (PSB-PR). Todos negam as 
acusações. 

Anice e Darci Siqueira tiveram os mandatos cassados pela Câmara de Vereadores, em 
julho deste ano, denunciados por quebra de decoro parlamentar, por terem tomado posse 
enquanto estavam presos. 
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05 e 06/08/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 e 06 de Agosto de 2017 Pag.04 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 05 e 06 de Agosto de 2017 Pag.07 
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Facebook – Rogério Romano Bonato – 05 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1991922631086461 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/1991922631086461
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CATVe – 05 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/190396/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-aprova-mocao-de-
apelo-ao-tse 

 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu aprova moção de apelo ao TSE 
 
Decisão de reduzir de quatro para duas zonas eleitorais foi tomada sem o dialogo 

necessário 
 

 
Em vídeo 

 
Os vereadores de Foz do Iguaçu aprovaram uma moção de apelo ao Tribunal Superior 

Eleitoral pedindo que seja reconsiderada a decisão que reduzi para duas zonas eleitorais em Foz 
do Iguaçu. No documento enviado ao TSE, a Câmara ressalta que a mudança vai prejudicar 
diretamente eleitores de Foz e Santa Terezinha de Itiapu. 

A Moção de apelo ao Tribunal Superior Eleitoral foi aprovada por todos os vereadores em 
Foz do Iguaçu durante a última sessão no legislativo. 

Para os vereadores, a decisão de reduzir de quatro para duas zonas eleitorais foi tomada 
sem o dialogo necessário com as autoridades iguaçuenses. 

Segundo a justificativa do STE, a redução das zonas eleitorais vai trazer uma economia 
de 2% do orçamento da Justiça Federal. Foz do Iguaçu e Santa Terezinha juntas somam 185 mil 
453 eleitores cadastrados. 
  

http://catve.com/noticia/6/190396/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-aprova-mocao-de-apelo-ao-tse
http://catve.com/noticia/6/190396/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-aprova-mocao-de-apelo-ao-tse
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Facebook - HLucas – 06 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209825932861137 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209825932861137
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HLucas – 06 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/06/a-capivara-federal-do-cidadao-honorario/ 

 

A capivara federal do cidadão honorário 
 

 
 
O cidadão de mão na cabeça tipo dizendo mas o que foi que eu fiz… é o Bonato, figurinha 

carimbada da fronteira, que já aprontou um pouco de tudo… 
Meus cativos 17 leitores diários há 16 anos não me deixam mentir… E quando a gente 

imagina que já vimos tudo, eis que os 15 vereadores da atual legislatura saem com a infeliz ideia 
de conferir ao Bonato o título de cidadão honorário, pelos relevantes serviços prestados pelo 
mesmo ao município. 

Tão relevantes, que no conjunto da obra, tem até duas condenações pela Justiça Federal 
pela marmelada do festival do humor. Bonato está condenado por improbidade administrativa por 
ter desviado recursos públicos. A sentença partiu de um juiz federal de Foz do Iguaçu, depois de 
acatar a denúncia de um procurador da República também de Foz do Iguaçu. Na sequencia os 
réus recorreram ao TRF 4 em Porto Alegre tendo perdido lá também. 

Portanto, até o presente momento Rogério Romano Bonato é um indivíduo ímprobo, 
segundo a Justiça Federal. 

Não pode ter nada no nome dele, teve um veículo apreendido dia desses pela Justiça 
Federal, não pode nem colocar o nome no expediente do jornal que dirige.  É esse indivíduo que 
os vereadores resolvem homenagear. Montou um falso flagrante policial que por pouco não me 
tira a vida. Toda a cidade sabe disso. Isso é apenas uma parte do conjunto da obra desse sujeito 
de maus bofes. Uma lástima. 

E os 15 vereadores (elencados abaixo) estão, na verdade, afrontando uma decisão da 
Justiça Federal, subestimando a importância desta venerável Instituição que condenou o Rogério 
Romano Bonato. Uma vergonha para a história do legislativo nativo. 

(Em breve um importante jornal irá agregar-se a mim nessa minha guerra santa contra os 
que se postam ao lado dos corruptos, aguardem…). 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/06/a-capivara-federal-do-cidadao-honorario/
https://www.google.com.br/search?q=%C3%ADmprobo&oq=%C3%ADmprobo&aqs=chrome..69i57j0l5.12641j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8
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07/08/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 07 de Agosto de 2017 Capa 
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Facebook – Política em Foco Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1807456369546408 

 

 
 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1807430509548994 

 

 
  

https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1807456369546408
https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1807430509548994
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1823347621012123 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/camara-recebe-denuncia-que-podera-cassar-mais-dois-
vereadores/#.WYm7VoTyvct 

 

Câmara recebe denúncia que poderá cassar mais dois vereadores 
 

 
 
A Comissão do Conselho de Ética da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, se reuniu 

na manhã desta segunda-feira (7). Na pauta estaria a situação de dois vereadores, que podem 
ser denunciados por quebra de decoro parlamentar. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1823347621012123
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Um deles diz respeito ao vereador Beni Rodrigues (PSB), que assim como os cinco 
vereadores cassados em junho deste ano, também foi preso durante as investigações da 
Operação Pecúlio. O outro caso diz respeito ao vereador Protetor Jorge (PTB), que é condenado 
pelo ato de improbidade administrativa e por isso não poderia exercer o cargo legislativo. 

A Câmara recebeu um pedido de abertura de inquérito contra os dois vereadores, 
assinada por Márcia Eliane Gonçalves. A presidência da Câmara ainda deverá decidir se aceita 
ou não o pedido. 

Ao final da reunião, a presidente do Conselho, Nanci Rafain Andreola (PDT), informou 
que o assunto não entrou na reunião, onde foram discutidos outros temas que estavam 
pendentes. 

caso a mesa diretora aceite a denúncia de quebra de decoro contra os dois 
parlamentares, o processo passará por debate no Conselho de Ético e votado para decidir se vai 
ou não à plenária, onde é votado a cassação ou não dos mandatos. 

Em 1° de Julho deste ano, a Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu cassou o mandato 
de cinco vereadores por quebra de decoro parlamentar, após terem tomado posse, em fevereiro, 
enquanto estavam presos. Os parlamentares entenderam que a cobertura da posse pela 
imprensa causou mídia negativa à cidade. 

Em nota, a assessoria de comunicação da Câmara informou que os membros do 
Conselho discutiram o aperfeiçoamento do Portal da Transparência, com o aperfeiçoamento do 
sistema de acompanhamento de mandato dos vereadores. 

“Com relação às notícias veiculadas pela imprensa a respeito de denúncia envolvendo 
parlamentares, os integrantes do Conselho afirmaram ter conhecimento que tramita algo 
relacionado a isso na Casa, mas que ainda não recebeu nenhuma notificação, até porque se for 
alguma representação em relação a algum Vereador, ela passa antes pelo Plenário da Casa”, diz 
a nota. 
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Facebook - CATVe – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1765139706848506 
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CATVe – 07 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/190653/camara-municipal-de-foz-do-iguacu-recebe-denuncia-
contra-dois-vereadores 

 

Câmara Municipal de Foz do Iguaçu recebe denúncia contra dois vereadores 
 
Presidente da casa, divulgou o documento no qual o Ministério Público Federal analisou a 

denúncia 
 

 
Em vídeo 

 
Na manhã de hoje o Conselho de Ética da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu se reuniu 

para tratar de duas denúncias que pedem a cassação dos mandatos de mais dois vereadores. 
A reunião do Conselho de Ética foi de portas fechadas. Os membros receberam os 

documentos das duas denúncias que pedem a cassação dos vereadores Protetor Jorge, do PTB, 
e Beni Rodrigues, do PSB. 

A denúncia contra o vereador protetor aponta que ele tem condenações judiciais em duas 
instâncias e pela lei da ficha limpa não poderia sair candidato em 2012. O presidente da casa, 
divulgou o documento no qual o Ministério Público Federal analisou a denúncia e deu parecer 
contrário a denúncia. No documento o MP ressalta que o parlamentar não estava impedido de 
participar das eleições que ocorreram em 2016 e que a condenação não se enquadra na lei que 
trata dos casos de inteligibilidade.  

Já contra o vereador Beni Rodrigues, a denúncia aponta que o parlamentar foi condenado 
é multado por crime eleitoral em 2012 no qual ele teria usado os serviços de um assessor 
parlamentar para a campanha eleitoral ainda durante o mandato. Além disso, Beni também foi 
preso durante a Operação Pecúlio. Segundo o presidente da Casa de Leis, o conselho de ética 
precisa primeiro analisar as denúncias e em seguida a mesa diretora vai decidir se acata ou não a 
representação. 

A reunião do conselho de ética se estendeu durante toda a manhã e nenhum membro 
quis falar com a imprensa. A reunião não contou a presença de dois integrantes que são 
justamente os dois vereadores denunciados - Beni Rodrigues e Protetor Jorge. Caso a denúncia 
seja acatada na casa, o rito será o mesmo que resultou na cassação de cinco vereadores neste 
ano. 
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Facebook - HLucas – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209833593612651 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1131507980283309 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 07 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17304-pedido-de-cassacao-de-dois-vereadores-sera-
lido-hoje-8 

 

Pedido de cassação de dois vereadores será lido hoje (8) 
 
Abertura de processo contra Beni e Protetor Jorge depende da aceitação pelo plenário. 
 

 
 
A representação assinada por uma cidadã e protocolada na Câmara de Foz do Iguaçu 

será lida na sessão de hoje (8). A abertura do processo disciplinar no Conselho de Ética contra 
dois vereadores dependerá da aceitação pela maioria simples do plenário. O documento pede a 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1131507980283309
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17304-pedido-de-cassacao-de-dois-vereadores-sera-lido-hoje-8
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17304-pedido-de-cassacao-de-dois-vereadores-sera-lido-hoje-8
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/pedido-de-processo-para-cassacao-de-dois-vereadores-sera-lido-hoje-g-08082017-095228.jpg
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instauração de processo para fins de decretação da perda de mandato por quebra de decoro 
supostamente cometida pelos vereadores Beni Rodrigues (PSB) e Protetor Jorge (PTB). 

Por enquanto, o Conselho de Ética aguarda a decisão do plenário. "Esse assunto não 
chegou ao conselho ainda porque existe um trâmite legal. A representação precisa passar pelo 
plenário, onde será votado pela aceitação ou não. Caso a maioria entenda que deve ser aberto o 
processo, aí sim o conselho será acioanado pela presidência, dando início ao rito previsto em lei", 
explicou a presidente do Conselho de Ética, vereadora Nanci Rafagnin Andreola (PDT).  

Ontem (7), o conselho realizou a reunião mensal e, segundo Nanci, foi para tratar d 
eassunto relacionados ao Portal da Transparência da Câmara. Sobre o fato de os vereadores 
citados estarem condenados em processos e, por isso, ilegalmente fazerem parte do conselho, a 
presidente alegou que até agora a Câmara não recebeu nada da Justiça sobre as condenações.  

Acusação de quebra de decoro 
A representação assinada por Marcia Eliane Gonçalves aponta quebra de decoro 

parlamentar por Beni e Protetor Jorge. Alega que os dois têm condenações. No caso de Protetor 
Jorge, por ato de improbidade administrativa quando exerceu a função de diretor de Saúde do 
município de Santa Terezinha de Itaipu em 2009. A acusação do Ministério Público rendeu 
também condenação criminal. Argumenta que ele sequer poderia ter concorrido nas eleições do 
ano passado. 

Beni Rodrigues tem condenação por improbidade em processo no qual é acusado de 
usar assessor durante a campanha eleitoral em 2012. Além da perda do cargo público, foi 
condenado a pagar multa e devolver dinheiro aos cofres púbicos. O vereador também acabou 
preso na Operação Pecúlio - o que, segundo a representação, configura exposição vexatória do 
Legislativo; e a exemplo do que ocorreu com outros cincos vereadores presso, Beni também deve 
ter o mandato cassado.  

A representação reúne farto material sobre notícias envolvendo as condenações dos dois 
vereadores. 

A reportagem tentou ouvir os vereadores envolvidos, porém eles não se posicionaram. 
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CATVe – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/190743/camara-de-foz-do-iguacu-vota-denuncia-contra-
vereadores 

 

Câmara de Foz do Iguaçu vota denúncia contra vereadores 
 
Beni Rodrigues e Protetor Jorge são denunciados por quebra de decoro 
 

 
Em vídeo 

 
Vereadores da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu estão em sessão na manhã desta 

terça feira (8) para votar a denúncia contra os vereadores Beni Rodrigues (PSB) e Protetor Jorge 
(PTB) por quebra de decoro. 

O primeiro secretário leu a denúncia e no momento da abertura da votação, o vereador 
João Miranda pediu cinco minutos para uma reunião fechada. 

Na sequência os vereadores vão votar se acatam ou não a denúncia contra os dois 
parlamentares. 

 
 

Facebook – Política em Foco Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/posts/1807800516178660 
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Facebook – ClickFoz Notícias – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1605619916180115 
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ClickFoz Notícias – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/camara-rejeita-denuncia-contra-os-vereadores-protetor-
jorge-e-beni/ 

 

CÂMARA REJEITA DENÚNCIA CONTRA OS VEREADORES PROTETOR 
JORGE E BENI 

 
Com 8 votos contrários e 3 favoráveis, o processo foi arquivado 
 

  
 

Durante a sessão desta terça-feira, 08 de agosto, foi lida e rejeitada, por 8 votos contrários e 3 
votos favoráveis, pelo plenário da Câmara a representação, da cidadã Marcia Eliane Gonçalves, 

contra os Vereadores Protetor Jorge (PTB) e Beni Rodrigues (PSB) por suposta quebra de decoro 
parlamentar. Na alegação em desfavor do Vereador Protetor Jorge (PTB), a representação 

destaca que o parlamentar possui condenação em segunda instância no judiciário. Quanto ao 
Vereador Beni Rodrigues (PSB), a representação ressaltava o fato dele ter sido preso 

temporariamente ao final de 2016 e, em seguida ter voltado para presidir sessão plenária. À 
época, o Vereador Beni era 1° vice-presidente da Câmara. A representação foi lida no início da 

sessão ordinária e, posteriormente, os Vereadores manifestaram o voto nominalmente e também 
confirmaram o voto no painel eletrônico. Com 14 Vereadores presentes, com ausência justificada 

do Vereador Marcio Rosa (PSD), a votação foi encerrada por 8 votos contrários a 3 votos 
favoráveis e desta maneira, o processo foi arquivado. 
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Fronteira Urgente – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/camara-rejeita-representacao-contra-os-vereadores-protetor-
jorge-ptb-e-beni-rodrigues-psb/ 

 

Câmara rejeita representação contra os Vereadores Protetor Jorge (PTB) e 
Beni Rodrigues (PSB) 

 

 
 
Durante a sessão desta terça-feira, 8 de agosto, foi lida e rejeitada, por 8 votos contrários 

e 3 votos favoráveis, pelo plenário da Câmara a representação, da cidadã Marcia Eliane 
Gonçalves, contra os Vereadores Protetor Jorge (PTB) e Beni Rodrigues (PSB) por suposta 
quebra de decoro parlamentar. 

Na alegação em desfavor do Vereador Protetor Jorge (PTB), a representação destaca 
que o parlamentar possui condenação em segunda instância no judiciário. Quanto ao Vereador 
Beni Rodrigues (PSB), a representação ressaltava o fato dele ter sido preso temporariamente ao 
final de 2016 e, em seguida ter voltado para presidir sessão plenária. À época, o Vereador Beni 
era 1° vice-presidente da Câmara. 

A representação foi lida no início da sessão ordinária e, posteriormente, os Vereadores 
manifestaram o voto nominalmente e também confirmaram o voto no painel eletrônico. Com 14 
Vereadores presentes, com ausência justificada do Vereador Marcio Rosa (PSD), a votação foi 
encerrada por 8 votos contrários a 3 votos favoráveis e desta maneira, o processo foi arquivado. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1824601754220043 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/camara-rejeita-denuncia-contra-vereadores-beni-e-
protetor-jorge/#.WYsUJYTyvct 

 

Câmara rejeita denúncia contra vereadores Beni e Protetor Jorge 
 

 
 
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu rejeitou em sessão na manhã desta terça-

feira (8), a denúncia por quebra de decoro parlamentar contra os vereadores Protetor Jorge (PTB) 
e Beni Rodrigues (PSB). A denúncia assinada por Márcia Eliana Gonçalves, foi protocolada no 
final da última semana. 
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Dos 15 vereadores, apenas Celino Fertrin (PDT), Jeferson Brayner (PRB), Dr. Brito 
(PEN), votaram pela aceitação de denúncia. O vereador Márcio Rosa (PSD) estava ausente da 
sessão. 

Com a rejeição, a denúncia não será analisada pelo Conselho de Ética e os dois 
parlamentares não correm o risco de perder o mandato, nesse caso. 

Contra Beni Rodrigues, a denúncia diz respeito à processo que o vereador responde da 
Justiça Federal, no âmbito da Operação Pecúlio. No início do ano, Beni chegou a ser preso e na 
mesma manhã que recebeu liberdade, presidiu uma sessão da Câmara. 

Já contra o Protetor Jorge, a denúncia salienta sobre a condenação já em segunda 
instância na Justiça, por improbidade administrativa. Na época em que foi diretor de Saúde do 
município de Santa Terezinha de Itaipu, Jorge pediu a contratação de médicos. A prefeito na 
época, Ana Carlessi, aceitou o pedido e contratou os profissionais sem a realização de licitação. 

 
 

Facebook – CATVe – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1766268420068968 
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CATVe – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/190776/camara-municipal-arquiva-denuncia-contra-dois-
vereadores-de-foz-do-iguacu 

 

Câmara Municipal arquiva denúncia contra dois vereadores de Foz do Iguaçu 
 
Maioria decidiu pelo arquivamento da denuncia por quebra de decoro contra os dois 

parlamentares 
 

 
Em vídeo 

 
Na sessão de hoje na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o plenário votou a denúncia 

contra os vereadores Protetor Jorge, do PTB e Beni Rodrigues do PSB. Quebrando as 
expectativas, a maioria decidiu pelo arquivamento da denúncia por quebra de decoro contra os 
dois parlamentares que têm condenações judiciais. 

A sessão realizada nesta manhã na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu foi aberta com a 
leitura da denúncia por quebra de decoro contra os vereadores Beni Rodrigues, do PSB e 
Protetor Jorge do PTB. Após a leitura, o presidente da casa colocou em votação para dar ou não 
continuidade ao processo administrativa. Mas, antes da votação, os vereadores decidiram se 
reunir por cinco minutos fora do plenário. A reunião contou com a presença também dos dois 
vereadores denunciados. Ao retomar os trabalhos, a votação começou e com oito votos 
contrários, três favoráveis e uma ausência, o legislativo decidiu pelo arquivamento da denúncia.  

O que chamou a atenção é que neste ano a Câmara cassou o mandato de cinco 
vereadores que foram reeleitos, mas presos durante a Operação Pecúlio. Diferente dos dois 
casos analisados na sessão de hoje, os cinco parlamentares que foram cassados não têm 
condenações judiciais oque pode provocar uma indignação popular.  

O vereador Protetor Jorge preferiu não gravar entrevistas. Já o vereador Beni Rodrigues 
disse que falaria após a sessão, mas enquanto a nossa equipe gravava com a presidente do 
Conselho de Ética, o vereador se retirou da sessão e quando voltamos a cadeira dele já estava 
vazia.  

A sessão contou também com a presença do diretor da Guarda Municipal e secretário de 
Segurança Pública em Foz do Iguaçu, Jussier Leite Silva, que usou a tribuna do legislativo para 
se defender de uma denúncia de que ele estaria usando o carro oficial para serviços particulares. 
Denúncia que teve o parecer contrário do Ministério Público Estadual. Jussier também apresentou 
os dados da Guarda Municipal neste primeiro semestre. Ao todo, a GM em Foz atendeu quase 
900 ocorrências, número bastante positivo para a corporação. 
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Facebook – HLucas – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209841318925779 

 

 
 
 

HLucas – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/08/vereadores-beni-e-protetor-jorge-nao-
enfrentarao-comissao-de-etica/ 

 

Vereadores Beni e Protetor Jorge não enfrentarão comissão de ética 
 

 
 
Por oito votos contra e três á favor a Câmara Municipal recusou a solicitação de uma 

cidadã (O PUM?) para que os vereadores Beni Rodrigues (PSB) e Protetor Jorge (PTB) fossem 
submetidos á comissão de Ética. 
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http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/08/vereadores-beni-e-protetor-jorge-nao-enfrentarao-comissao-de-etica/
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Beni porque ficou preso cinco dias na Pecúlio e o Protetor Jorge porque foi condenado 
em segunda instância por improbidade  administrativa. E assim enterra-se o assunto e segue a 
vida… 

Os três vereadores que votaram a favor: Celino (PDT) Brito (PEN) e Jeferson Brayner 
(PRB). 

PITACO: Tenho conversado com servidores concursados da Câmara Municipal que me 
disseram (pediram sigilo) que não aguentam mais a ingerência do Cazuza em tudo que acontece 
no interior daquela casa de leis. Até quando o presidente Rogério Quadros irá compactuar com 
essa situação? 

 
PERGUNTA 
 

 
 
Será que o PEN estadual sabe que o presidente da sigla no município, o vereador Brito, 

está sendo investigado pela Polícia Federal por suspeita de compra de votos na última eleição? 
Outra coisa: será verdade que o Brito aprovou mesmo, ou tentou aprovar, requerimento pedindo 
que a prefeitura investigue colégios particulares na fronteira? Ou terá sido uma armação da dupla 
pum/coruja? Estamos investigando… Na hipótese de ter sido, o MP será acionado… 

 
CAZUZA & BONATO 
 

 
 
Todos sabem que o Cazuza é fã de carteirinha do Bonato. Um grande admirador do 

conjunto da obra do gajo. Disseram-me que o Cazuza montou um dossiê sobre as maravilhas que 
o Bonato fez pela fronteira, e tem mandado para as pessoas. Eu não recebi, até porque essa 
dupla me conhece e sabe o que penso sobre eles. Gostaria de saber se no “dossiê do bem do 
Bonato” o Cazuza inseriu alguns tópicos tipo: 

Explicou como foi a exoneração do Bonato da Fundação Cultural, em que o MP exigiu a 
saída do mesmo porque não trabalhava, no mesmo horário era sempre visto no jornaleco.  Daí o 
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prefeito Paulo exonerou e colocou em seu lugar o corno do lote? Registro: por exigência do MP. 
Um senhor vexame. 

Será que o Cazuza contou o motivo de o Bonato não ter podido concluir o curso de 
Direito na Unifoz? Contou a incrível ocorrência do diploma de segundo grau que não passou pela 
lupa do então Reitor Acyr Bueno de Camargo? 

Será que o Cazuza enfatizou o traumático desmanche do Conventions Bureau de Foz 
pelo Bonato, em conluio com o Gatão? Falou disso Cazuza? Segundo o pessoal do trade a 
divulgação do destino retrocedeu em uma década. Obra do seu amigo. 

Será que este mesmo Cazuza lembrou-se de contar da condenação do Bonato por ter 
feito uma charge difamatória de um médico da cidade (Dr. Marmitex)? Contou que o Bonato teve 
que indenizar a vítima? Ao fazer isso Bonato atacou toda a comunidade médica da fronteira, mas 
mesmo assim vai ganhar titulo de cidadão honorário, proposto pelo vereador Márcio Rosa, o 
amnésico! Isso se antes o Língua não entrar com Ação Popular com pedido de cautelar… Mesmo 
porque no artigo 37 da constituição fala-se do princípio da MORALIDADE… Será que dar um 
titulo desse para um condenado por improbidade administrativa não afronta esse preceito 
constitucional? O que acha Cazuza? 

Cazuza teria explicado o porquê de o Paulo McD não ter assumido a prefeitura de Foz do 
Iguaçu, posto ter sido o mais votado? Sabe porque não assumiu? Porque havia uma condenação 
da Justiça federal do festival do humor no meio do caminho… 

E para finalizar Cazuza, você abordou na sua análise sobre o Bonato, a diabólica 
armação para matar esse colunista ocorrida no final de 2004? Aquele flagrante armado que o 
escritor José Tezza chamou de “a canalhice que envergonhou a imprensa de Foz do Iguaçu…” 
Lembrou disso Cazuza? Impossível esquecer, afinal, essa ocorrência faz parte de uma das 
maiores safadezas já perpetradas neste município. Seu amigo do peito foi quem protagonizou, 
tendo o fala mansa como ajudante… O jornalista e editor Robson Meireles falou para dezenas de 
pessoas que o flagrante foi montado. Caguetou! É por isso que o Bonato nunca poderá demiti-
lo… ficou refém do seu empregado! 

O Cazuza foi o articulador na casa de leis do título que vão dar ao Bonato. 
 
O CALDO ENGROSSOU NESTA TERÇA NA PECÚLIO 
Na audiência da Pecúlio nesta terça (8) uma testemunha chamada Aldemir Galtino disse 

em juízo que o Nilton Beckers, o Mancha, entregava material para asfalto a menor para a 
prefeitura de Foz. Disse também que lhe ofereceram cinco mil reais para ele não depor nesta 
audiência. O juiz perguntou a ele se isso acontecia só em Foz do Iguaçu, ele respondeu que 
acontecia em varias prefeituras da região. Nao se controlava a pesagem… O ex-diretor do 
Hospital Ministro Costa Cavalcanti chamado Beal também deu depoimento. Nao complicou a vida 
do Reni Pereira, pelo contrario, beneficiou, ao afirmar que o Reni lhe pediu varias vezes que o 
HMCC assumisse a gestão do hospital municipal. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1131826923584748 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1131826923584748
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Portal da Cidade Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17309-camara-rejeita-representacao-contra-os-
vereadores 

 

Câmara rejeita representação contra os vereadores 
 
Dos 15 vereadores, apenas Celino Fertrin (PDT), Jeferson Brayner (PRB), Dr. Brito 

(PEN), votaram pela aceitação de denúncia. O vereador Márcio Rosa (PSD) estava ausente da 
sessão. 

 

 
 
Durante a sessão de hoje (8), foi lida e rejeitada, por 8 votos contrários e 3 votos 

favoráveis, pelo plenário da Câmara a representação, da cidadã Marcia Eliane Gonçalves, contra 
os Vereadores Protetor Jorge (PTB) e Beni Rodrigues (PSB) por suposta quebra de decoro 
parlamentar. Na alegação em desfavor do Vereador Protetor Jorge (PTB), a representação 
destaca que o parlamentar possui condenação em segunda instância no judiciário. Quanto ao 
Vereador Beni Rodrigues (PSB), a representação ressaltava o fato dele ter sido preso 
temporariamente ao final de 2016 e, em seguida ter voltado para presidir sessão plenária. À 
época, o Vereador Beni era 1° vice-presidente da Câmara. A representação foi lida no início da 
sessão ordinária e, posteriormente, os Vereadores manifestaram o voto nominalmente e também 
confirmaram o voto no painel eletrônico. Com 14 Vereadores presentes, com ausência justificada 
do Vereador Marcio Rosa (PSD), a votação foi encerrada por 8 votos contrários a 3 votos 
favoráveis e desta maneira, o processo foi arquivado.  

 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17309-camara-rejeita-representacao-contra-os-vereadores
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17309-camara-rejeita-representacao-contra-os-vereadores
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/camara-rejeita-representacao-contra-os-vereadores-g-08082017-175954.jpg
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1567689126621687 

 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1567689126621687
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Facebook – Mosca na Sopa Foz – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1567643106626289 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1567643106626289
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Massa News – 08 de Agosto de 2017  
Link: https://massanews.com/noticias/politica/camara-rejeita-representacao-contra-vereadores-
4r702.html 

 

Câmara rejeita representação contra vereadores 
 

 
 
O plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu rejeitou a representação contra os 

vereadores Protetor Jorge (PTB) e Beni Rodrigues (PSB). Eles foram acusados por uma cidadã 
do município por quebra de decoro parlamentar. 

Os argumentos apontam que Protetor Jorge possui condenação em segunda instância no 
judiciário. Já o vereador Beni Rodrigues foi citado por ter sido preso temporariamente no final do 
ano passado e voltado para presidir sessão plenária em seguida. Na época ele atuava como 1° 
vice-presidente da Câmara. 

Os 14 vereadores presentes na sessão desta terça-feira (8) rejeitaram as representações 
por 8 votos a 3 e o processo foi arquivado. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-arquiva-
pedido-de-cassacao-contra-dois-vereadores-em-foz/6064742/ 

 

Câmara arquiva pedido de cassação contra dois vereadores em Foz 
 

 
Em vídeo 

  

https://massanews.com/noticias/politica/camara-rejeita-representacao-contra-vereadores-4r702.html
https://massanews.com/noticias/politica/camara-rejeita-representacao-contra-vereadores-4r702.html
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-arquiva-pedido-de-cassacao-contra-dois-vereadores-em-foz/6064742/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-arquiva-pedido-de-cassacao-contra-dois-vereadores-em-foz/6064742/
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G1 Paraná – Paraná TV – 08 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-vota-pelo-arquivamento-de-pedido-contra-
dois-vereadores-de-foz/6063476/ 

 

Câmara vota pelo arquivamento de pedido contra dois vereadores de 
Foz 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-vota-pelo-arquivamento-de-pedido-contra-dois-vereadores-de-foz/6063476/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/camara-vota-pelo-arquivamento-de-pedido-contra-dois-vereadores-de-foz/6063476/
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Facebook - HLucas – 09 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209847897090229 

 

 
 
 

HLucas – 09 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/09/operacao-peculio-segue-a-procissao-2/ 

 

Secretário de Segurança esclarece notícias de que usou carro profissional 
para fim particular 

 

 
 
O Secretário de Segurança Pública, @Jussierleitesilva, compareceu à Câmara para 

prestar esclarecimentos sobre o suposto uso indevido do carro profissional para fins particulares. 
O convite ao Secretário foi feito por meio de um requerimento de autoria da Vereadora 
@RosaneBonho. O Secretário destacou que como Secretário, gestor e subinspetor da Guarda ele 
faz tripla jornada e no período noturno realiza trabalho de fiscalização. 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209847897090229
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/09/operacao-peculio-segue-a-procissao-2/
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Facebook – Jornal Novo Tempo – 11 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1357665600998846 

 

 
  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1357665600998846
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 11 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/depoimento-do-ex-
prefeito-paulo-mac-donald-na-cpi-do-transporte-coletivo-e-remarcado/6071448/ 

 

Depoimento do ex-prefeito Paulo Mac Donald na CPI do transporte coletivo é 
remarcado 

 

 
Em vídeo 

 
 

Depenando a Coruja – 11 de Agosto de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/deputado-fernando-giacobo-e-prefeito-chico-brasileiro-
falam-sobre-pista-de-arrancada-de-foz-tj-sentencia-em-segunda-instancia-sobre-condenacao-do-
vereador-beni-rodrigues-psb-gde-preocupado-com-i 

 

Deputado Fernando Giacobo e prefeito Chico Brasileiro falam sobre Pista de 
Arrancada de Foz. TJ sentencia, em segunda instância, sobre condenação do 
vereador Beni Rodrigues (PSB). GDE preocupado com intimações enquanto 
bandidos fazem festa. Comissão aprova projeto que cria Zona Franca em Foz 
do Iguaçu. Temer assina decreto que torna dia do advogado ponto facultativo 
na AGU. Polícia Militar do Paraná comemora 163 anos, em 10 de agosto. Paulo 
“PATO” Donald deixa de comparecer pela 2ª vez na CPI. 

 
TJ sentencia, em segunda instância, sobre condenação do vereador Beni 

Rodrigues (PSB). 

 
 
Já condenado em primeira instância por improbidade administrativa, o vereador Beni 

Rodrigues (do PSB de Reni Pereira), deve estar com os “nervos à flor da pele”. Acontece que, 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/depoimento-do-ex-prefeito-paulo-mac-donald-na-cpi-do-transporte-coletivo-e-remarcado/6071448/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/depoimento-do-ex-prefeito-paulo-mac-donald-na-cpi-do-transporte-coletivo-e-remarcado/6071448/
http://depenandoacoruja.com.br/deputado-fernando-giacobo-e-prefeito-chico-brasileiro-falam-sobre-pista-de-arrancada-de-foz-tj-sentencia-em-segunda-instancia-sobre-condenacao-do-vereador-beni-rodrigues-psb-gde-preocupado-com-i
http://depenandoacoruja.com.br/deputado-fernando-giacobo-e-prefeito-chico-brasileiro-falam-sobre-pista-de-arrancada-de-foz-tj-sentencia-em-segunda-instancia-sobre-condenacao-do-vereador-beni-rodrigues-psb-gde-preocupado-com-i
http://depenandoacoruja.com.br/deputado-fernando-giacobo-e-prefeito-chico-brasileiro-falam-sobre-pista-de-arrancada-de-foz-tj-sentencia-em-segunda-instancia-sobre-condenacao-do-vereador-beni-rodrigues-psb-gde-preocupado-com-i
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segundo nossas fontes, está para ser publicada em diário oficial a sentença de segunda instância 
quanto a citada condenação que ele possui. (Nossa Voz-Cazuza) 

O PSB virou chacota, imagine que o Loli condenado é suplente. 
 
 

PMFI – 11 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41392 

 

PREFEITO INAUGURA CRAS OESTE NA REGIÃO CENTRAL DA CIDADE 
 
Este é o quinto Centro de Referência de Assistência Social do Município, aguardado há 

10 anos pela população da região central. De 8 à 10 mil famílias devem ser referenciadas no 
equipamento 

 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro, o vice-prefeito Nilton Bobato e o secretário municipal de 

Assistência Social, Elias Oliveira inauguraram na manhã desta quinta-feira (10) o CRAS Oeste, 
que vai atender uma demanda muito antiga da região central da cidade que há pelo menos 10 
anos aguardava pela instalação deste equipamento. 

Este será o quinto Centro de Referência de Assistência Social do Município e que 
passará a dar apoio às famílias com vulnerabilidade social. O espaço foi alugado pela Prefeitura e 
possui salas amplas, com cozinha, sala de recepção, salas de atendimento individualizado e área 
de lazer para as atividades socioculturais e oficinas de qualificação. Está localizado em uma 
região central, próximo ao hotel Bella Itália e à igreja matriz do Jardim Maracanã. O atendimento 
já começa nesta sexta-feira (11), mas a operacionalização do sistema do cadastro único está 
programada para começar na segunda-feira (14). 

Para o atendimento às famílias haverá psicólogos, assistentes sociais e educadores que 
farão os atendimento e os acompanhamentos, caso a caso. Para o prefeito, a inauguração é um 
marco histórico para o Município. “É uma grande necessidade do Município atender famílias em 
vulnerabilidade social, e o CRAS Oeste vem preencher uma lacuna. Temos ainda famílias 
vivendo às margens do rio, temos sim que atender essas famílias e dar melhores condições de 
vida, capacitar as famílias, oferecer cursos, empoderar essas pessoas, trazer jovens para o 
fortalecimento do vínculo familiar. E tudo isso será possível graças ao esforço de toda a equipe 
responsável da Assistência Social. O Cras é um equipamento extremamente necessário para o 
desenvolvimento humano”, destacou Chico Brasileiro. 

Para o secretário municipal de Assistência Social, Elias Oliveira, o Cras Oeste foi 
deliberado na Conferência de Assistência Social de 2007, representa uma espera de 10 anos, por 
isso é uma grande conquista para Foz. “Iremos atender toda a população da região central que 
precisava se deslocar para outras áreas buscar atendimento em outras unidades do CRAS. Aqui 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41392
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atenderemos aproximadamente de 8 a 10 mil famílias, com o objetivo de trabalhar a prevenção, e 
o fortalecimento de vínculo. Reforçando que direito socioassistencial se garante com 
equipamento público, garante atendimento de qualidade, com dignidade, com acessibilidade para 
que as pessoas possam vir aqui e acessar seus direitos”, disse Elias. 

Estiveram presentes secretários municipais, diretores, integrantes da secretaria municipal 
de Assistência Social e representantes da Câmara de Vereadores. 
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Facebook – CATVe – 12 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1770419562987187 

 

 
 
 

CATVe – 12 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/191170/vereadora-de-foz-do-iguacu-apresenta-requerimento-para-
aplicacao-de-lei 

 

Vereadora cobra aplicação de projeto para cadastramento de doadores de 
órgãos 

 
Objetivo é ajudar a fazer andar a fila de espera de transplante no município 
 

 
 
A vereadora de Foz do Iguaçu, Nanci Rafagnin está cobrando a aplicação de uma lei, 

aprovada em 2009, que criou o programa móvel e itinerante de coleta de sangue e cadastramento 
de doadores de órgãos em Foz do Iguaçu.  

Um dos objetivos do projeto é ajudar a fazer andar a fila de espera de transplante no 
município.  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1770419562987187
http://catve.com/noticia/4/191170/vereadora-de-foz-do-iguacu-apresenta-requerimento-para-aplicacao-de-lei
http://catve.com/noticia/4/191170/vereadora-de-foz-do-iguacu-apresenta-requerimento-para-aplicacao-de-lei
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A vereadora sugeriu que a prefeitura firmasse parceria com a Receita Federal para 
conseguir um ônibus para realizar os serviços.  

A cobrança teve o apoio dos demais vereadores que se colocaram a disposição em 
ajudar no que for preciso para aplicar o projeto na cidade. O requerimento de Nanci Rafagnin foi 
encaminhado ao Prefeito Chico Brasileiro. 

 
 

HLucas – 13 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/13/pendurou-e-nunca-mais-apareceu/ 

 

Pendurou e nunca mais apareceu 
 
A melhor churrascaria rodízio da fronteira estava apinhada no almoço deste domingo, por 

pais e filhos em alusão á data… Entretanto, um pai, que se diz coruja (até ensina o filho a 
frequentar botecos) e na eminência de ser homenageado pelo vereador Márcio “amnésico” Rosa, 
não pôde comparecer, porque pendurou uma conta e nunca mais apareceu para pagar. Deu o 
calote numa ninharia! Que dureza, mermão!   

QUEM SERÁ A MISTERIOSA MULHER QUE PROTOCOLOU O PEDIDO NA 
COMISSÃO DE ÉTICA? 

Continuamos na busca para identificar a mulher que protocolou o pedido na comissão de 
Ética da Câmara Municipal visando cassar os mandatos dos vereadores Beni Rodrigues e 
Protetor Jorge. Uma linguinha que dá expediente na área ficou de nos indicar o endereço da 
misteriosa cidadã… Ou será que foi mais uma armação do pum? 

MAIS UMA DO CIDADÃO HORÁRIO 
 

 
 
Quando o Bonato presidiu a Fundação Cultural, na administração do Paulo McD (que 

confessou numa rodinha que não iria mais escrever na azedinha porque ninguém lê o jornaleco) 
aconteceu uma das edições da Fartal. E o que se passou? Rememoremos… O dinheiro, 30 mil 
reais, fruto da arrecadação das bilheterias do evento, foi colocado num saco e entregue a uma 
pessoa da relação do Bonato para levar para a sede da Fundação… ocorreu que no meio do 
caminho havia assaltantes que levaram o dim-dim dos iguaçuenses… Nem competência teve 
para cuidar do fruto do erário… Da série: mais uma presepada do futuro cidadão horário… 
ACORDA FOZ DO IGUAÇU! 

 
AGORA A COISA VAI 
 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/13/pendurou-e-nunca-mais-apareceu/
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O Luis Eduardo, o chapinha, está advogando para o Oliveirinha… 
Lembrando que causídico que advoga para um cidadão, e depois advoga contra este 

mesmo cidadão, costuma dar revertério na comissão de ética da OAB. E o único jeito de saber é 
representando… Ademais, advogado caixa alta, graduado na USP, tem obrigação de saber deste 
óbvio. 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) – 14 de Agosto de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

EM FOZ, CARGOS COMISSIONADOS TÉCNICOS NA PREFEITURA, NÃO 
FORAM OCUPADOS POR TÉCNICOS 

 
Era só que faltava. Chegou ao conhecimento desta coluna que, ao invés de nomeações 

de profissionais com formação técnica para as assessorias técnicas que anteriormente eram 
cargos de secretário-adjunto, foram nomeados para essas funções pelo governo Chico/Bobato, 
pessoas que não teriam qualificações técnicas, conforme o que foi usado como argumento da 
proposta de Lei encaminhada a Câmara Municipal, a qual transformou os tais cargos de 
secretário-adjunto em assessorias técnicas. Segundo nossa fonte, haveria até gente sem o 
segundo grau completo nas assessorias técnicas nomeadas pelo prefeito, nas quais os salários 
são algo em torno de R$ 5 Mil mensais. Vamos nos aprofundar no assunto. 

 
DIA DA JUVENTUDE PASSOU EM BRANCO EM FOZ DO IGUAÇU 
 
Sábado passado (12), se comemorou o Dia Internacional da Juventude, dia que também 

foi definido como Dia Nacional da Juventude. Pois bem, mesmo tendo o atual governo municipal 
criado uma secretaria municipal da Juventude, não conseguimos achar informação de uma só 
atividade oficial do município alusiva a data, que, pelo visto (ou não visto, como os Leitores 
queiram…), passou ao largo do interesse da administração Chico/Bobato e aí, nos surge a dúvida 
sobre qual é a real prioridade que se dá e dará aos jovens iguaçuenses na atual administração. 
Nossos votos de boa sorte ao secretário da pasta municipal da Juventude, o dinâmico advogado 
Sidnei Prestes, que nada pode ou poderá fazer sem os necessários recursos e apoio para seu 
trabalho. 

 
PARA AJUDAR NA CRISE, VEM AÍ AUMENTO DE IMPOSTOS MUNICIPAIS PARA OS 

IGUAÇUENSES  
 
“Poizé”. Não bastasse a crise econômica pela qual passamos no país, a qual é mais 

acentuada em nossa cidade, e tendo que enfrentar os altíssimos impostos federais e estaduais 
que pagamos, a atual administração municipal, está preparando aumento nos impostos na Terra 
das Cataratas. Na próxima atualização desta coluna de informação e opinião daremos maiores 
detalhes. 

 
VEREADORES PODERÃO TER FALTAS DIVULGADAS NO SITE DA CÂMARA DE 

FOZ 
 

http://oiguassu.com/nossavoz/
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Deve entrar na pauta da Sessão Ordinária da Câmara Municipal nesta terça-feira (15), 

requerimento do vereador Dr. Brito, que requer que as faltas não justificadas dos edis locais 
sejam publicadas e atualizadas no perfil de cada vereador no Portal da Câmara, conforme 
informa o jornal Gazeta na edição desta segunda-feira (14). Confira adiante a capa do mais 
tradicional e importante jornal da cidade:  

 
CHICO BRASILEIRO PODERÁ RESPONDER AÇÃO DE IMPROBIDADE 
 

 
 
Tivemos acesso a informação de que está no “forno” uma ação de improbidade 

administrativa contra o prefeito de Foz do Iguaçu, Francisco Lacerda Brasileiro. Segundo nossas 
fontes, a ação deverá ser apresentada tão logo seja aprovada o Projeto-Lei do Executivo, pelo 
qual não se pagará honorários de sucumbência aos procuradores do município, aprovação que é 
tida como quase certa, em razão da ampla maioria que tem o prefeito na Câmara Municipal. 

Corroborando o direito dos procuradores em receber as citadas sucumbências, estão a 
determinação emanada pelo Tribunal de Contas do Paraná; pareceres jurídicos externos e 
internos solicitados no Legislativo local. A Ordem dos Advogados do Brasil em Foz do Iguaçu 
também formalizou posicionou posicionamento favorável a legalidade do direito dos procuradores 
ao pagamento. 

Em Tempo: Há quem diga que a questão do não pagamento do que é de direito dos 
procuradores do município, seria “causa pessoal” do vice-prefeito Nilton Bobato (PCdoB), que no 
passado, segundo nossas fontes, teria perdido algumas “quedas de braço” com os procuradores 
e, pelo visto, parece não ter gostado das tais derrotas… 

 
100 DIAS DE TRABALHO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE FOZ 
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A partir da próxima atualização desta coluna, começaremos a divulgar um resumo das 

atividades das secretarias municipais de Foz do Iguaçu, começando pela de Saúde, comandada 
por Inês Weizemann. Assim, nossos Leitores poderão saber melhor o que se está fazendo em 
cada uma das pastas e fazer sua própria avaliação sobre o que será apresentado. Para essas 
informações que divulgaremos, esperamos poder contar com o apoio da Comunicação Social do 
governo Chico/Bobato ou das assessorias de cada respectivo secretário municipal, caso a 
Comunicação da prefeitura não consiga nos fornecer as informações que pretendemos publicar. 

 
E POR FALAR EM COMUNICAÇÃO SOCIAL DA PREFEITURA DE FOZ… 
 
“Éprácabá”. Uma antenada fonte nos confirmou que um certo blog 

policialesco/politiqueiro/bate-pau, teria recebido dinheiro da prefeitura para divulgar campanha 
institucional no ano passado e que o tal responsável pelo espaço cibernético foi pago sem que a 
respectiva comprovação de veiculação fosse apresentada. Esse, aguardem, é mais um dos 
assuntos que entrarão na pauta… 

 
 
 
EX-COMANDANTE DA GM DE FOZ PODERÁ SER NOVO SECRETÁRIO DE 

SEGURANÇA DE CHICO 
 

 
 
O fim de semana começa com o nome do ex-comandante da Guarda Municipal, 

Reginaldo José da Silva, como muito bem cotado para assumir a secretaria municipal de 
Segurança de Foz do Iguaçu, é policial civil e fez um muito bom trabalho quando esteve a frente 
da GM no governo do ex-prefeito Paulo Mac Donald. Segundo nossas fontes, o atual secretário 
de Segurança, Jussier Leite Silva, continuará no comando da Guarda Municipal local, cargo que 
exerce hoje, concomitantemente a interinidade a frente da secretaria de Segurança. 

 
SAÚDE É O PRINCIPAL RESULTADO POSITIVO NA ADMINISTRAÇÃO DE FOZ 
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Inês Weizemann, secretária municipal de Saúde 
Após os 100 dias de governo Chico na Terra das Cataratas, é inegável que algumas 

áreas da gestão tiveram bom desempenho, como nos casos do Planejamento, pasta comandada 
por Elsidio Cavalcante; a Ação Social com Elias de Oliveira; o Turismo com Gilmar Piolla e a 
Saúde, área que avaliamos como sendo o principal destaque, haja vista uma série de ações 
iniciadas na gestão da então prefeita e hoje secretária de Saúde, Inês Weizemann, que soube 
manter e ampliar a parceria com o governo do Paraná, para o enfrentamento do principal 
problema da população iguaçuense. 

As ações conjuntas do governo estadual na Saúde de Foz (em especial na gestão do 
Hospital Municipal), vem mostrando melhoria significativa na área, além de desonerar o 
município, de gastos que certamente não seriam suportados pelos falidos cofres municipais.  

Em Tempo: Oportunamente iremos nos aprofundar aqui, quanto ao desempenho de cada 
uma das pastas do governo Chico/Bobato. 

 
TJ SENTENCIA, EM SEGUNDA INSTÂNCIA, SOBRE CONDENAÇÃO DO VEREADOR 

BENI RODRIGUES 
 

 
 
Já condenado em primeira instância por improbidade administrativa, o vereador Beni 

Rodrigues (do PSB de Reni Pereira), deve estar com os “nervos à flor da pele”. Acontece que, 
segundo nossas fontes, está para ser publicada em diário oficial a sentença de segunda instância 
quanto a citada condenação que ele possui. Oportunamente daremos mais detalhes aqui. 

 
VEREADOR DR. BRITO QUER QUE POPULAÇÃO SAIBA QUEM SÃO OS 

VEREADORES QUE FALTAM NOS TRABALHOS DA CÂMARA DE FOZ 
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Conversamos com o vereador Dr. Brito e ele nos adiantou que nesta sexta-feira (11), ele 

protocolizará iniciativa que visa com que o cidadão saiba quais são as faltas injustificadas de 
vereadores, a quem pagamos para trabalhar (é bom lembrar…), em Sessões Ordinárias e/ou 
Extraordinárias e em reuniões de Comissões Permanentes e/ou Temporárias. 

O Dr. Brito quer que essas informações estejam disponibilizadas e constantemente 
atualizadas no perfil de cada vereador no Portal da Câmara Municipal. 

“A população tem direito e precisa saber e fiscalizar se os seus representantes no 
Legislativo estão se dedicando devidamente ao trabalho para o qual somos devidamente 
remunerados.”, diz o vereador que também é médico. 

 
CÂMARA MUNICIPAL REALIZOU SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, SÓ QUE NÃO 
 
“Éprácabá”. Nesta quinta-feira (10), aconteceu, só que não aconteceu, mais uma Sessão 

Extraordinária na Casa de Leis dos iguaçuenses. Explicamos melhor: geralmente esse tipo de 
Sessão (a Extraordinária) é solicitado para que se examine assuntos urgentes que o prefeito 
manda para o Legislativo. 

Acontece que, apesar da suposta urgência, volta e meia, como ocorrido na cotada 
Sessão Extraordinária que foi realizada na quinta sem que nada houvesse na pauta (ou seja, não 
tinha nada de urgente…), vereadores, servidores do Legislativo, imprensa e população, são 
mobilizados para a realização de tais Extraordinária e nada existe a ser tratado. E já está 
marcada uma outra dessas Extraordinárias para o dia 20 de agosto, para quem quiser ir lá na 
Câmara e se arriscar a perder tempo de novo… 

 
PARA QUEM QUER SABER DO GOVERNO DE FOZ 
 
Nesta quinta-feira (10), as 18h. na Fundação Cultural, o prefeito de Foz do Iguaçu, 

Francisco Lacerda Brasileiro e seu companheiro, apresentarão um relatório sobre o governo 
deles nos primeiros 100 dias na prefeitura local. É bom que quem vá lá chegue no horário, para 
não perder o evento que, pelo jeito, vai ter curta duração… 

 
NÃO ME ENGANE, QUE EU NÃO GOSTO 
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E podem parar com essa “estória” de que a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu pararia, 

se a investigação contra os vereadores Beni Rodrigues (PSB) e Protetor Jorge (PTB) tivesse sido 
aprovada, pois, mesmo com a processo que culminou com a cassação dos 5 ex-vereadores 
(Anice, Edilio, Darci, Queiroga e Rudinei), os edis tiveram “produção recorde” de indicações e 
requerimentos, além dos Projetos de Lei, Moções de Aplauso, Audiências Públicas, CPI´s e etc. 
que lá aconteceram, concomitantemente aos trabalhos do citado processo legislativo contra os, 
agora, 5 ex-vereadores. E investigar, para quem não sabe (inclusive, edis), também é trabalho, 
além de dever de ofício de vereador. Portanto, não venham de conversa mole! 

 
FALANDO EM VEREADORES… 
 
Nesta quarta-feira (9), encontramos com o Protetor Jorge rapidamente, que nos disse que 

“a Casa” pensa diferente do que foi escrito aqui nesta coluna, sobre a denúncia com ele e o 
vereador Beni Rodrigues. Registramos a ele, ainda naquele dia, que respeitamos a forma com 
que pensa a atual legislatura da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, mas que também 
esperamos ter nosso direito de livre pensar respeitado! 

 
O LIVRE PENSAR DO IGUAÇUENSE 
 
Conferimos na postagem intitulada “CÂMARA DE FOZ NEGOU NOVA INVESTIGAÇÃO 

CONTRA 2 VEREADORES CONDENADOS”, publicação que está na Fanpage do O IGUASSU 
no Facebook (https://www.facebook.com/oiguassudelparana/), o “livre pensar” dos iguaçuenses 
sobre a decisão da Câmara Municipal de não investigar os vereadores Beni Brodrigues e Protetor 
Jorge.  Quem conferir na forma como pensam os cidadãos que lá se manifestaram, comentando 
“adjetivamente” na postagem citada, verá que nem todo mundo, a exemplo desta coluna de 
informação e opinião, pensa da mesma forma que os vereadores de Foz do Iguaçu… E passa a 
régua! 

 
É HOJE !!! 
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É HOJE, DIA 10 DE AGOSTO, quinta-feira, as 16 horas em ponto, Jair Bolsonaro, 

acompanhado do Presidente Nacional do PEN (PATRIOTA), Adilson Barroso, fará uma 
transmissão ao vivo em sua Fanpage. Bolsonaro falará de sua vinda para nossa agremiação 
partidária para ser candidato a Presidente da República. A transmissão (Live) será no Facebook. 

 
PREFEITURA ABRE PROCESSO SELETIVO PARA CONTRATAÇÃO DE 

ESTAGIÁRIOS 
 
Oportunidade. A Prefeitura de Foz do Iguaçu abriu processo seletivo para contratação de 

estagiários. A publicação do edital saiu no Diário Oficial com data de 7 de agosto. São vagas são 
para maiores de 16 anos, para o ensino superior e médio profissionalizante, com carga horária de 
quatro, cinco e de seis horas. O município oferece bolsa auxílio como remuneração mais o auxílio 
transporte. As inscrições vão de 14/8 à 6/9 e poderão ser realizadas junto ao Protocolo Geral do 
Município, localizado na Praça Getúlio Vargas, nº 280, no centro, das 8h às 17h, de segunda à 
sexta-feira. Mais informações pelo link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41387 

 
PREFEITO DE FOZ ADITIVA CONTRATOS COM EMPRESAS DA OPERAÇÃO 

PECÚLIO 
 

 
 
Chegou ao conhecimento desta coluna que o prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro 

(PSD), mesmo após os 4 meses de governo de transição de Inês Weizemann (PSD) e dos 100 
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dias de governo Chico/Bobato, estaria aditivando contratos de empresas denunciadas pelo 
Ministério Público Federal no âmbito da “Operação Pecúlio”. 

Conferimos o portal da prefeitura, para ver se haveria lá publicado um resumo das ações 
dos 100 dias de Chico/Bobato com explicações do porquê de tais aditivos contratuais, mas não 
encontramos nada. Vamos nos aprofundar nesta questão, haja vista muito nos chamar a atenção 
o fato de que os 4 meses de governo da ex-prefeita do partido de Chico Brasileiro e dos 100 dias 
dele com Nilton Bobato (PCdoB), não foram suficientes para providenciar uma solução para os 
contratos com as “Empresas da Pecúlio”.  

 
INCÊNDIO SUSPEITO DESTRÓI ESCRITÓRIO DE “EMPRESA DA PECÚLIO” EM FOZ 
 
Na noite desta terça-feira (8), um misterioso incêndio destruiu o escritório da Empreiteira 

SR, situado na Av. Por do Sol, no Bairro Jardim São Paulo. A empresa é a responsável pelas 
obras da Av. Felipe Wandscheer, apontadas pelo Ministério Público Federal, como parte do 
esquema de corrupção da época do governo do ex-prefeito Reni Pereira (PSB). Nossas fontes 
revelaram que a principal dúvida das autoridades, é se o incêndio seria para destruir provas de 
esquema de corrupção, ou se seria uma espécie de vingança, por parte de acusados na 
Operação Pecúlio, pois, ao que tudo indica, o incêndio não teria sido acidental. 

 
CÂMARA MUNICIPAL REJEITA INVESTIGAR BENI RODRIGUES E PROTETOR 

JORGE 
 

 
 
Por oito votos a três a Câmara arquivou a representação que pedia abertura de processo 

administrativo disciplinar por quebra de decoro contra os vereadores Beni Rodrigues (PSB) e 
Protetor Jorge (PTB). Votaram a favor da investigação os vereadores Celino Fertrin (PDT), Dr 
Brito (PEN) e Jeferson Brayner (PRB). 

Com isso, Beni e Jorge vão continuar normalmente no exercício da função, mesmo após 
condenação judicial por ato de improbidade administrativa. Contra Beni ainda pesa o fato de ter 
sido preso na Operação Pecúlio. Votaram pelo arquivamento os vereadores Adriana Luiz (PSD), 
Adenildo Kako (Podemos), Anderson Andrade (PSC), Elizeu Liberato (PR), João Miranda (PSD), 
Nanci Rafagnin Andreola (PDT), Rosane Bonho (PP) e Tenente-Coronel Jahnke (Podemos). O 
vereador Marcio Rosa (PSD) estava em viagem representando a casa. 

Em Tempo: Muitos comentários na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, durante a 
votação da denúncia contra os vereadores Beni Rodrigues e Protetor Jorge, comentários, dentre 
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os quais, davam conta de que o prefeito Chico Brasileiro teria orientado vereadores aliados dele 
para votarem contrariamente a investigação dos vereadores condenados. Pelo visto, nem todos 
os aliados atenderam o possível pedido do prefeito. 

 
NOSSA OPINIÃO SOBRE A INVESTIGAÇÃO DOS 2 VEREADORES CONDENADOS 
 

 
 
A decisão, ainda que fosse outra, ficou sob suspeição, haja vista o assunto não ter sido 

debatido pelos vereadores, que interromperam a Sessão que tratava a questão nesta terça-feira 
(8) na Câmara Municipal, para, secretamente, se reunirem com os dois edis denunciados (Beni 
Rodrigues e Protetor Jorge), Nenhum tipo de debate entre os contrários a investigação e os 
favoráveis a ela, foi feito, como acontece no Congresso Nacional, onde parlamentares defendem 
e expõem motivos para se processar ou não um político. Na Câmara de Foz, tudo foi feito às 
escondidas. 

Especificamente em relação ao que é imputado aos vereadores Beni Rodrigues (PSB) e 
Protetor Jorge (PTB), sem entrarmos muito nos respectivos méritos das correlatas demandas 
judiciais, tivemos acesso ao processo no qual o vereador do PTB está condenado e, 
sinceramente, se estivéssemos no lugar dele teríamos feito a mesma coisa, registramos, por não 
entendermos ser ele o responsável pelo crime pelo qual foi responsabilizado, mesmo não sendo 
ele ordenador de despesas na prefeitura de Santa Terezinha de Itaipu, na época dos fatos. Jorge, 
ao nosso ver, é inocente no processo em que está condenado e do qual recorre. Pelo que 
conhecemos deste vereador, trata-se de um ser humano de excelente coração e é trabalhador. 

Quanto a vereador Beni Rodrigues, nossa posição é diferente em relação a que tempos 
em relação ao vereador Protetor Jorge. Beni está condenado por improbidade administrativa, 
além de estar atolado no processo judicial por corrupção resultante da “Operação Pecúlio/Nipoti”. 
Esse edil, como se não bastasse, possui um mandato que merece ser muito bem avaliado quanto 
a relação custo benefício de seu mandato, haja vista que, segundo nossas fontes, ele renunciou a 
todas as comissões permanentes de trabalho que participava na Câmara Municipal; é contumaz 
ausente em Sessões do Legislativo; não comparece a quase nenhum audiência pública; possui 
baixíssima produtividade em atos investigativos da Câmara e etc. Em razão disso tudo, se 
dependesse de nossa opinião, Beni Rodrigues estaria cassado. 

 
MAS, EM SUMA, SENHORES IGUAÇUENSES 
 
“Um peso e duas medidas”. A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, salvo pelos votos dos 

vereadores Celino Fertrin (PDT), Dr. Brito (PEN) e Jeferson Brayner (PRB), que votaram a favor 
da investigação contra os edis Beni Rodrigues (PSB) e Protetor Jorge (PSD), não trataram de 
forma isonômica os casos dos dois denunciados citados, em relação ao que fizeram com os 05 
ex-vereadores iguaçuenses cassados em abril deste ano (Anice, Edilio, Darci, Queiroga e 
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Rudinei) e, por isso, colocou a marca da incoerência nesta legislatura atual, afinal, os vereadores 
denunciados, poderiam até ter sido inocentados, mas se omitir de investigar, colocou sob 
vergonhosa suspeição tudo o que se viu e não viu (pelas conversas de portas fechadas), nesta 
terça-feira naquela Casa de Leis. Lamentável. 

 
FOZ RECEBERÁ CONFERÊNCIA ESTADUAL DAS CIDADES DIA 16 
 
A 6a Conferência Estadual das Cidades deverá reunir mais de 3 mil pessoas em Foz do 

Iguaçu (Oeste), de 16 a 18 de agosto. Será no Hotel Carimã (avenida das Cataratas, 4.790). 
Entidades da sociedade organizada e representantes do poder público vão analisar e discutir as 
melhores soluções aos problemas das cidades e da população. 

Estão inscritos 1.563 delegados, entre titulares, indicados e natos (que já têm cadeira no 
Conselho Estadual das Cidades). Mais 984 delegados suplentes e 87 observadores (sem voz e 
sem voto), assessores de prefeitos e secretários municipais. A organização da Conferência 
reservou mais 100 vagas para observadores que queiram se inscrever no primeiro dia do evento. 

 
POR FIM, PERIFERIA 
 
Que nos perdoem nossos Leitores, se nesta coluna não enchemos linguiça com notícias 

policialescas e com “copia e cola” de matérias de grandes revistas e jornais do país, pois não nos 
falta conteúdo próprio (tempo para escrever falta, mas não conteúdo…). Quem nos lê, busca 
informação e nossa opinião sobre os bastidores da política de Foz do Iguaçu, principalmente 
quanto ao que não é publicado por aí ($abe-se lá porquê)… 

 
100 DIAS DE CHICO EM FOZ  
 

 
 
Nesta terça-feira (08) se completam 100 dias da administração de Chico Brasileiro/Nilton 

Bobato á frente da prefeitura de Foz do Iguaçu. Espera-se que um balanço com realizações 
desse período seja divulgado nesta data ou na quarta-feira (09). Enquanto isso, o ex-prefeito 
Paulo Mac Donald Ghisi deve estar preparando o “balanço” dele sobre esses 100 dias do novo 
governo de Foz e deverá apresentá-lo no seu contumaz programa de sábado em rádio… 

 
PEDIDO DE CASSAÇÃO DE VEREADORES BENI E PROTETOR JORGE VAI A 

PLENÁRIO NESTA TERÇA (8) 
 
O Plenário da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu recebe nesta terça-feira (8), a 

representação por possível “quebra de decoro” contra os vereadores Beni Rodrigues (PSB) e 
Protetor Jorge, representação que, se aceita pela maioria simples dos edis presentes na Sessão, 
será encaminhada para o Conselho de Ética do Legislativo local. 
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A denúncia, caso aceita, poderá resultar até na Cassação dos citados vereadores, assim 
como aconteceu em abril deste ano, com os ex-vereadores Anice Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio 
Dall´Agnol, Luiz Queiroga e Rudinei de Moura.  

Os Edis, Beni Rodrigues e Protetor Jorge, por serem eles os denunciados na 
representação que será submetida no plenário, não podem votar na admissibilidade da mesma e, 
em caso de aceitação da denúncia, deverão deixar suas funções no Conselho de Ética. 

 
FALECEU CARLOS TAVARES, DIRETOR DO SINDHOTEIS DE FOZ 
 
Faleceu aos 55 anos de idade nesta segunda-feira (7), o Diretor Executivo do Sindicato 

de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares de Foz do Iguaçu (SINDHOTEIS), Carlos Alberto 
Tavares. “Carlão”, como era carinhosamente tratado pelos muitos amigos que tinha, faleceu 
vítima de infarto, que sofreu enquanto estava em seu local de trabalho. Ele presidiu o 
SINDHOTEIS por três vezes. O velório está sendo realizado em capela do Cemitério São João 
Batista, onde deverá haver o sepultamento nesta quarta-feira (8). Nossos pêsames a família 
enlutada. 

 
FOZ DISCUTE PLANO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 
 
A secretaria municipal de Assistência Social de Foz do Iguaçu, realiza nesta terça-feira 

(8), discussão aberta sobre a elaboração do Plano Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa. O 
evento foi agendado para às 9h, no auditório da Fundação Cultural. Nossos cumprimentos pela 
iniciativa ao secretário da pasta, Elias Oliveira e toda a competente equipe da Assistência Social 
do município. 

Sugestão: Eventos dessa importância deveriam ser organizados para horário e dia em 
que pudesse haver o máximo de presenças possíveis, inclusive de autoridades do Legislativo (a 
Câmara realiza Sessão Ordinária na mesma data e hora). O próprio Legislativo entendeu a 
importância de uma maior participação geral em audiências públicas organizadas pela Câmara 
Municipal e, dando um bom exemplo, mudou as habituais audiências que (até então) ocorriam 
pela manhã, para horários após as 18h, quando as pessoas não precisam sair de seus 
respectivos compromissos profissionais e/ou públicos, para reuniões no seu horário de 
expediente. Fica a dica. 

 
PREFEITO DE FOZ ESTUDA CRIAÇÃO DE MAIS UMA SECRETARIA MUNICIPAL 
 

 
 
Fontes palacianas nos revelaram que a administração Chico/Bobato estuda a criação de 

uma secretaria “direitos humanos e igualdade racial”, para a qual estaria cotada a primeira dama 
do município, Rosa Jeronymo Lima. 
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Em que pese a importância da igualdade racial e dos direitos humanos, temos alguns dos 
argumentos do porquê nos parece inapropriada tal iniciativa em Foz do Iguaçu, pelo menos, neste 
momento de crise: 

Direitos humanos e igualdade racial, são temas normatizados no âmbito do governo 
federal e não municipal; 

No país, a legislação vigente é considerada eficiente, tanto no que tange a direitos 
humanos, quanto a igualdade racial; 

Em Foz, não são expressivos, ao ponto de se criar uma “secretaria municipal”, salvos 
melhor juízo, casos de violação de direitos humanos ou de desigualdade racial; 

É muito maior e complexa do que a questão dos direitos humanos e da igualdade racial 
em Foz, a problemática das drogas (enquanto sua nocividade para a saúde e também os 
impactos na segurança pública, dentre outros aspectos, inclusive sociais…) e nem por isso temos 
uma secretaria municipal antidrogas para coordenar ações governamentais para trágica questão 
da droga; 

O município está com os cofres municipais quebrados e mais uma secretaria não ajudaria 
a reverter esse quadro de deficiência de recursos; 

Existe no município, o Conselho Municipal de Direitos Humanos e, caso não haja um 
Conselho de Políticas Públicas sobre igualdade racial, pode se criar um. Nos citados Conselhos 
de Políticas Públicas pode-se muito bem discutir e propor, sem ônus para os combalidos cofres 
municipais, o que se pretende com a criação (em estudo, segundo nossa fonte) da tal secretaria 
de “igualdade racial e direitos humanos”; 

 
 No governo federal, existem pastas (secretarias) que tratam de desigualdade racial e de 

direitos humanos, as quais muito bem podem interagir com os Conselhos Municipais de Políticas 
Públicas de Foz do Iguaçu, sem que haja necessidade de criação de uma secretaria municipal 
para esses importantes assuntos e 

Para encerrar o tema, destacamos que a própria estrutura existente no governo municipal 
de Foz existe um exemplo muito bom coordenado pela própria primeira dama do município, sobre 
como se pode tratar de forma integrada e sincronizada um importante tema, sem que se crie uma 
secretaria de articulação das ações governamentais para uma determinada demanda: Trata-se da 
Comissão Socioesportiva Cultural, constituída para “cuidar das pessoas e da vida nos bairros”, 
comissão que é integrada pelas Secretarias de Ação Social, Esporte, Educação, Juventude e 
Fundação Cultural, pastas essas afetas ao tema objeto desta muito boa iniciativa, que serve de 
exemplo de como, sem custo e de forma exemplar de vontade política, se pode tratar da questão 
da igualdade racial e dos direitos humanos em nossa cidade. 

 
COMUNICAÇÃO NA CÂMARA MUNICIPAL DE FOZ DANDO EXEMPLO 
 
Registramos aqui, até como referencial para a Comunicação Social da Prefeitura de Foz 

do Iguaçu, o bom trabalho que vem sendo feito pela Diretoria de Comunicação do Legislativo 
local. O esmero e a pronta resposta dada aos meios de comunicação em geral, vem sendo um 
dos destaques positivos do trabalho da equipe de comunicação da Câmara. E não é só. Estão 
avançadas as tratativas para que a TV Câmara passe a ser transmitida em “canal aberto” e a 
migração do portal do Legislativo local para o Interlegis do Congresso Nacional, além de melhor 
os serviços do portal, trarão economia anual superior a R$ 50 Mil. Essas são alguns dos avanços 
da Comunicação daquela “Casa de Leis”. Parabéns a toda a equipe que vem “mandando” muito 
bem lá… 
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CONSELHO DE ÉTICA DEVE SER REUNIR PARA DISCUTIR CASSAÇÃO DE MAIS 2 
VEREADORES DE FOZ 

 
O Conselho de Ética da Câmara Municipal agendou reunião para hoje (7) as 8.30h, para 

tratar de assuntos pendentes. Na oportunidade, os membros devem ser tomar conhecimento 
oficial de um pedido de abertura de processo disciplinar contra os vereadores Beni Rodrigues 
(PSB) e Protetor Jorge (PTB). Leia mais no site da Gazeta Diário (http://gdia.com.br/05-16/4577) 
e na edição impressa do mais importante meio de comunicação impressa de Foz do Iguaçu e 
Região.  

 
EX-PREFEITO PAULO MAC DONALD É CONDENADO NOVAMENTE  
 

 
 
A 2ª Vara da Fazenda Pública de Foz do Iguaçu, condenou o ex-prefeito Paulo Mac 

Donald Ghisi, por atos de improbidade administrativa cometidos em 2012. De acordo com ação 
civil pública ajuizada pela 6ª Promotoria de Justiça da comarca, o então prefeito cometeu 
irregularidade ao levantar as cauções que pesavam sobre terrenos do loteamento Don Giuseppe 
– os imóveis só poderiam ser liberados após a construtora responsável concluir todas as obras de 
infraestrutura do empreendimento. 

Segundo as investigações do MPPR, embora tenha realizado a maior parte das obras, a 
construtora, da qual o ex-prefeito era sócio, não concluiu a pavimentação do loteamento, de modo 
que a liberação das cauções foi irregular. Segundo a decisão, a conduta “se tornou possível, 
justamente em razão da função pública exercida pelo réu, que, aproveitando-se do fato de ser 
gestor municipal na época dos fatos, valeu-se de tal condição para favorecer terceiros, […] sem 
que se tivesse findada a execução total das obras do loteamento e […] favorecendo de igual 
forma interesse seu, posto que se tratava de empresa de sua propriedade que restou favorecida”. 

O ex-prefeito foi condenado à perda de função pública que por ventura esteja exercendo, 
ao pagamento de multa civil equivalente a 20 vezes o valor da última remuneração recebida como 
prefeito de Foz do Iguaçu e à suspensão dos direitos políticos por quatro anos. Cabe recurso da 
decisão. 

 
TRANSMISSOR DE RÁDIO NO PARAGUAI DEVERÁ INTERFERIR NAS 

TRANSMISSÕES DE RÁDIOS DE FOZ 
 
Acompanhamos pelas redes sociais neste fim de semana, a informação de que um 

potente transmissor de rádio já foi instalado em Ciudad del Este e iniciará seu funcionamento, 
provavelmente nesta semana. O tal transmissor, segundo a informação divulgada pelo 
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comunicador Jota Paulo Gasques (Rádio Foz FM 103,7), deverá interferir nas transmissões das 
tradicionais rádios Cultura e FM 97. Esse parece ser mais um capítulo da briga entre as rádios 
com transmissores nos países vizinhos e as rádios locais. O próximo capítulo da encrenca, ainda 
segundo Jota Paulo, deverá acontecer no Judiciário.  

 
HIROSHIMA 6 DE AGOSTO. NAGASAKI, 9 DE AGOSTO. COREIA DO NORTE, HOJE 
 
Uma bomba atômica de urânio (Little Boy) foi lançada sobre Hiroshima em 6 de agosto de 

1945, seguido por uma explosão de uma bomba nuclear de plutônio (Fat Man) sobre a cidade de 
Nagasaki em 9 de agosto. Dentro dos primeiros 2 4 meses após os ataques atômicos, os efeitos 
agudos das explosões mataram entre 90 mil e 166 mil pessoas em Hiroshima e 60 mil e 80 mil 
seres humanos em Nagasaki; cerca de metade das mortes em cada cidade ocorreu no primeiro 
dia. 

 
Durante os meses seguintes, vários morreram por causa do efeito de queimaduras, 

envenenamento radioativo e outras lesões, que foram agravadas pelos efeitos da radiação. Em 
ambas as cidades, a maioria dos mortos eram civis, embora Hiroshima tivesse muitos militares. E 
hoje temos um maníaco na Coréia do Norte, de posse de brinquedinhos atômicos inventados (e 
usados) pelos Estados Unidos na 2ª Guerra Mundial. Será que os “Yankes” provarão do próprio 
veneno? E o que vai sobrar disso para nós, restante do mundo, dessa encrenca? 

 
Em Tempo: Muito se conjectura que os americanos não quiseram jogar as bombas 

atômicas em áreas desertas do Japão (ao invés de jogar em Hiroshima e Nagasaki em 1945), o 
que também faria com que o Japão se rendesse (haja vista que considerariam os efeitos das 
bombas, se jogadas em suas cidades…) porque queriam ver os efeitos das bombas nas 
pessoas… 

 
 
NÃO DOE PARA O CRIANÇA ESPERANÇA. DOE DIRETAMENTE PARA UMA 

ENTIDADE FILANTRÓPICA DE SUA CIDADE 
 
Poucos sabem que, quando alguém doa para o Criança Esperança, que tem dedução de 

impostos é a Globo e não o doador. Quando um doador faz a doação diretamente para uma 
entidade sem fins econômicos, ele tem direito a dedução no imposto de renda. Consulte seu 
contador sobre isso.  

 
GLOBO REPASSA APENAS 10% PARA UNESCO 
 
Um tremendo escândalo envolvendo a rede Globo de televisão é denunciando pelo 

Wikileaks e divulgado pelo Anonymous Brasil. Segundo documentos revelados pela organização, 
desde 1986 a rede globo tem repassado apenas 10% do que é arrecadado pelo “Criança 
Esperança” à “Unesco”, o restante é utilizado pela emissora como dinheiro de giro e para cobrir 
investimentos. Até o momento, a emissora não se pronunciou sobre o assunto. 

 
EX-PREFEITO DE FOZ RECORRE DE SENTENÇA JUDICIAL 
 
O ex-prefeito da Terra das Cataratas, Samis da Silva, está recorrendo de uma decisão 

judicial, pela qual foi condenado a pena de 4 anos de detenção em regime aberto. A sentença 
não impede o ex-prefeito de exercer cargo público. O processo teve absolvição em decisão de 
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primeira instância em Foz do Iguaçu, mas o Ministério Público Estadual recorreu para Tribunal de 
Justiça do Paraná, onde a sentença foi proferida. Samis da Silva recorrerá, em liberdade, ao 
Superior Tribunal de Justiça em Brasília. 

 
FOTÓGRAFO FLAGRA DEPUTADO QUE TATUOU O NOME DE TEMER PEDINDO 

‘NUDES’ NO WHATSAPP 
 
 “Mostra a tua bunda…”, assim começa a mensagem enviada, desde a Câmara dos 

Deputados, pelo deputado federal Wladimir Costa (SD/PA), aquele que uma tatuagem com o 
nome de Michel Temer para homenagear o presidente. 

 
COMANDO NACIONAL DO PODEMOS (EX-PTN) EXPULSA EX-VEREADORES ANICE 

E DARCI, ALÉM DO EX-PRESIDENTE DO PARTIDO EM FOZ 
 
Recebemos da assessoria do senador Álvaro Dias (PODEMOS/Paraná) no início da noite 

desta quinta-feira (04-08), a informação dos ex-vereadores do partido em Foz do Iguaçu, Anice 
Gazzaoui e Darci Siqueira foram, por unanimidade, expulsos da agremiação partidária que antes 
era chamada PTN. 

Além deles, a Executiva Nacional do Partido, também explicou por unanimidade, o ex-
presidente do partido em Foz, Luiz “Luizinho” Pereira. Segundo nossas fontes locais, o grupo 
político dos agora expulsos do PODEMOS, analisam a possibilidade de migrarem para o PDT de 
do ex-prefeito Paulo Mac Donald, partido outro esse, com o qual “Luizinho” Pereira e os demais 
membros do grupo, possuem histórico alinhamento político. 

Em Tempo: Com a expulsão dos ex-vereadores do PODEMOS, considerando a 
legislação em vigor, agora, além de terem que recorrer ao Judiciário para tentar anular a 
cassação do mandato deles e, com isso, tentar retomar o mandato deles no Legislativo 
iguaçuense, Anice Gazzaoui e Drci Siqueira, também terão que entrar com outra ação para 
reverter na Justiça a expulsão deles do partido no qual foram eleitos em outubro do ano passado.  

 
VEREADORA ROSANE BONHO EM AÇÃO 
 

 
 
REFIS com mais tempo.  Emenda da vereadora Rosane Bonho (PP) dá mais prazo para 

contribuinte acertar dívidas vencidas com a Prefeitura. Com a emenda apresentada pela 
vereadora Rosane Bonho, o prazo final que era até novembro, passou para dezembro. 

O Projeto de Lei Complementar 06/2017 que institui o Programa de Recuperação Fiscal 
de Foz do Iguaçu para 2017, possibilita ao contribuinte parcelar suas dívidas.  
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São débitos vencidos até 31 de dezembro de 2016. De acordo com a lei aprovada pela 
Câmara de Vereadores, quem aderir ao Refis terá desconto de juros, multa, multa de dívida ativa 
para quem pagar em parcela única. 

O prazo até 29/9 oferece 100% sobre juros e multas, até 31/10 95% e até 11/12 são 90% 
de desconto. Os contribuintes podem procurar a Secretaria Municipal da Fazenda, no prédio 
anexo ao Banco do Brasil, de segunda à sexta-feira, das 8h às 17h, sem intervalo para o almoço. 
(Com CMFI)  

 
JOEL CAMARGO, OS DESENGANOS DO PRIMEIRO BRASILEIRO A JOGAR PELO 

PSG 
 
Assim como Neymar, era negro, tratava bem a bola e brilhou no Santos, mas, após 

levantar bandeira contra o racismo, morreu pobre, doente e esquecido. 
 
Por sua elegância ao correr com passadas largas, praticamente flutuando sobre o 

gramado, e ao subir com os braços bem abertos para cabecear, Joel Camargo ganhou o apelido 
de “Açucareiro”. Era um zagueiro de técnica privilegiada, talvez o mais habilidoso de sua geração. 
Embora implacável ao desarmar os atacantes, tinha doçura nos pés. Integrou por quase dez anos 
o célebre time do Santos de Pelé, foi campeão do mundo com a seleção brasileira em 1970 e, 
muito antes de Neymar protagonizar a transferência mais cara de todos os tempos, se tornou o 
primeiro brasileiro a vestir a camisa do Paris Saint-Germain (PSG). Porém, a chegada à cidade 
luz não teve nenhuma pompa, assim como toda sua trajetória como jogador. 

 
O destino nunca foi generoso com o talento que transbordava de Joel, sobretudo no ano 

de 1970, que marcou tanto a maior glória da carreira quanto o início de sua derrocada. Aproveite 
o fim de semana e leia muito mais dessa história contada no El País, pelo link: 

 
COMERCIANTES IGUAÇUENSES NÃO PODEM EMITIR NOTA FISCAL HÁ DUAS 

SEMANAS POR PROBLEMAS DA PREFEITURA 
 
Tá difícil. Há duas semanas que os comerciantes de Foz do Iguaçu não conseguem emitir 

Nota Fiscal Eletrônica, em razão de problemas no sistema de emissão da prefeitura municipal. 
Isso tem causado sérios transtornos, haja vista o direito que tem o cidadão, em ter sua nota fiscal 
ao comprar algo ou por algum serviço prestado pelas empresas locais. Lamentável, Sr. prefeito. 

 
MICHEL TEMER ESCAPA DA DENÚNCIA DE CORRUPÇÃO QUE O STF NÃO 

PODERÁ INVESTIGAR 
 
Veja no vídeo adiante, como votaram o deputado federal e pré-candidato a deputado 

federal, Jair Bolsonaro e Eduardo Bolsonaro: 
 
PTN (PODEMOS) DE FOZ DENÚNCIA ÁLVARO DIAS PARA CONSELHO DE ÉTICA 
 
Nesta quarta-feira (02-08), fomos informados pelo “Líder Mor” do PTN/Foz, Luiz 

“Luizinho” Antônio Pereira, partido que agora se chama “PODEMOS”, de que em reunião 
realizada nessa terça-feira (01-08), os filiados do partido resolveram denunciar o senador 
paranaense do partido, Álvaro Dias ao Conselho de Ética daquela agremiação partidária. Pelo 
visto, o caldo vai engrossar no partido dos ex-vereadores Anice Gazzaoui e Darci Siqueira. 
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LÍDER MOR DO PTN/FOZ, DETONA SENADOR ÁLVARO DIAS 
 
Além da denúncia feita pelo PODEMOS (ex-PTN) iguaçuense, o senador Álvaro Dias 

(PODEMOS/PR), recebeu uma nota nada agradável, firmada pelo “Líder” local do partido, 
“Luizinho” Pereira. Confiram adiante a íntegra da detonada que o Luizinho deu no senador: 

 
“CARTA ABERTA AO SENADOR ÁLVARO DIAS  
 
Para um Hipócrita a Serviço da Ignorância não há diferença entre “Suspeitos” e 

“Condenados”   
No dia 19 último, em reunião ocorrida em Natal/RN, o donairoso Senador Álvaro Dias, 

acompanhado da vistosa Deputada Renata Abreu (Presidente Nacional do PTN), promoveu o 
lançamento do PODEMOS, prenunciando sua candidatura à Presidência da República…  

Com grande espalhafato, o partido anuncia haver mudado de nome. Apresenta-se como 
o novo, o inspirador. Wecan! como diriam os partidários do democrata Barack Obama…  

Ao contrário da figura presidencial norte-americana, o partido desvenda ao mundo – e 
aos possíveis eleitores – o sempre garboso Senador,vetusto senhor de todas as verdades.  

Com toda pompa e gravidade, Sua Excelência gabou-se de haver exigido a “expulsão 
sumária de dois vereadores e um ex-presidente do partido em Foz do Iguaçu envolvidos em atos 
de corrupção…”. Transformava, assim, meros “suspeitos” em “condenados”. 

Poucas vezes se viu gesto tão grotescamente demagógico…  
No PSDB, seu legítimo ninho, viu-se obscurecido por estrelas verdadeiramente reluzentes 

(Alckmin, Serra, Richa, entre outros). Frustrado em suas pretensões presidenciais, decaiu para o 
PV…  

Tendo traído – como tantas outras vezes – seus companheiros do Partido Verde, adotou, 
agora, o PODEMOS como sepulcro para sua carreira…  

Sua principesca figura contrasta com sua obsolescência. Afinal, não há nada mais 
burlesco que o velho que se põe como novo; ou o escorpião que se traveste de borboleta.  

Como um dândi sequioso de vontades, apoderou-se de um Partido que se dizia sem 
caudilhos, caciques ou mandachuvas!Prometendo a seus adeptos a glória, o ápice, e a 
presidência, seus noviços lhes asseguraram voz e vez.  

Logo em seu primeiro pronunciamento sob a nova bandeira partidária – à nona em sua 
provecta carreira – discursou aos rebanhos sua fórmula (tão farsesca quanto decrépita): a 
“restauração da moralidade”, o “cortar na carne”, e outros blá, blá, blás de pré-campanha…  

Ainda há tolos que creem…  
Ainda há cegos que não enxergam a traição iminente…  
Mas esse ancestral político traz a seguinte novidade: a execração de indivíduos da raiz 

do partido, precisamente os“dois vereadores e um ex-presidente do partido em Foz do Iguaçu”, 
apresentados como “envolvidos em corrupção nesse município”. A guilhotina é o discurso da vez; 
o patíbulo é o palanque dos farsantes.  

Só o partido não percebe caminhar para o cadafalso…  
Mas como podem ser tratados como condenados, se nem houve audiência, instrução ou 

sentença?!  
Quem deu a esse impostor o direito de condenar por antecipação?!  
Por que, sendo Senador da República, finge desconhecer o princípio constitucional da 

inocência?!  
Aboletado na posição que lhe deram, o airoso Senador revela-se, apenas, mais um 

fariseu.  
Porém a memória se vai…mas o Google fica. 
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O site de buscas, desvelando toda a farsância do amaneirado Senador, informa que o ex-
Deputado Pedro Corrêa, em depoimento prestado ao Juiz Sérgio Moro, da Operação Lava-Jato, 
revelou que o lustroso Senador se beneficiou do desvio de 10 milhões de reais dos cofres 
públicos.  

Está lá, no G1, do dia 26/06/2016. Noticiado há apenas 1 ano atrás. Dura só 4 
minutinhos, mas já diz tudo o que se precisa saber sobre a estirpe desse senhor 
(http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/paranatv-2edicao/videos/t/edicoes/v/senador-alvaro-dias-
e-citado-em-delacao-premiada/5102336/).  

Lá, fica-se sabendo, por exemplo, que o ilustre já foi condenado a indenização exigida 
pela própria filha (https://www.brasil247.com/pt/247/parana247/88809/Filha-condena-
%C3%81lvaro-Dias-em-caso-de-R$-16-milh%C3%B5es-cachoeira-senador-requerimento.htm)  

Essa é fábula da vida real. O conto de um cadáver político, que excrucia inocentes, só 
para garantir, para si, alguma sobrevida.  

O moral dessa estória é absolutamente imoral: o triunfo da  hipocrisia, a serviço da 
bestialidade coletiva. 

 
VEREADORA ROSANE BONHO É PRÉ-CANDIDATA A DEPUTADA ESTADUAL 
 
Recebemos a informação da assessoria da vereadora Rosane Bonho (PP) de Foz do 

Iguaçu, é pré-candidata a deputada estadual. Segundo nossas fontes, a dinâmica e carismática 
edil (na foto com Cida Borghetti, vice-governadora do Paraná, também do PP), deverá dobrar 
com o José Carlos Schiavinato da cidade Toledo (atualmente deputado estadual), que no ano que 
vem deverá brigar por votos para se tornar deputado federal. 
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Facebook – Resistência 24 Horas – 14 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1431433700273634 

 

 
  

https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1431433700273634
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 15 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-dos-
mototaxistas-e-mao-de-obra-de-presos-e-assunto-na-camara-de-vereadores-de-foz/6079609/ 

 

Lei dos mototaxistas e mão de obra de presos é assunto na Câmara de Vereadores 
de Foz 

 

 
Em vídeo 

 
 

Diário das Cataratas – 15 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2329/populacao_de_tres_lagoas_reclama_da_d
emora_e_superlotacao_dos_onibus.html 

 

População de Três Lagoas reclama da demora e superlotação dos ônibus 
 

 
 
CPI do transporte coletivo promove reuniões em bairros e prepara relatório sobre o 

sistema 
A Comissão Parlamentar de Inquérito da Câmara (CPI) que investiga a licitação e os 

contratos do transporte coletivo de Foz do Iguaçu promoveu audiência pública na região de Três 
Lagoas neste final de semana. Mais uma vez a população reclamou da demora e da superlotação 
nos coletivos do sistema na cidade. 

Além do presidente da CPI, vereador dr. Brito, estiveram presentes os vereadores João 
Miranda e Jeferson Brayner, que fazem parte da comissão. A reunião foi realizada no Centro de 
Convivência Leonel Brizola.  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-dos-mototaxistas-e-mao-de-obra-de-presos-e-assunto-na-camara-de-vereadores-de-foz/6079609/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/lei-dos-mototaxistas-e-mao-de-obra-de-presos-e-assunto-na-camara-de-vereadores-de-foz/6079609/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2329/populacao_de_tres_lagoas_reclama_da_demora_e_superlotacao_dos_onibus.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2329/populacao_de_tres_lagoas_reclama_da_demora_e_superlotacao_dos_onibus.html
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Os vereadores ouviram as reclamações de diversos moradores. A diretora da escola João 
Adão da Silva, Cátia Gadonski, disse que o transporte escolar é precário. “Os ônibus vivem 
cheios, não oferecem segurança e colocam em risco a vida das crianças, pois não possuem 
sequer cinto de segurança”.  

A diretora pediu a construção de uma faixa elevada na Av. João Ricieri Maran em frente à 
Escola João da Costa Viana e em outros locais onde é grande o trânsito de pessoas.  

O diretor da Associação de Moradores de Três Lagoas, Claudio Ferreira Pereira, informou 
aos vereadores que o transporte coletivo deixa muito a desejar: “os pontos de ônibus encontram-
se em situação precária, sendo que em dias chuvosos tem que ficar fora dos pontos porque 
alguns correm o risco de desmoronar. Além disso, o  itinerário do interbairros está muito ruim e 
precisa voltar como era antes”  

A moradora da Vila Miranda Trindade Salete Muller queixou-se da superlotação e demora 
dos coletivos. “A gente cansa de esperar, os ônibus estão sem manutenção adequada, 
plataformas de acessibilidade não funcionam e alguns motoristas e cobradores não estão 
preparados para a função”.  

Rodrigo Goulart reclamou do “péssimo estado de conservação dos ônibus” e pediu a 
instalação de ar condicionado. Eloíde de Oliveira, moradora do Lagoa Dourada, disse que os 
profissionais do transporte coletivo precisam ter mais respeito para com os portadores de 
necessidades especiais 

Henrique Luiz Martins Torres, morador do bairro há vários anos, disse que os atrasos são 
constantes e que a malha viária tem muitos buracos, inclusive nas proximidades dos pontos de 
ônibus. “Em dias de chuva a gente toma banho”. 

Marilda Pereira também reclamou da demora e da superlotação, enquanto Solange 
Verlindo queixou-se da passagem muito elevada, para um sistema que funciona de forma 
precária. 

A CPI do transporte coletivo já ouviu a população do Porto Meira, Morumbi e Três 
Lagoas. Ao mesmo tempo, estão sendo ouvidas pessoas envolvidas com o sistema, como o 
Sindicato dos Rodoviários, dirigentes do Foztrans, empresários e procuradores. 

“Nosso objetivo é ouvir, de forma regionalizada, os anseios da população quanto ao 
serviço do transporte coletivo. Cada região da cidade pode ter críticas e sugestões específicas da 
localidade sobre o transporte e, assim, temos condições de conhecer a tipicidade de cada uma 
das grandes regiões do município. As enquetes que realizamos com os participantes dessas 
audiências muito nos subsidiarão em nosso trabalho”, afirmou o vereador dr. Brito, logo após a 
reunião. 

“Nós queremos ir à fundo na questão do transporte coletivo para melhorar a vida dos 
usuários. Definimos que vamos cobrar para que seja implantado um controle periódico do grau de 
satisfação dos usuários com o sistema de transporte coletivo. A satisfação do usuário deveria ser 
o principal critério de continuidade ou não do contrato entre a prefeitura e o Consórcio Sorriso. 
São vários os exemplos pelo país, onde isso é feito”, acrescentou o presidente. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 16 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1833759896637562 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/paulo-mac-donald-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo-
na-camara/#.WZWJwD6GPct 

 

Paulo Mac Donald é ouvido na CPI do Transporte Coletivo na Câmara 
 

 
 
O ex-prefeito de Foz do Iguaçu, Paulo Mac Donald Ghisi (PDT), foi ouvido na manhã 

desta quarta-feira (16) em sessão da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) da Câmara de 
Vereadores, que investiga possíveis irregularidades no contrato do município com o consórcio 
que administra o transporte coletivo. 

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1833759896637562
http://www.radioculturafoz.com.br/paulo-mac-donald-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo-na-camara/#.WZWJwD6GPct
http://www.radioculturafoz.com.br/paulo-mac-donald-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo-na-camara/#.WZWJwD6GPct
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Mac Donald foi questionado sobre o valor do contrato que serviria para melhorias para os 
usuários do transporte, como novos pontos de ônibus e terminais nos bairros. O ex-prefeito 
aproveitou a tempo para falar sobre as melhorias do transporte durante seu governo, como a 
nova frota de ônibus e a instalação do sistema de pagamento eletrônico. 

Já foram ouvidos desde o início da CPI, que é presidida pelo vereador Dr. Brito, o ex-
secretário municipal de Administração, Lincon Barros; César Alamini, gerente da empresa 
Transballan, que criticou a política de gratuidade de passagem de ônibus para pessoas a partir de 
60 anos, que segundo ele, causou prejuízos, além do ex-diretor do Foztrans, Fabiano Mayer, que 
apontou falhas em um estudo técnico realizado na época da implantação do novo sistema. Até o 
momento 10 pessoas já foram ouvidas. 

 
 

Facebook – CTVe – 16 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1775071275855349 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1775071275855349
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CTVe – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/191524/cpi-do-transporte-coletivo-em-foz-ouve-o-ex-prefeito-
paulo-mac-donald-ghisi 

 

CPI do transporte coletivo em Foz ouve o ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi 
 
Ex-prefeito e os integrantes da comissão chegaram a discutir sobre os questionamentos 
 

 
 
Na manhã de hoje a Comissão Parlamentar de Inquérito que investiga supostas 

irregularidades no contrato do transporte coletivo em Foz do Iguaçu ouviu o ex-prefeito Paulo Mac 
Donald Ghisi. O depoimento do ex-prefeito era um dos mais aguardados, pois foi durante a 
gestão dele que o contrato do transporte coletivo foi firmado com a empresa vencedora da 
licitação. 

O ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi chegou à Câmara Municipal acompanhado do 
advogado. Se mostrando bastante tranquilo, Paulo respondeu as questões relacionadas ao 
contrato do transporte coletivo em Foz do Iguaçu. Contrato que foi firmado durante a sua gestão 
em 2005. A maioria das questões foi baseada nos depoimentos de uma procuradora do município 
que também foi ouvida pela Comissão e acusa o ex-prefeito de ter renovado o contrato, de forma 
irregular, com a empresa Consórcio Sorriso.  

A comissão questionou o ex-gestor sobre a renovação do contrato que, segundo 
depoimentos, na época teve parecer contrário da procuradoria no município. O ex-prefeito 
também foi questionado sobre como era feito o calculo para definir o preço da tarifa já que existe 
uma denuncia do Ministério Público Federal de suposta corrupção envolvendo a planilha de 
preços. O ex-prefeito respondeu dizendo que durante seu governo a planilha de preço da 
passagem era coordenada pelo Foztrans e que a renovação do contrato, que existe denuncia de 
fraudes no processo licitatório, foi encaminhado e aprovado pela própria câmara municipal na 
época que tem o poder de fiscalizar o executivo. Entre uma pergunta e outra, o ex-prefeito e os 
integrantes da comissão chegaram a discutir sobre os questionamentos. 

A CPI do transporte Público foi aberta com denuncias feitas pelos próprios usuários. 
Paulo Mac Donald Ghisi foi intimado como testemunha. Ao final do depoimento, o ex-prefeito 
disse que o problema do transporte coletivo em Foz do Iguaçu não é o contrato e sim a falta de 
gestão. 

Para o presidente da CPI, vereador DR Britto, os depoimentos colhidos até agora pela 
comissão esclarecerem muitas duvidas envolvendo as denuncias feitas à Casa de Leis. E o 
depoimento do ex-prefeito foi essencial para o processo de investigação. 

A comissão é formada também pelo relator João Miranda e o membro Jeferson Baryner. 
 

  

http://catve.com/noticia/6/191524/cpi-do-transporte-coletivo-em-foz-ouve-o-ex-prefeito-paulo-mac-donald-ghisi
http://catve.com/noticia/6/191524/cpi-do-transporte-coletivo-em-foz-ouve-o-ex-prefeito-paulo-mac-donald-ghisi
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PMFI – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41431 

 

COMUNICADO FOZTRANS 
 
FOZTRANS informa que estará interditando a Travessa Oscar Muxfeldt a partir das 18h 

desta quarta-feira (16). Medida é para atender pedido da Unila em evento que será realizado no 
local amanhã (17) 

 

 
 
O Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu, FOZTRANS informa que estará 

interditando a partir das 18h desta quarta-feira (16) a Travessa Oscar Muxfeldt, em frente à 
Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, em pedido da Unila para realização de uma audiência 
pública da Universidade, marcada para às 19h da quinta-feira (17). 

A Travessa estará interditada para o fluxo de veículos e motos até à meia-noite de quinta-
feira (17). Haverá placas de sinalização informando o impedimento do trânsito. A recomendação 
aos motoristas e motociclistas é para terem cautela e cuidado ao usarem às vias do entorno para 
evitar qualquer tumulto ou transtorno. 

 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41431
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PMFI – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41428 

 

PREFEITO ACOMPANHA GOVERNADOR NA INAUGURAÇÃO DE 
RESERVATÓRIOS DE ÁGUA EM FOZ 

 
Beto Richa anunciou outras parcerias com o Município. “Somos gratos ao Governo do 

Estado pelos investimentos que geram renda e melhoram a qualidade de vida da nossa 
população”, disse Chico Brasileiro 

 

 
 
O prefeito Chico Brasileiro acompanhou o Governador do Paraná, Beto Richa, na 

inauguração de dois reservatórios de água em Foz do Iguaçu, com investimentos na ordem de R$ 
5 milhões, atendendo 45 mil habitantes. A cerimônia de inauguração foi realizada na manhã desta 
quarta-feira (16), e contou com a presença da vice-governadora, Cida Borghetti, do presidente da 
Sanepar, Mounir Chaowiche, do vice-prefeito de Foz, Nilton Bobato, secretários municipais, 
diretores, e vereadores.  

O centro de reservação da Vila Yolanda, entregue pelo Governador, tem capacidade para 
armazenar três milhões de litros de água cada um. Irá atender os moradores das regiões da Vila 
Yolanda, Ouro Verde e da região do grande Porto Meira. Entre os investimentos previstos da 
Sanepar para Foz estão R$ 30 milhões para atender a rede de água, R$ 15 milhões para esgoto, 
somando R$ 45 milhões do previsto e R$ 150 milhões do total de investimentos já realizados (R$ 
105 milhões desde 2011) mais do que está previsto. 

Para o prefeito, estes investimentos representam qualidade de vida e saúde para o 
Município. “O investimento é imprescindível para a melhoria da qualidade de vida da nossa 
população. Todos os investimentos do Estado ajudam a gerar emprego, e a estruturar nossa 
cidade. A relação do Município com o Governo do Estado tem sido excelente para estreitar essa e 
outras parcerias, demonstra a presença ativa do Estado em Foz do Iguaçu, não só com 
investimento no saneamento, mas na saúde e outras áreas e por isso somos muitos gratos ao 
Governador por esse olhar à Foz do Iguaçu”, destacou Chico Brasileiro. 

O projeto contempla também uma estação de transbordo (ponto de coleta de resíduos) 
com capacidade para bombear 32 litros de água por segundo, além de todas as estações 
elétricas. 

Durante o evento, Beto Richa destacou os avanços do Paraná na área de saneamento. 
“Foram mais de R$ 4 bilhões investidos, o que fez o índice de tratamento de esgoto do Estado 
saltar de 50% para mais de 70% e a Sanepar ser reconhecida pelo Instituto Trata Brasil como a 
melhor companhia de saneamento do País”, disse o Governador. 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41428
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Entre as obras concluídas no município estão a ampliação do sistema de esgoto do bairro 
Vila Adriana e a ampliação de três estações de tratamento e esgoto (Jupira, Beira Rio e Iate 
Clube), localizadas ao longo do Rio Paraná, o segundo maior da América do Sul. A cidade conta 
também com outros dois reservatórios da Sanepar – Portal da Foz e Três Lagoas – com 
capacidade para armazenar, juntas, mais 4 milhões de litros de água. 

 
Anúncios 
Durante a solenidade, Beto Richa também lembrou que o governo está empenhado em 

garantir novos recursos para obras de infraestrutura urbana em Foz, e busca solução para o 
viaduto da Avenida Costa e Silva com a BR-277. Ele autorizou obras de reparos no Colégio 
Estadual Ipê Roxo, no valor de R$ 145 mil, e no Colégio Estadual Barão do Rio Branco, no valor 
de R$ 115 mil. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-
mac-donald-ghisi-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo/6082134/ 

 

Ex-Prefeito Paulo Mac Donald Ghisi é ouvido na CPI do transporte coletivo 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-
mac-donald-presta-depoimento-na-cpi-do-transporte-coletivo/6083332/ 

 

Ex prefeito Paulo Mac Donald presta depoimento na CPI do transporte coletivo 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-mac-donald-ghisi-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo/6082134/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-mac-donald-ghisi-e-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo/6082134/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-mac-donald-presta-depoimento-na-cpi-do-transporte-coletivo/6083332/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/ex-prefeito-paulo-mac-donald-presta-depoimento-na-cpi-do-transporte-coletivo/6083332/
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Governo do Estado do Paraná – 16 de Agosto de 2017  
Link: http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95078&tit=Novos-
reservatorios-atendem-45-mil-moradores-de-Foz-do-Iguacu 

 

Novos reservatórios atendem 45 mil moradores de Foz 
 

 
 
O governador Beto Richa inaugurou nesta quarta-feira (16) dois reservatórios de água em 

Foz do Iguaçu, na região Oeste do Paraná. A obra, que recebeu investimento de R$ 5,1 milhões, 
vai atender 45 mil habitantes. A solenidade também contou com a presença da vice-governadora 
Cida Borghetti, e do presidente da Sanepar, Mounir Chaowiche. 

Cada reservatório tem capacidade para armazenar 3 milhões de litros de água. Além 
deles, o projeto contempla também uma estação de transbordo (ponto de coleta de resíduos) com 
capacidade para bombear 32 litros de água por segundo, além de todas as estações elétricas. 

Durante o evento, Richa destacou os avanços do Paraná na área de saneamento. “Foram 
mais de R$ 4 bilhões investidos, o que fez o índice de tratamento de esgoto do nosso Estado 
saltar de 50% para mais de 70% e a Sanepar ser reconhecida pelo Instituto Trata Brasil como a 
melhor companhia de saneamento do País”, disse. 

INVESTIMENTOS - Desde 2011, a Sanepar aplicou em Foz do Iguaçu cerca de R$ 400 
milhões para obras de ampliação dos serviços de água e de coleta e tratamento de esgoto, e na 
operação dos sistemas. “Graças a isso, o índice de coleta e tratamento de esgoto chegou daqui 
chegou a 75%, acima da média nacional, que é 48%”, afirmou Mounir Chaowiche. 

Entre as obras concluídas no município estão a ampliação do sistema de esgoto do bairro 
Vila Adriana e a ampliação de três estações de tratamento e esgoto (Jupira, Beira Rio e Iate 
Clube), localizadas ao longo do Rio Paraná, o segundo maior da América do Sul. 

A cidade conta também com outros dois reservatórios da Sanepar – Portal da Foz e Três 
Lagoas – com capacidade para armazenar, juntas, mais 4 milhões de litros de água. Para o 
prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, os investimentos do governo estadual são essenciais 
para melhorar a qualidade de vida da população. 

“Sempre tivemos problemas de abastecimento, principalmente nas regiões mais carentes, 
mas a Sanepar e o Governo do Estado vêm fazendo investimos fortíssimos, tanto na área de 
esgoto quanto de água”, disse. 

CONVÊNIOS - Durante a solenidade, Richa também lembrou que o governo está 
empenhado em garantir novos recursos para obras de infraestrutura urbana em Foz, e busca 
solução para o viaduto da Avenida Costa e Silva com a BR-277. Ele autorizou obras de reparos 
no Colégio Estadual Ipê Roxo, no valor de R$ 145 mil, e no Colégio Estadual Barão do Rio 
Branco, no valor de R$ 115 mil. 

PRESENÇAS - Também participaram da solenidade o gerente regional da Sanepar em 
Foz do Iguaçu, Nilton Perez; o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato; o presidente da 
Câmara Municipal do município, Rogério Quadros e o prefeito de Matelândia, Rineu Menoncin. 
  

http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95078&tit=Novos-reservatorios-atendem-45-mil-moradores-de-Foz-do-Iguacu
http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=95078&tit=Novos-reservatorios-atendem-45-mil-moradores-de-Foz-do-Iguacu
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1139435149490592 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17413-comunicado-foztrans-rua-fechada-no-centro 

 

Comunicado Foztrans: rua fechada no centro 
 
FOZTRANS informa que a Travessa Oscar Muxfeldt está interditada. A medida é para 

atender pedido da Unila em evento que será realizado no local hoje (17). 
 

 
 
O Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu, FOZTRANS informa que a 

Travessa Oscar Muxfeldt, em frente à Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, está interditada, 
em pedido da Unila para realização de uma audiência pública da Universidade, marcada para às 
19h da quinta-feira (17). 

A Travessa estará interditada para o fluxo de veículos e motos até à meia-noite de hoje 
(17). Haverá placas de sinalização informando o impedimento do trânsito. A recomendação aos 
motoristas e motociclistas é para terem cautela e cuidado ao usarem às vias do entorno para 
evitar qualquer tumulto ou transtorno. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1139435149490592
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17413-comunicado-foztrans-rua-fechada-no-centro
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1138840409550066 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17409-novos-reservatorios-da-sanepar-atendem-45-
mil-moradores 

 

Novos reservatórios atendem 45 mil iguaçuenses 
 
Obra em Foz do Iguaçu recebeu investimento R$ 5,1 milhões. Cada reservatório tem 

capacidade para 3 milhões de litros de água. 
 

 
 
O governador Beto Richa inaugurou nesta quarta-feira (16) dois reservatórios de água em 

Foz do Iguaçu, na região Oeste do Paraná. A obra, que recebeu investimento R$ 5,1 milhões, vai 
atender 45 mil habitantes. A solenidade também contou com a presença da vice-governadora, 
Cida Borghetti, e do presidente da Sanepar, Mounir Chaowiche. 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1138840409550066
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17409-novos-reservatorios-da-sanepar-atendem-45-mil-moradores
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17409-novos-reservatorios-da-sanepar-atendem-45-mil-moradores
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Cada reservatório tem capacidade para armazenar 3 milhões de litros de água. Além 
deles, o projeto contempla também uma estação de transbordo (ponto de coleta de resíduos) com 
capacidade para bombear 32 litros de água por segundo, além de todas as estações elétricas. 

Durante o evento, Richa destacou os avanços do Paraná na área de saneamento. “Foram 
mais de R$ 4 bilhões investidos, o que fez o índice de tratamento de esgoto do nosso Estado 
saltar de 50% para mais de 70% e a Sanepar ser reconhecida pelo Instituto Trata Brasil como a 
melhor companhia de saneamento do País”, disse. 

Investimentos - Desde 2011, a Sanepar aplicou em Foz do Iguaçu cerca de R$ 400 
milhões para obras de ampliação dos serviços de água e de coleta e tratamento de esgoto, e na 
operação dos sistemas. “Graças a isso, o índice de coleta e tratamento de esgoto chegou daqui 
chegou a 75%, acima da média nacional, que é 40%”, afirmou Mounir Chaowiche. 

Entre as obras concluídas no município estão a ampliação do sistema de esgoto do bairro 
Vila Adriana e a ampliação de três estações de tratamento e esgoto (Jupira, Beira Rio e Iate 
Clube), localizadas ao longo do Rio Paraná, o segundo maior da América do Sul. 

A cidade conta também com outros dois reservatórios da Sanepar – Portal da Foz e Três 
Lagoas – com capacidade para armazenar, juntas, mais 4 milhões de litros de água. Para o 
prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, os investimentos do governo estadual são essenciais 
para melhorar a qualidade de vida da população. 

“Sempre tivemos problemas de abastecimento, principalmente nas regiões mais carentes, 
mas a Sanepar e o Governo do Estado vêm fazendo investimos fortíssimos, tanto na área de 
esgoto quanto de água”, disse. 

Convênios - Durante a solenidade, Richa também lembrou que o governo está 
empenhado em garantir novos recursos para obras de infraestrutura urbana em Foz, e busca 
solução para o viaduto da Avenida Costa e Silva com a BR-277. Ele autorizou obras de reparos 
no Colégio Estadual Ipê Roxo, no valor de R$ 145 mil, e no Colégio Estadual Barão do Rio 
Branco, no valor de R$ 115 mil. 

Presenças - Também participaram da solenidade o gerente regional da Sanepar em Foz 
do Iguaçu, Nilton Perez; o vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato; o presidente da Câmara 
Municipal do município, Rogério Quadros e o prefeito de Matelândia, Rineu Menoncin. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1139457149488392 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz – 17 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17416-ex-prefeito-foi-ouvido-na-cpi-do-transporte-
coletivo 

 

Ex-prefeito foi ouvido na CPI do Transporte Coletivo 
 
Paulo Mac Donald foi questionado sobre o valor do contrato que serviria para melhorias 

para os usuários do transporte, como novos pontos de ônibus e terminais nos bairros. 
 

 
 
O ex-prefeito de Foz do Iguaçu, Paulo Mac Donald Ghisi (PDT), foi ouvido na manhã 

desta quarta-feira (16) em sessão da Comissão Parlamentar de Inquérito (CPI) da Câmara de 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1139457149488392
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17416-ex-prefeito-foi-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17416-ex-prefeito-foi-ouvido-na-cpi-do-transporte-coletivo
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Vereadores, que investiga possíveis irregularidades no contrato do município com o consórcio 
que administra o transporte coletivo. 

Mac Donald foi questionado sobre o valor do contrato que serviria para melhorias para os 
usuários do transporte, como novos pontos de ônibus e terminais nos bairros. O ex-prefeito 
aproveitou a tempo para falar sobre as melhorias do transporte durante seu governo, como a 
nova frota de ônibus e a instalação do sistema de pagamento eletrônico. 

Já foram ouvidos desde o início da CPI, que é presidida pelo vereador Dr. Brito, o ex-
secretário municipal de Administração, Lincon Barros; César Alamini, gerente da empresa 
Transballan, que criticou a política de gratuidade de passagem de ônibus para pessoas a partir de 
60 anos, que segundo ele, causou prejuízos, além do ex-diretor do Foztrans, Fabiano Mayer, que 
apontou falhas em um estudo técnico realizado na época da implantação do novo sistema. Até o 
momento 10 pessoas já foram ouvidas. 

 
 

Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1618113474865613 

 

 
  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1618113474865613
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Elo Foz Informação na Fronteira – 17 de Agosto de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5365/Noticia/23/foz_ganha_dois_reservatorios_de_agua_que_
beneficiara_5_mil_habitantes_.html 

 

Foz ganha dois reservatórios de água que beneficiará 5 mil habitantes  
 
Dois novos reservatórios com capacidade para armazenar 6 milhões de litros foram 

inaugurados nesta quarta-feira 
 

 
 
Cerca de 45 mil habitantes da Região Sul de Foz do Iguaçu conquistaram a garantia de 

água tratada em quantidade e qualidade para os próximos 30 anos. Nesta quarta-feira (16), o 
governador Beto Richa e o presidente da Sanepar, Mounir Chaowiche, inauguraram dois novos 
reservatórios de água tratada na cidade. 

Beto Richa ressaltou que a Sanepar está investindo pesadamente no saneamento do 
Estado. São mais de 4 bilhões em todo Estado. “A Sanepar que se reestruturou, hoje é 
reconhecida em todo o país. Foz do Iguaçu está entre as 50 cidades com maiores índices de 
saneamento. Está à frente de capitais como Florianópolis, Salvador e Rio de Janeiro”. 

O prefeito Chico Brasileiro disse que a inauguração dos reservatórios é um grande 
exemplo de gestão responsável. “A Sanepar está pensando no futuro, na disponibilidade de 
infraestrutura para os moradores nos próximos 30 anos. Isto é um exemplo de planejamento e 
excelente gestão pública”. 

De acordo com o presidente da Sanepar, Mounir Chaowiche, os dois novos reservatórios 
do Complexo de Reservação da Vila Yolanda vão garantir aos moradores das regiões da Vila 
Yolanda, Vila Adriana e Porto Meira água de qualidade mesmo em tempo de estiagem e dias de 
alto consumo. A importância dos reservatórios para a Sanepar é a mesma que a caixa-d'água na 
residência. “Caso ocorra algum acidente ou falta de energia no sistema de produção de água, a 
distribuição é garantida pelos reservatórios”, explica Chaowiche. 

A construção dos reservatórios foi iniciada em fevereiro de 2016 e neste período foram 
investidos mais de R$ 5 milhões. São duas estruturas com capacidade para armazenar seis 
milhões de litros de água. Localizados na região da Vila Yolanda, os reservatórios vão contribuir 
para distribuir água com pressões e vazões adequadas. Além dos reservatórios, também fazem 
parte da obra uma estação de transbordo, com capacidade para bombear 32 litros de água por 
segundo, e todas as instalações elétricas. 

 
  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5365/Noticia/23/foz_ganha_dois_reservatorios_de_agua_que_beneficiara_5_mil_habitantes_.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5365/Noticia/23/foz_ganha_dois_reservatorios_de_agua_que_beneficiara_5_mil_habitantes_.html
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Facebook – ClickFoz Notícias – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1616522171756556 

 

 
 
 

ClickFoz Notícias – 17 de Agosto de 2017  
Link: http://www.clickfozdoiguacu.com.br/camara-de-foz-recebe-audiencia-publica-sobre-unila/ 

 

CÂMARA DE FOZ RECEBE AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A UNILA 
 
Ação da Assembleia Legislativa do Paraná será realizada nesta quinta, 17 
 

 
 
Apesar da confirmação de retirada da emenda aditiva à MP 785/2017 – que propunha a 

descaracterização da Unila -, está mantida a realização, nesta quinta-feira , 17, da audiência 
pública organizada pela Assembleia Legislativa do Paraná, em parceria com a Câmara Municipal 

https://www.facebook.com/clickfoz/posts/1616522171756556
http://www.clickfozdoiguacu.com.br/camara-de-foz-recebe-audiencia-publica-sobre-unila/
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de Foz. O evento será realizado na sede da Câmara (Travessa Oscar Muxfeldt, 81, Centro), às 
19h. O objetivo é debater com toda a comunidade a permanência das atividades da Unila. 

Sete dos 15 vereadores iguaçuenses estiveram na Universidade, no último dia 10, a 
convite do Movimento Unila Resiste, para conhecer melhor a Instituição e obter mais informações 
para o momento da audiência pública. No final da visita, que aconteceu na última semana, eles 
receberam o documento intitulado Unila no Território, com dados que mostram a relação da 
Universidade com a comunidade local. 

No último mês, a Universidade recebeu mais de 100 moções de apoio em defesa da 
manutenção de seu projeto original. Entre as instituições que manifestaram apoio à Universidade 
estão entidades locais, regionais, estaduais, nacionais e internacionais dos mais diversos setores. 
Além disso, a petição pública em defesa da instituição já conta com mais de 15 mil assinaturas. 

 
Audiências em Brasília 
Além da audiência que será realizada em Foz, outras duas, com a temática relacionada à 

Unila, já foram realizadas nesta semana em Brasília. Na terça-feira (15), a Comissão de Direitos 
Humanos e Legislação Participativa do Senado Federal debateu “a situação financeira da 
instituição, da Universidade Federal da Integração Luso-Afro-Brasileira (Unilab) e dos Institutos 
Federais do Brasil”. O reitor Gustavo Oliveira Vieira participou da audiência, levando informações 
e reflexões acerca da importância da manutenção do projeto original da Unila. Integrantes da 
comunidade acadêmica formaram uma caravana para participar da discussão, representando o 
Movimento Unila Resiste. O ex-vice-reitor Nielsen de Paula Pires também compareceu à 
audiência. 

Já na quarta-feira, 16, o Parlamento do Mercosul (Parlasul), que é vinculado à Câmara 
dos Deputados, discutiu o protagonismo da Universidade não apenas no âmbito nacional, mas 
também no Mercosul. A audiência foi proposta pelo atual presidente do Parlasul, deputado Arlindo 
Chinaglia. Participaram o reitor Gustavo Oliveira Vieira e representantes dos ministérios da 
Educação (MEC), das Relações Exteriores (MRE), parlamentares paranaenses e outros 
deputados que compõem a Representação Brasileira no Parlasul. 

 
Conferência em Defesa da Unila 
O diplomata Celso Amorim, que já foi ministro da Defesa e das Relações Exteriores, virá 

à Universidade na semana que vem, para proferir uma Conferência em Defesa da Unila. A 
atividade está marcada para a próxima segunda-feira (21), às 19h, no auditório da Unidade 
Jardim Universitário – Avenida Tarquínio Joslin dos Santos, 1000. 
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Facebook – Tribuna Popular – 17 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1285954658181831/?type=3&theater 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1285954658181831/?type=3&theater
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Facebook – HLucas – 17 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209904244298874 
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HLucas – 17 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/18/cade-a-moral-do-cazuza-para-investigar-
advogado/ 

 

Cadê a moral do Cazuza para investigar advogado? 
 

 
 
Disseram-me que o Cazuza escreveu que está investigando um advogado criminalista de 

Foz do Iguaçu. O causídico em tela foi promotor de Justiça e Juiz de Direito no Rio de Janeiro. 
Deixou essas duas carreiras para advogar em Foz do Iguaçu. Se está advogando é porque seu 
registro na OAB segue regular. Isto posto, pergunta-se: 

Que moral tem o Cazuza para investigar a vida de quem quer que seja? Cazuza reúne 
princípios morais para isso? Acredito que não! E o pessoal do jornal curitibano Impacto que o 
apelidou de “Cazuza Genérico” acha a mesma coisa… 

Como um indivíduo que foi denunciado  pelo GAECO por ter tentando dar o golpe do 
seguro do veículo tem moral para investigar advogado? 

Como um indivíduo que vai ser investigado (á pedido do MP) pela polícia civil, por 
suspeita de ter praticado o crime de extorsão, que, segundo o denunciante, lhe vendeu uma vaga 
para disputar a prefeitura de Foz do Iguaçu por 300 mil reais, vai investigar alguém? 

Ou seja, fez da importante função de dirigente partidário, um negócio sórdido visando 
auferir dinheiro fácil. Pelo menos é isso que está incrustado no bojo da denúncia. Uma vergonha 
para os meios políticos iguaçuenses, mas mesmo nessa condição delicadíssima segue 
articulando política para o seu vereador Dr. Brito (PEN). 

Cazuza, não subestime a inteligência alheia, e pare de tentar posar de bom Samaritano. 
Você tem no currículo condenação criminal por lesão corporal. Cumpriu pena! 

Todos os 17 leitores do Língua, e o resto da torcida do Flamengo, o conhecem e sabem 
como você atua. Você não engana mais ninguém. Sua casa caiu! 

 
  

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/18/cade-a-moral-do-cazuza-para-investigar-advogado/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/18/cade-a-moral-do-cazuza-para-investigar-advogado/
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Diário das Cataratas – 17 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2362/%E2%80%9Cproblema_do_transporte_col
etivo_esta_na_gestao%E2%80%9D__diz_mac_donald_na_cpi.html 

 

“Problema do transporte coletivo está na gestão”, diz Mac Donald na CPI 
 

 
 
Ex-prefeito prestou depoimento ontem na CPI da Câmara e respondeu a todas as 

questões 
O ex-prefeito Paulo Mac Donald (PDT) disse ontem (16) durante depoimento na CPI da 

Câmara que o problema do transporte coletivo não está no contrato e sim na gestão. Informou 
que existem vários mecanismos para a prefeitura implantar as melhorias no sistema, mas é 
preciso gerenciamento da concessão. Na oitiva, o ex-prefeito respondeu a todas as questões 
relativas à licitação, metodologia de cálculo da tarifa,  operação e fiscalização dos serviços. 

“Jogar a culpa no contrato feito em 2010 pelos problemas do transporte coletivo não é 
certo. O contrato permite todas as alterações necessárias. Já se passaram sete anos e tem que 
modificar e atualizar. O que precisa é gestão, fiscalização, acompanhamento, definição de linhas, 
verificação do que ocorre nos horários de pico, o fluxo ou reforço em determinados itinerários. 
Senti nos questionamentos uma tentativa de jogar a culpa no contrato. Essa é uma distorção da 
verdade, não vai a lugar nenhum e não resolve a questão do transporte”, afirmou Mac Donald. 

No depoimento, o ex-prefeito lembrou que na sua gestão herdou uma situação em que a 
última licitação havia sido realizada em 1996. “Optou-se naquela oportunidade pelo pagamento 
por quilômetro rodado, o que foi uma loucura e mais tarde o ex-prefeito Dobrandino mudou para o 
sistema por catraca. As empresas reclamavam quase R$ 100 milhões dessa diferença. Em 2008 
findou-se o contrato, mas como estávamos em ano eleitoral e eu era candidato à reeleição a 
opção foi pela prorrogação e preparação de um novo processo”, explicou. 

De acordo com o ex-prefeito, foi elaborado um estudo sobre o transporte, realizada a 
licitação e implantado o novo sistema com cartão eletrônico e toda a frota nova. Sobre a 
legalidade dos atos, respondeu que “tudo feito com pareceres jurídicos e dentro das normas 
vigentes. Alias, os apontamentos de supostas irregularidades já foram levadas à justiça e 
consideradas improcedentes. Não sei onde querem chegar insistindo nesses assuntos?”, 
questionou. 

Segundo ele, o que deveria é o novo sistema estar sendo gerenciado, acompanhado para 
as melhorias a curto e de médio prazo previstas, mas isso não ocorre. Sugeriu aos membros da 
CPI que se concentrassem na melhoria do atual sistema. “O importante hoje é arrumar o 
transporte agora, ver o que pode ser melhorado. Porque discutir assuntos de dez ou doze anos 
atrás?”.  

 
Outorga na licitação 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2362/%E2%80%9Cproblema_do_transporte_coletivo_esta_na_gestao%E2%80%9D__diz_mac_donald_na_cpi.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2362/%E2%80%9Cproblema_do_transporte_coletivo_esta_na_gestao%E2%80%9D__diz_mac_donald_na_cpi.html
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Questionado sobre a outorga de R$ 18 milhões que as empresas participantes da 
licitação deveriam recolher aos cofres da prefeitura, Mac Donald perguntou aos membros da CPI 
se sabiam como se chegou ao valor. Eles não souberam responder. Mac Donald então 
esclareceu que naquela oportunidade as empresas queriam receber da prefeitura R$ 18 milhões, 
a que teriam direito pelo encerramento do contrato. “Resolvi incluir no edital uma outorga neste 
mesmo valor e ficou uma conta pela outra”, respondeu. 

Antes das perguntas do presidente da CPI, vereador Dr Brito (PEN), os questionamentos 
foram feitos pelo relator João Mirada (PSD) e pelo membro Jeferson Brayner (PRB). Em várias 
oportunidades, o ex-prefeito testou o conhecimento dos interlocutores sobre o sistema de 
transporte, gerando desconforto para os membros da CPI. 

Em determinado momento, perguntou a Jeferson Brayner e João Miranda se eles sabiam 
qual o valor atual da tarifa. Brayner alegou que não estava ali para responder a nenhuma 
pergunta, mas disse que da última vez que ele viu, o preço era R$ 3,55. Miranda chutou que seria 
R$ 3,85. Os dois demonstraram desconhecimento do valor que é de R$ 3,45. Mac Donald 
aproveitou para sugerir aos membros da CPI que se aprofundassem mais na questão antes de 
fazerem qualquer julgamento. 

Em seguida Mac Donald sugeriu que os membros da CPI concentrem atenção nos 
problemas que ocorrem agora e apontem medidas para melhorar o sistema. 

Ao final da oitiva, o presidente da comissão, vereador Dr Brito, afirmou que o ex-prefeito 
manteve a posição em relação aos atos efetuados na gestão dele, “mas demonstra uma 
insatisfação, decepção com o serviço prestado atualmente. Foi uma oitiva esclarecedora, que 
ajudou bastante o processo. Agora vamos realizar a última reunião nos bairros na Vila C, na 
quinta-feira, e em seguida analisar os depoimentos para ver a necessidade ou não de novas 
oitivas. A partir de então inicia a fase de preparação do relatório final”. 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 18 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1835731783107040 
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Rádio Cultura Foz – 18 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-debate-papel-da-unila-na-
sociedade/#.WZbeSj6GPct 

 

Audiência Pública debate papel da Unila na sociedade 
 

 
 
Mesmo com a decisão de retirar a emenda aditiva que pretendia acabar com a 

Universidade Federal da Integração Latino-Americana (Unila), transformando em Universidade 
Federal do Oeste do Paraná (UFOPR), a audiência pública para debater o papel da universidade 
foi mantida e aconteceu na noite de quinta-feira (17), na Câmara de Vereadores de Foz do 
Iguaçu. 

Alunos realizaram uma passeata pela Avenida Brasil, em direção ao local do encontro, 
onde foi montado um palco e um telão para que não pode entrar na Câmara, pudesse 
acompanhar a audiência pelo lado de fora. Após, aconteceu um show de cultura latino-americana 
em frente ao prédio do legislativo. 

A audiência marcada e presidida pelo deputado estadual Requião Filho (PMDB-PR), 
contou com a presença de estudantes, professores e representantes da sociedade civil 
organizada, que debateram a importância da Unila para Foz do Iguaçu e região. 

O reitor da Unila, professor Gustavo Oliveira Vieira, agradeceu o apoio da comunidade na 
luta pela manutenção da universidade, salientando que a Unila continuará a ser debatida, para 
que cumpra cada vez melhor o seu papel. “A Unila é uma universidade pública e federal, nós 
temos que estar debatendo todos os dias. Somos resultados de uma política pública, financiados 
pelos contribuintes. Estarmos sendo debatidos e questionados é algo que é muito bem-vindo”, 
disse. 

O autor da audiência, deputado Requião Filho, disse que o assunto não deve ser 
esquecido e que no pedido de retirada da emenda, o deputado federal Sérgio Souza mostrou 
“rancor”. “Vamos continuar debatendo, defendendo a Unila e a região”, disse. 

 
Unila 
A Unila foi criada em 2010, através de um acordo entre o governo brasileiro e os 

ministérios de relações exterior e da educação de diversos países da América Latina. Após sete 
anos, a universidade oferece 29 cursos de formação superior, onde estudam cerca de três mil 
alunos, além de turmas de pós-graduação, mestrado e doutorado. 

 
Cursos: 
Administração Pública e Políticas Públicas 
Antropologia – Diversidade Cultural Latino-Americana 
Arquitetura e Urbanismo 

http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-debate-papel-da-unila-na-sociedade/#.WZbeSj6GPct
http://www.radioculturafoz.com.br/audiencia-publica-debate-papel-da-unila-na-sociedade/#.WZbeSj6GPct
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Biotecnologia 
Ciência Política e Sociologia – Sociedade, Estado e Política na América Latina 
Ciências Biológicas – Ecologia e Biodiversidade 
Ciências da Natureza – Biologia, Física e Química 
Ciências Econômicas – Economia, Integração e Desenvolvimento 
Cinema e Audiovisual 
Desenvolvimento Rural e Segurança Alimentar 
Engenharia Civil de Infraestrutura 
Engenharia de Energia 
Engenharia de Materiais 
Engenharia Física 
Engenharia Química 
Filosofia – Licenciatura 
Geografia – Bacharelado 
Geografia – Licenciatura 
História – América Latina 
História – Licenciatura 
Letras – Artes e Mediação Cultural 
Letras – Espanhol e Português como Línguas Estrangeiras 
Letras – Expressões Literárias e Linguísticas (descontinuado) 
Matemática – Licenciatura 
Medicina 
Música 
Química – Licenciatura 
Relações Internacionais e Integração 
Saúde Coletiva 
Serviço Social 
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Facebook – Rádio Cultura Foz – 18 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1835337736479778 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1835337736479778


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

45 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição – 18 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comunidade-
participa-de-audiencia-publica-sobre-a-unila/6087559/ 

 

Comunidade participa de audiência pública sobre a Unila 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comunidade-participa-de-audiencia-publica-sobre-a-unila/6087559/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/comunidade-participa-de-audiencia-publica-sobre-a-unila/6087559/
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PMFI – 19 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41442 

 

REUNIÃO ALINHA AÇÕES ENTRE MUNICÍPIO E REPRESENTANTES DO 
ESTADO 
 

Demandas da saúde, educação e infraestrutura de Foz do Iguaçu foram apresentadas 
para Chefe da Casa Civil e representantes regionais 

 

 
 
O Chefe da Casa Civil, Valdir Rossoni esteve em Foz para uma reunião com o prefeito 

Chico Brasileiro, vereadores, secretários municipais e representantes regionais do governo 
estadual. O encontro, promovido pela Câmara de Vereadores, aconteceu nesta sexta-feira (18), e 
teve como objetivo estreitar as relações em prol do desenvolvimento da cidade. 

Representante de Foz do Iguaçu na Assembleia Legislativa, o Deputado Hussein Bakri 
(PSD) foi o responsável pela articulação do encontro. “Já tive minha experiência como prefeito em 
União da Vitória por isso eu sei da necessidade desse alinhamento entre os poderes. O Chico foi 
um grande companheiro na Assembleia, por isso faço questão de fazer tudo o que estiver ao 
nosso alcance para ajudar nessa superação que Foz precisa, e essa união é fundamental.” 
Destacou o deputado.  

O prefeito Chico Brasileiro ressaltou o empenho do governador em ajudar a cidade: “Foz 
do Iguaçu vive um momento de parceria muito bom com o governo do Estado, desde que 
assumimos a prefeitura, há três meses, o governador já esteve na cidade pelo menos três vezes 
trazendo recursos e noticias positiva, a exemplo dos dois reservatórios de água que foram 
inaugurados nesta semana”, disse. 

“A câmara municipal vem exercendo um papel importante, fazendo articulação com o 
governo municipal, estadual e com os organismos federais no sentido defender os cidadão”, 
afirmou complementou o prefeito, agradecendo o esforço dos vereadores. 

Representando o governador Beto Richa, o secretário Valdir Rossoni apresentou a 
equipe estadual que atua na região oeste e disse que eles estão à disposição do município para 
resolver impasses. Rossoni destacou que nos últimos sete anos o Governo do Estado investiu R$ 
501 milhões na cidade. 

 
Compromissos  
Segundo o chefe da Casa Civil, os próximos compromissos a serem planejados  junto ao 

governador são a reforma de um centro de saúde e a aquisição de novas ambulâncias para a 
cidade. Rossoni falou ainda sobre a construção do viaduto entre a BR-277 e a Av. Costa e Silva: 
"O governador tem uma vontade enorme de executar as obras dos viadutos que são tão 
importantes para essa cidade", disse.  

 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41442


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

52 
 

As fotos dessa matéria estão em: https://goo.gl/A9qXac 
 PRESENÇAS – Participaram também do evento o presidente da Câmara, Rogério 

Quadros; os vereadores Adriana Luiz, Rosane Bonho, Adenildo Rodrigues (Kako) Anderson de 
Andrade, Celino Fertrin, Elizeu Liberato, João Miranda,  Luiz José de Brito, Marcos Antonio 
Jahnke, o vice-prefeito Nilton Bobato, secretário municipal de administração e gestão de pessoas, 
Ney Patrício; secretária municipal de saúde, Inês Weizemann,  secretário de turismo indústria, e 
comércio, Gilmar Piolla entre outras autoridades.   
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Facebook - HLucas – 20 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209924731931052 

 

 
 
 

HLucas – 20 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/20/micou-o-titulo-do-bonato/ 

 

Micou o título do Bonato 
 

 
 
Nossa linguinha de plantão no legislativo descobriu que os vereadores estão retirando a 

assinatura da proposta (abestalhada) de conceder título que o vereador Marcio Rosa (PSD) tenta 
aprovar para o multi condenado Rogério Romano Bonato. Nossos nobres edis caíram na real de 
que, conceder uma honraria deste porte a um indivíduo condenado duas vezes por improbidade 
administrativa, e com os direitos políticos suspensos por oito (8) anos, seria o mesmo que dar um 
tiro no pé. Voltaram atrás… 

Na direção do PSD nativo chamaram ás falas o vereador Marcio Rosa, que foi colocado 
na parede pela infeliz ideia de homenagear um condenado. Não fica bem para o partido fazer 
uma asneira dessas, ainda mais tendo o atual prefeito Chico Brasileiro nos quadros do partido, 
que começa a crescer no município. Marcio ficou numa sinuca de bico. Bem feito! 

(Foi o Cazuza que articulou esse título para o Bonato, Cazuza manda na Câmara mais 
que o presidente Rogerio Quadros, todos lá sabem disso). 

Para contemporizar os vereadores mudaram o foco. Vão homenagear a Dona Didi, 
cidadã proba, que foi proposta pela vereadora Nanci Rafain. Congratulations! 

E O CAZUZA GENÉRICO, VIROU REVERENDO NA ÓTICA DO PAULO MCD 
 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209924731931052
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/20/micou-o-titulo-do-bonato/
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Quando o Paulo McD começou o seu primeiro mandato (2005/2012) o Cazuza era, como 

sempre foi, piolho de Câmara Municipal. Pentelhava no gabinete do então vereador Maninho, e 
tinha urgência para arrumar uma tetinha (vive disso!) para a sua companheira Larissa Suelen 
Chinelatto, a dona Cazuza. E o que fez o nosso herói? Aproximou-se do prefeito Paulo, off 
course. Todos os dias lá ia o Cazuza as 6 hs da matina, na surdina, articular no gabinete do 
Paulo. Foi nesse período que o Paulo lhe colocou o apelido de “Reverendo”. Cazuza teve 
sucesso na tática pois o Paulo nomeou a dona Cazuza como diretora de cerimonial da prefeitura. 
Até o Língua descobrir e desfazer a feitiçaria… Daí pra frente vocês sabem o desenlace… 

E por falar no Reverendo sabe-se que um dos políticos ligado a ele está pela bola sete na 
operação Hammer- On. Está nos autos. São enormes as chances do tipo fazer um curso de 
leãozinho federal a qualquer momento. Ele seria um dos chefes de um dos núcleos da quadrilha 
que lavou 5,7 bilhões do crime organizado. Que dureza Reverendo! Todo mundo que se liga a 
você acaba em cana! Será praga de vó? Será que agora só falta o Reverendo? Vai saber… 

 
Poema para a Cidade de Foz 
No portal é bom de morar 
De riqueza igual não há 
Um ladrão rouba a carteira 
O outro rouba o celular 
Porto Belo meu chamego 
Bairro de encantos mil 
O ladrão te assaltou 
Subiu na moto e fugiu 
Morumbi minha paixão 
Da Minha cidade querida 
Ou tu entrega sua moto 
Ou tu perde a sua vida 
Porto Meira eu te amo 
Nunca vou te abandonar 
Corra já pra sua casa 
Ou o ladrão vai te pegar 
Vila A eu te exalto 
De você sou muito fã 
O ladrão rouba de noite 
De tarde ou de manhã 
Foz do Iguaçu minha querida 
Tu não tens estrutura 
Um ladrão te rouba na ruaE os outros na prefeitura 
Pense num lugar tranquilo 
* Autor Desconhecido 
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Facebook – Mosca na Sopa Foz –20 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1579489612108305 
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O Iguassu Del Paraná (Coluna Nossa Voz) –21 de Agosto de 2017  
Link: http://oiguassu.com/nossavoz/ 

 

“A CÉSAR O QUE É DE CÉSAR”, POLÍTICOS IGUAÇUENSES 

 

 
 
Deputado Hussein Bakri , no dia 26 de maio, em foto (CMFI) da reunião na sede do 

Legislativo de Foz, quando o parlamentar  anunciou agendamento que faria com a Casa Civil, 
objetivando reunir na Câmara os chefes regionais de núcleos do governo do estado. 

Apareceu de gente querendo assumir a “paternidade” pela, muito boa, reunião acontecida 
na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, entre chefes de núcleos regionais do governo Beto 
Richa, Legislativo e Executivo locais (incluindo as presenças, dentre outras, do prefeito Chico 
Brasileiro e o presidente da Câmara Municipal, vereador Rogério Quadros). 

Na reunião, ocorrida na sexta-feira (18), estavam também o chefe da Casa Civil do 
governo do Paraná, Valdir Rossoni, e o deputado estadual Hussein Bakri, parlamentar que, a bem 
da verdade, foi quem propôs (durante reunião que testemunhamos, com vereadores uns 30 dias 
antes) e viabilizou o encontro, que serviu para “sinergizar” e integrar os agentes de gestão 
presentes, o que, tudo indica, deve emplacar. Nossos parabéns ao dinâmico Hussein Bakri pela 
iniciativa. 

 
FOTO CONFUSÃO: CHICO E PAULO DE BOA… 
 

 
 
“Poizé”. Muita diz que me disse pela foto acima divulgada neste fim de semana pelo 

Facebook. O nosso estimado jornalista, Vinicius Ferreira, chegou a publicar a foto em seu blog, o 
“Não Viu”, como sendo uma foto do reatamento” entre o atual prefeito de Foz, Chico Brasileiro, e 
o ex-prefeito Paulo Mac Donald. Confessamos que também nos espantamos com a foto, haja via 
o clima entre os dois citados políticos desde a campanha eleitoral de 2016. 

Pensamos que a imagem poderia se tratar de uma “aula” de Mac Donald sobre gestão de 
contrato de transporte coletivo ou até de um convite de Chico para Mac Donald assumir alguma 

http://oiguassu.com/nossavoz/


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

58 
 

pasta no governo Chico/Bobato… Brincadeiras à parte, tão logo vimos a foto, fomos checar e 
constatamos que a mesma (aqui editada), em que pese ter sido postada no sábado (19-08), é de 
ensejo anterior as convenções partidárias do ano passado. Assim, Paulo e Chico estão de boa, 
boa distância, a qual, há quase um ano, os mantém longe e ponto. 

 
FOZ EM ALERTA, COM 4 MORTES POR MENINGITE 
Pouco divulgado, mas, na semana passada, foi noticiado que já são quatro o número de 

mortes pela forma mais forte da meningite, a meningocócica. Segundo alguns pedidos de orações 
pelas redes sociais, existiriam pacientes internados com a doença na cidade. Uma outra morte 
causada pela enfermidade, conforme informado pela 9ª Regional de Saúde, aconteceu em 
Medianeira e não se sabe se esse caso está relacionado diretamente com as 04 mortes de Foz 
do Iguaçu. 

 
EM VÍDEO, O “PATRIOTA” JAIR BOLSONARO ENVIA UM RECADO PARA A TERRA 

DAS CATARATAS 
 

 
Em vídeo 

 
Bolsonaro em Foz do Iguaçu: Segundo o presidente do PEN (agremiação partidária que 

passa a ser chamar Patriota), vereador Dr. Luiz Brito, estão sendo ultimados os detalhes de 
agenda para a vinda de Bolsonaro para um grande evento em Foz do Iguaçu ainda este ano. 
“Com ele virão os presidentes Nacional e Estadual do Patriotas, além do deputado federal 
Eduardo Bolsonaro. Esperamos a presenças de todos os ‘Patriotas’ do Paraná nesse evento que 
acontecerá na Terra das Cataratas.”, destaca o Dr. Brito. 

Em Tempo: É inegável que o presidenciável Jair Bolsonaro virou uma espécie de uma 
“onda” nas redes sociais e, tudo indica, essa onda deve aumentar e muito, até porque se desenha 
um cenário, sem meio termos, de “direita contra esquerda” nas eleições do ano que vem e 
ninguém, admitamos ou não, representa tanto uma “direita nacionalista” no Brasil quanto 
Bolsonaro, portanto… 

 
MAIS UMA DO “DOTÔ” CARIOCA, EX-JUIZ E EX-PROMOTOR CONDENADO, QUE 

BAIXOU NA TERRA DAS CATARATAS 
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“Ex-juiz acusado de fundar seita está foragido”:  Essa, entre aspas, é a manchete do 

renomado Portal Jusbrasil, fonte obrigatória de consulta para advogados de todo os país. Pois 
bem, adiante (* com grifos nossos) trazemos trechos do conteúdo da publicação a qual se refere 
a manchete acima, da respeitada fonte de informação e diz respeito, ao que tudo indica, diz 
respeito a um advogado que é ex-juiz, ex-promotor e que foi condenado pela Justiça, “operador 
do direito” (???) que anda “causidiando” em Foz: 

“O ex-juiz e ex-promotor de justiça Rodrigo Alexandre de Paula Moreira Duarte* e seu 
amigo Sérgio Agostinho Prince Gladier não compareceram hoje (9 de dezembro) à 11ª Vara 
Criminal, onde seriam interrogados pelo juiz Alcides da Fonseca Neto. Eles são acusados de 
estelionato e falsidade ideológica e tiveram a prisão preventiva decretada no último dia 4, mas 
estão foragidos*. O juiz determinou que Rodrigo seja procurado novamente nas próximas 24 
horas e que Sérgio seja citado por edital para nova data, em janeiro do próximo ano. Segundo o 
Ministério Público, eles criaram uma falsa seita religiosa e se apropriaram dos bens de algumas 
seguidoras.  

Rodrigo Alexandre de Paula Moreira Duarte foi juiz do Tribunal de Justiça do Rio por 
apenas quatro meses. Nesse período, ele usou um carro oficial para visitar uma escola de samba 
na zona Oeste do Rio e para viajar pela Região dos Lagos. Além disso, ele tentou fazer com que 
fossem distribuídos para ele processos da advogada Rute Laet, com inscrição na OAB do Mato 
Grosso, onde foi promotor de justiça. Num desses processos, seu amigo Sérgio Agostinho pedia 
uma indenização por danos morais do Banco do Brasil. Essa manipulação, no entanto, não é 
possível, porque a distribuição é feita por computador.  

Por causa dessas irregularidades, Rodrigo Alexandre seria demitido do TJ do Rio, mas 
pediu exoneração horas antes. Ele foi denunciado pelo Ministério Público pelo crime de peculato 
e em seu interrogatório disse que o carro era usado para carregar processos. O ex-juiz afirmou 
que nunca direcionou a distribuição de processos e que uma vez foi até o setor de distribuição a 
pedido de uma mulher com quatro filhos, que o abordou no corredor pedindo ajuda. Ele 
classificou sua atuação como a de ‘um juiz popular, que sempre agiu de forma transparente e da 
melhor forma possível’.  

Antes de vir para o Rio, Rodrigo Alexandre foi juiz no Piauí. Lá, ele alterou o nome de seu 
amigo Sérgio e deu a ele a guarda de seu único filho do sexo masculino. No Mato Grosso, 
Rodrigo não foi aprovado no processo de vitaliciamento como promotor de justiça. Por 
unanimidade, onze procuradores de justiça do Conselho Superior do Ministério Público rejeitaram 
seu relatório por causa de sua conduta na cidade de Araputanga.  

Segundo o Ministério Público do Mato Grosso, Rodrigo chamou uma juíza daquele 
Estado de ‘cachorrinha’ e foi denunciado pelo crime de injúria. Além disso, ele levou um casal que 
estava se desentendendo na rua para o interior de uma loja onde fez uma verdadeira audiência 
judicial. O ex-juiz e ex-promotor praticou ainda outras irregularidades no exercício de sua função: 
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em relação a uma adolescente que estava se prostituindo, disse que ‘ela era livre para fazer o 
que bem entendesse’; recusou-se a atender um homem que estava mal vestido e outro porque 
estava cheirando mal; tentou transferir uma funcionária de um cartório acusando-a de ‘cafetin’; 
chamou um menor de 11 anos de ‘cafajeste e malandro’. Segundo o procurador Mauro Viveiros, 
Rodrigo não tem condições para exercer o cargo de promotor de justiça.” 

 
 
 E TEM MAIS, SOBRE O “DOTÔ” CARIOCA… 
 

 
 
Estão em nossas mãos, dados da condenação do ex-juiz e ex-promotor de justiça 

Rodrigo Alexandre de Paula Moreira Duarte, que andou atuando na defesa de ex-vereadores 
cassados por “quebra de decoro” de Foz do Iguaçu. Vejam só um trecho da sentença que 
condenou o advogado que “caiu de paraquedas”, como gosta de lembrar uma de nossas fontes, 
há pouco tempo na Terra das Cataratas: 

“*Com efeito, valendo-se de sua condição de juiz de direito, ao invés de pautar sua vida 
privada de acordo com o preceituado pela Lei Orgânica da Magistratura, preferiu ele auxiliar 
decisivamente para que fosse inserida declaração falsa em um documento público de extrema 
relevância, qual seja, uma cédula oficial de identidade“, afirmou o juiz na sentença. Vamos nos 
aprofundar nesta sentença aqui no “Nossa Voz”. (* grifo nosso) 

Em Tempo: O tal “dotô” carioca não sabia onde estava se metendo quando aproveitou a 
tribuna da Câmara Municipal para dar seu espetáculo… O mundo dá votas, deveria saber o 
“dotô”, e aqui, na hora certa, o “bicho pega” e “linguarudo deserdado/desempregado” nenhum vai 
proteger o vindo de terras fluminenses, muito pelo contrário… 

 
“ÉPRÁCABÁ” 
Pior é que ainda temos que destrinchar mais de 300 (trezentas) páginas do processo 

adiante, que recebemos de uma fonte nossa no Judiciário, contra o do ex-juiz e ex-promotor de 
justiça Rodrigo Alexandre de Paula Moreira Duarte (confiram alguns dados do processo na 
imagem adiante), para fazer um resumo aqui para nossos Leitores saberem mais sobre a 
“figuraça”… 
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Facebook – Tribuna Popular –21 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1289757871134843/?type=3 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1289757871134843/?type=3
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1289757871134843/?type=3
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Tribuna Popular –21 de Agosto de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vice-do-coronel-jahnke-e-envolvido-na-operacao-
hammer-on-da-policia-federal#.WZweUj6GPct 

 

VICE DO CORONEL JAHNKE É ENVOLVIDO NA OPERAÇÃO HAMMER-ON DA 
POLÍCIA FEDERAL 

 

 
 
Segundo a Policia Federal, o candidato a vice-prefeito Carlos Osório, na chapa do 

Tenente Coronel Jahnke seria o responsável pela contabilidade do crime na fronteira. 
O empresário e contador Carlos Osório, que disputou a eleição municipal como candidato 

a vice-prefeito junto com o Tenente-Coronel Jahnke (Podemos), está sendo apontado como um 
dos operadores da lavagem de dinheiro e evasão de divisas, esquema desmantelado na 
Operação Hammer-On da Polícia Federal.  Em documentos reunidos no processo, Osório 
aparece como envolvido, na condição de contador do crime. 

“Carlos Osório é contador, amigo íntimo e interlocutor frequente de Junior e Claudir. Os 
diálogos interceptados revelam não só a ligação próxima como o auxílio nas atividades ilícitas do 
grupo - principais conversas interceptadas transcritas às fls. 206/2014 da Representação Policial. 
A análise de sua movimentação bancária, indica que Carlos enviou ou recebeu valores de 
diversas contas bancárias de pessoas físicas e jurídicas localizadas em diversos e diferentes 
pontos do território nacional, que são ou foram controladas por organização criminosas 
investigadas e incursas nos crimes de contrabando e descaminho, operações ilegais de cambio, 
operações ilegais de instituições financeiras, tráfico ilícito de drogas e afins, dentre outros crimes”, 
consta em um trecho do processo. 

O documento acrescenta que “foram R$ 6.555.533,12 (seis milhões, quinhentos e 
cinquenta e cinco mil, quinhentos e trinta e três reais e doze centavos) de depósitos não 
identificados R$ 2.821.066,90 (dois milhões, oitocentos e vinte e um mil e sessenta e seis reais e 
noventa centavos) de depósitos de diversas e diferentes pessoas físicas e jurídicas, localizadas 
em diversas praças de compensação do país. Além disso, recebeu R$ 1.961.444,26 (um milhão 
novecentos e sessenta e um mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais e vinte e seis centavos) 
de depósitos oriundos de transferências de empresas do grupo.  Sua movimentação financeira é 
absolutamente incompatível com seus rendimentos declarados”. 

Em outra página consta que “segundo os dados colhidos durante as investigações, as 
atividades ilícitas são ordenadas por Claudir Antônio da Luz e Dionizio Milani Junior, com auxílio 
dos investigados Cesar Augusto Ludke, Lucio Alves da Silva, Alessandra Ludke, Fracieli da Luz  
Milani, Andrea da Fátima Dutra, Fabio Luciano Milani, Valdemar Machado e Carlos Osorio”. 

Como funcionava o esquema criminoso 

http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vice-do-coronel-jahnke-e-envolvido-na-operacao-hammer-on-da-policia-federal#.WZweUj6GPct
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/vice-do-coronel-jahnke-e-envolvido-na-operacao-hammer-on-da-policia-federal#.WZweUj6GPct
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Conforme nota divulgada pela Polícia Federal logo após a deflagração da Operação no 
dia 15 deste mês, a organização criminosa acolhia reais de origem criminosa em diversas contas 
bancárias, tituladas por empresas fantasmas e postos de combustível. Em seguida, remetia esse 
dinheiro “sujo” para o exterior com base em contratos de câmbio fraudulentos ou mediante o 
sistema internacional de compensação paralelo, sem registro nos órgãos oficiais, mais conhecido 
como dólar-cabo. 

Movimentação 
1) Pessoas físicas e jurídicas espalhadas pelo Brasil, incluindo traficantes de drogas, 

empresários e “cigarreiros”, necessitam enviar dinheiro para o Paraguai a fim de adquirir, 
respectivamente, drogas, mercadorias e cigarros. Tais pessoas entram em contato com os seus 
fornecedores paraguaios e lhes questionam onde elas devem transferir o dinheiro necessário 
para a aquisição de drogas, mercadorias e cigarros. 

2) Os fornecedores paraguaios, por sua vez, procuram uma casa de câmbio paraguaia 
com o objetivo de obter os números de contas bancárias brasileiras para onde os seus clientes 
brasileiros devem transferir o dinheiro. 

3) O proprietário da casa de câmbio paraguaia solicita para a organização criminosa os 
números de contas bancárias brasileiras, tituladas por empresas fantasmas, a fim de que os 
traficantes, empresários e “cigarreiros” brasileiros remetam os reais necessários para a aquisição 
das drogas, mercadorias e cigarros provenientes do Paraguai. 

4) O proprietário da casa de câmbio paraguaia repassa os números das contas bancárias 
apontadas pela organização criminosa para os “cigarreiros”, empresários e traficantes 
paraguaios. Estes, por sua vez, informam os números das contas bancárias para seus clientes no 
Brasil. 

5) Os “cigarreiros”, empresários e traficantes brasileiros transferem o dinheiro, em reais, 
para as contas bancárias controladas pela organização criminosa e, em seguida, enviam os 
correlatos comprovantes de transferências para os seus fornecedores no Paraguai. Ato contínuo, 
os “cigarreiros”, empresários e traficantes paraguaios apresentam esses comprovantes para o 
proprietário da casa de câmbio. 

6) Por fim, após se certificar de que os reais foram creditados nas contas bancárias 
brasileiras controladas pela organização criminosa, a casa de câmbio disponibiliza, no Paraguai, 
o equivalente em dólares para os “cigarreiros”, empresários e traficantes paraguaios. 

A origem dos dólares 
A casa de câmbio paraguaia acolhe os dólares das seguintes maneiras, dentre outras: 
a)        operações comuns de câmbio de moedas; 
b)        pessoas físicas e jurídicas que, de alguma maneira, obtiveram dinheiro no 

Paraguai e pretendem transferi-lo para o Brasil, sem que haja registro oficial da transação 
financeira. 

O destino do dinheiro “sujo” acolhido pela organização criminosa no Brasil: 
O dinheiro de origem espúria enviado por “cigarreiros”, empresários e traficantes 

brasileiros interessados em adquirir cigarros, mercadorias e drogas no Paraguai era inicialmente 
acolhido em contas bancárias tituladas por empresas fantasmas e postos de combustíveis 
controlados pela organização criminosa no Brasil. Em seguida, esse dinheiro era remetido para: 

a)        contas bancárias brasileiras tituladas por pessoas físicas e jurídicas que recebiam 
dólares no Paraguai e solicitavam que a casa de câmbio paraguaia remetesse o equivalente em 
reais para o Brasil (exemplo: alguém que obteve dólares em decorrência da venda de uma 
propriedade rural no Paraguai e requereu que a casa de câmbio paraguaia disponibilizasse o 
equivalente em reais em suas contas bancárias no Brasil); 

b)        importadoras brasileiras “fantasmas” formalmente sediadas em Curitiba/PR. Estas 
se incumbiam de celebrar contratos de câmbio fraudulentos com algumas instituições financeiras, 
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duas delas já liquidadas pelo Banco Central, para justificar a remessa do dinheiro para o exterior. 
As instituições financeiras eram responsáveis por converter os reais “sujos” em dólares e depois 
remetê-los para o exterior, especificamente para contas bancárias tituladas por empresas 
chinesas e estadunidenses (fornecedores de grandes empresas paraguaias). 

 
 

Facebook – Mosca na Sopa Foz –21 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1580420215348578 

 

 

https://www.facebook.com/moscanasopafoz/posts/1580420215348578
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Agosto de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Agosto de 2017 Pag.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Agosto de 2017 Pag.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 22 de Agosto de 2017 Pag.07 
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Facebook – HLucas –22 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209938759521733 

 

 
 
 

HLucas –22 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/23/quem-pariu-matheus-que-o-embale/ 

 

Quem pariu Matheus que o embale… 
 
E o Cazuza ficou numa sinuca de bico depois que um dos integrantes do Pros na 

município (Carlos Osório)  viu-se envolvido na operação Hammer ON. Cazuza sem ter o que dizer 
resolveu confundir a patuleia como de praxe. Publicou no seu bate pau eletrônico uma certidão do 
TRE afirmando que o Osório não é filiado a nenhum partido político. Tentou, sem sucesso, ligar o 
contador a deputado Claudia Pereira do PSC. Entretanto, a mais cristalina verdade desmonta 
essa tentativa, senão vejamos:. Cazuza anunciou com pompa e circunstância a filiação do Carlos 
Osório ao Pros, na condição de vice presidente da sigla no município, além de anunciá-lo como 
postulante pelo partido a uma cadeira na Assembléia Legislativa. O ato solene contou com a 
presença do deputado federal Toninho Wandscheer, presidente Estadual do Pros,  como 
demonstra a foto abaixo. 

Cazuza postou e quando a batata assou, deletou. Típico dele. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209938759521733
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/23/quem-pariu-matheus-que-o-embale/
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Observem na postagem acima a presença do Carlos Osório, Toninho, Paulo Angeli e 

Cazuza. Foi a reunião onde ungiu-se a filiação do Carlos Osório ao Pros. Contra fatos não há 
argumentos “reverendo”. Embale a sua criança… 

Em tempo: A operação Hammer ON explodiu na sua primeira fase, quem imagina que ela 
acabou, engana-se redondamente. Novas fases deverão acontecer a qualquer momento. Idêntico 
a Pecúlio que caminha para sua 8ª fase… 

E para os que tiveram dificuldades para ler os documentos que postamos neste blog, 
segue a sua transcrição na íntegra realizada e publicada pelo site do Tribuna Popular. Boa leitura: 

 
OPERAÇÃO HAMMER ON ABRAÇA POLÍTICO DO PROS DO CAZUZA  
Segundo a Policia Federal, o candidato a vice-prefeito Carlos Osório faria a contabilidade 

do crime na fronteira. 
O empresário e contador Carlos Osório, que disputou a eleição municipal como candidato 

a vice-prefeito junto com o Tenente-Coronel Jahnke (Podemos), está sendo apontado como um 
dos operadores da lavagem de dinheiro e evasão de divisas, esquema desmantelado na 
Operação Hammer-On da Polícia Federal. Em documentos reunidos no processo, Osório aparece 
como envolvido, na condição de contador do crime. “Carlos Osório é contador, amigo íntimo e 
interlocutor frequente de Junior e Claudir. Os diálogos interceptados revelam não só a ligação 
próxima como o auxílio nas atividades ilícitas do grupo – principais conversas interceptadas 
transcritas às fls. 206/2014 da Representação Policial. A análise de sua movimentação bancária, 
indica que Carlos enviou ou recebeu valores de diversas contas bancárias de pessoas físicas e 
jurídicas localizadas em diversos e diferentes pontos do território nacional, que são ou foram 
controladas por organização criminosas investigadas e incursas nos crimes de contrabando e 
descaminho, operações ilegais de cambio, operações ilegais de instituições financeiras, tráfico 
ilícito de drogas e afins, dentre outros crimes”, consta em um trecho do processo. O documento 
acrescenta que “foram R$ 6.555.533,12 (seis milhões, quinhentos e cinquenta e cinco mil, 
quinhentos e trinta e três reais e doze centavos) de depósitos não identificados R$ 2.821.066,90 
(dois milhões, oitocentos e vinte e um mil e sessenta e seis reais e noventa centavos) de 
depósitos de diversas e diferentes pessoas físicas e jurídicas, localizadas em diversas praças de 
compensação do país. Além disso, recebeu R$ 1.961.444,26 (um milhão novecentos e sessenta 
e um mil, quatrocentos e quarenta e quatro reais e vinte e seis centavos) de depósitos oriundos 
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de transferências de empresas do grupo. Sua movimentação financeira é absolutamente 
incompatível com seus rendimentos declarados”. Em outra página consta que “segundo os dados 
colhidos durante as investigações, as atividades ilícitas são ordenadas por Claudir Antônio da Luz 
e Dionizio Milani Junior, com auxílio dos investigados Cesar Augusto Ludke, Lucio Alves da Silva, 
Alessandra Ludke, Fracieli da Luz Milani, Andrea da Fátima Dutra, Fabio Luciano Milani, 
Valdemar Machado e Carlos Osorio”. Como funcionava o esquema criminoso Conforme nota 
divulgada pela Polícia Federal logo após a deflagração da Operação no dia 15 deste mês, a 
organização criminosa acolhia reais de origem criminosa em diversas contas bancárias, tituladas 
por empresas fantasmas e postos de combustível. Em seguida, remetia esse dinheiro “sujo” para 
o exterior com base em contratos de câmbio fraudulentos ou mediante o sistema internacional de 
compensação paralelo, sem registro nos órgãos oficiais, mais conhecido como dólar-cabo. 
Movimentação 1) Pessoas físicas e jurídicas espalhadas pelo Brasil, incluindo traficantes de 
drogas, empresários e “cigarreiros”, necessitam enviar dinheiro para o Paraguai a fim de adquirir, 
respectivamente, drogas, mercadorias e cigarros. Tais pessoas entram em contato com os seus 
fornecedores paraguaios e lhes questionam onde elas devem transferir o dinheiro necessário 
para a aquisição de drogas, mercadorias e cigarros. 2) Os fornecedores paraguaios, por sua vez, 
procuram uma casa de câmbio paraguaia com o objetivo de obter os números de contas 
bancárias brasileiras para onde os seus clientes brasileiros devem transferir o dinheiro. 3) O 
proprietário da casa de câmbio paraguaia solicita para a organização criminosa os números de 
contas bancárias brasileiras, tituladas por empresas fantasmas, a fim de que os traficantes, 
empresários e “cigarreiros” brasileiros remetam os reais necessários para a aquisição das drogas, 
mercadorias e cigarros provenientes do Paraguai. 4) O proprietário da casa de câmbio paraguaia 
repassa os números das contas bancárias apontadas pela organização criminosa para os 
“cigarreiros”, empresários e traficantes paraguaios. Estes, por sua vez, informam os números das 
contas bancárias para seus clientes no Brasil.5) Os “cigarreiros”, empresários e traficantes 
brasileiros transferem o dinheiro, em reais,  para as contas bancárias controladas pela 
organização criminosa e, em seguida, enviam os correlatos comprovantes de transferências para 
os seus fornecedores no Paraguai. Ato contínuo, os “cigarreiros”, empresários e traficantes 
paraguaios apresentam esses comprovantes para o proprietário da casa de câmbio. 6) Por fim, 
após se certificar de que os reais foram creditados nas contas bancárias brasileiras controladas 
pela organização criminosa, a casa de câmbio disponibiliza, no Paraguai, o equivalente em 
dólares para os “cigarreiros”, empresários e traficantes paraguaios. A origem dos dólares A casa 
de câmbio paraguaia acolhe os dólares das seguintes maneiras, dentre outras: a) operações 
comuns de câmbio de moedas; b) pessoas físicas e jurídicas que, de alguma maneira, obtiveram 
dinheiro no Paraguai e pretendem transferi-lo para o Brasil, sem que haja registro oficial da 
transação financeira. O destino do dinheiro “sujo” acolhido pela organização criminosa no Brasil: 
O dinheiro de origem espúria enviado por “cigarreiros”, empresários e traficantes brasileiros 
interessados em adquirir cigarros, mercadorias e drogas no Paraguai era inicialmente acolhido 
em contas bancárias tituladas por empresas fantasmas e postos de combustíveis controlados 
pela organização criminosa no Brasil. Em seguida, esse dinheiro era remetido para: a) contas 
bancárias brasileiras tituladas por pessoas físicas e jurídicas que recebiam dólares no Paraguai e 
solicitavam que a casa de câmbio paraguaia remetesse o equivalente em reais para o Brasil 
(exemplo: alguém que obteve dólares em decorrência da venda de uma propriedade rural no 
Paraguai e requereu que a casa de câmbio paraguaia disponibilizasse o equivalente em reais em 
suas contas bancárias no Brasil); b) importadoras brasileiras “fantasmas” formalmente sediadas 
em Curitiba/PR. Estas se incumbiam de celebrar contratos de câmbio fraudulentos com algumas 
instituições financeiras, duas delas já liquidadas pelo Banco Central, para justificar a remessa do 
dinheiro para o exterior. As instituições financeiras eram responsáveis por converter os reais 
“sujos” em dólares e depois remetê-los para o exterior, especificamente para contas bancárias 



CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

76 
 

tituladas por empresas chinesas e estadunidenses (fornecedores de grandes empresas 
paraguaias). 

 
 

Facebook – ACIFI –22 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/acififoz/posts/1442752599139918 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/acififoz/posts/1442752599139918


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

77 
 

Facebook – Elo Foz – Informação na Fronteira –22 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1623134701030157 
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Elo Foz – Informação na Fronteira –22 de Agosto de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5389/Noticia/23/parlamentares_cobram_melhorias_no_saneam
ento_e_medidas_de_economia_na_iluminacao_publica.html 

 

Parlamentares cobram melhorias no saneamento e medidas de economia na 
iluminação pública 

 
A infraestrutura urbana é sempre tema de discussão em projetos e requerimentos 

apresentados no legislativo. Recentemente, os Vereadores cobraram melhoria no saneamento 
básico do município. 

 

 
 
A questão surgiu a partir de um requerimento do Vereador JoãoMiranda, o qual levantou 

questionamentos sobre a falta de saneamento no Jardim Cataratas e outros bairros da cidade 
que não possuem a estrutura adequada. 

Na oportunidade, a Vereadora NanciRafainAndreola sugeriu audiência pública para 
debater os serviços da Sanepar. Outro requerimento apresentado em conjunto pelo Vereador 
kako e Vereador Tenente Coronel Jahnke pede estudos sobre a viabilidade de instalação de 
lâmpadas de LED nos postes e ruas do município. 

A proposta visa economia para a cidade. 
 

  

http://elofoz.com.br/v1/artigo/5389/Noticia/23/parlamentares_cobram_melhorias_no_saneamento_e_medidas_de_economia_na_iluminacao_publica.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5389/Noticia/23/parlamentares_cobram_melhorias_no_saneamento_e_medidas_de_economia_na_iluminacao_publica.html
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Facebook – CATVe –23 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1782710515091425 

 

 
 
 

CATVe –23 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/192127/autoridades-e-vereadores-de-reunem-para-debater-a-
saude-em-foz-do-iguacu 

 

Autoridades e vereadores de reúnem para debater a saúde em Foz do Iguaçu 
 
Um dos pontos mais debatidos foi a fila de espera para atendidos especializados no 

município 
 

 
 
Na manhã de hoje a secretaria de saúde de Foz do Iguaçu, acompanha de diretores e 

servidores da pasta, foi até a Câmara Municipal tirar dúvidas e debater os problemas da área. Um 
dos pontos mais debatidos foi a fila de espera para atendidos especializados no município. 

https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1782710515091425
http://catve.com/noticia/6/192127/autoridades-e-vereadores-de-reunem-para-debater-a-saude-em-foz-do-iguacu
http://catve.com/noticia/6/192127/autoridades-e-vereadores-de-reunem-para-debater-a-saude-em-foz-do-iguacu
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A reunião aconteceu no plenário da Câmara Municipal e contou com a presença dos 
vereadores, gestores e técnicos da Secretaria Municipal de Saúde. O objetivo do encontro foi 
debater propostas para resolver alguns problemas apontados pelo próprio legislativo.  

A saúde vem sendo o foco das indicações aqui no legislativo. Neste primeiro semestre 
foram mais de 150 pedidos, ficando atrás apenas dos casos de pavimentação.  

Nas ultimas sessões, os vereadores aprovaram vários requerimentos envolvendo a saúde 
no município. Eles questionaram, por exemplo, a fila de espera para consultas com especialistas 
e exames. Solicitaram informações sobre a lista das especialidades médicas e também número 
de pessoas na fila de espera da rede municipal de saúde. A Secretaria de Saúde reconhece os 
problemas e por isso acredita que com o apoio do legislativo é possível resolve-los. 

Um forte aliado da secretaria é o Conselho Municipal de saúde. Para o presidente do 
Comus é necessário realizar mutirões para desafogar o setor em alguns atendimentos. 

Nesta reunião foram apresentados dados de atendimentos especializados e também 
alguns problemas que a secretaria vem enfrentando. A Câmara se comprometeu em estudar mais 
remanejamento de verbas para para o setor. Segundo a secretaria o mais importante já está 
sendo feito, que é resgatar a credibilidade da pasta. 
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Facebook – Resistência 24 Horas –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/R24Horas/posts/1440436112706726 
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Resistência 24 Horas –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-
peculio/#.WZ7DFz6GPct 

 

Reni Pereira é levado à PF durante 7° fase da Operação Pecúlio 
 

 
 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou na 

manhã desta quinta-feira (24), a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à execução 
de medidas judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu. 

Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. Um dos mandados coercitivos seria contra o ex-prefeito de Foz do Iguaçu, Reni 
Pereira (PSB). 

WhatsApp Video 2017-08-24 at 07.25.22 
WhatsApp Video 2017-08-24 at 07.25.20 
Segundo nota da Polícia Federal, a operação tem como objetivo de desarticular um grupo 

de pessoas suspeitas pela prática de irregularidades perante a Administração Pública do 
Município de Foz do Iguaçu e na Câmara Municipal da cidade, mediante desvio de recursos 
públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos – alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

 
Relembre cada fase da Operação Pecúlio: 
1ª Fase – deflagrada em 19/04/16 (84 mandados): 
Operação investiga grupo de pessoas que cometia irregularidades na prefeitura e na 

Câmara de Foz do Iguaçu-PR. 
Foram alvos o ex-secretário de Tecnologia da Informação, o ex-secretário de 

Planejamento. O então prefeito de Foz foi levado para depor sob condução coercitiva. 
2ª Fase – deflagrada em 03/05/2016 (sete mandados): 
Novas informações levaram os policiais às portas da Secretaria de Obras. Duas pessoas 

foram presas preventivamente: o ex-titular da pasta, e o ex-diretor de pavimentação. 
3ª Fase – deflagrada em 21/06/2016 (31 mandados): 
– Objetivo: combater irregularidades em processos licitatórios de prestação de serviços 

na prefeitura de Foz do Iguaçu, 
9 de prisão preventiva de diversos setores da Administração. 
4ª Fase – deflagrada em 14/07/2016 (um mandado de prisão – Prefeito): 

http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-peculio/#.WZ7DFz6GPct
http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-peculio/#.WZ7DFz6GPct


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

91 
 

Nesta fase, o Tribunal Regional Federal da 4.ª Região (TRF-4), em Porto Alegre, decretou 
a prisão domiciliar e afastamento do cargo do prefeito da cidade. No final de outubro, o Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) revogou a prisão domiciliar do prefeito, mas manteve o impedimento 
político. 

5ª Fase – deflagrada em 15/12/2016 (78 mandados): 
– Foram presos 12 dos 15 vereadores da cidade; 
6ª Fase – deflagrada em 16/12/2016 (67 mandados): 
– Continuidade aos procedimentos do dia anterior – 5ª Fase. 
 
 

Facebook – Rádio Cultura Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1842073422472876 
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Rádio Cultura Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-
peculio/#.WZ7EFT6GPct 

 

Reni Pereira é levado à PF durante 7° fase da Operação Pecúlio 
 

 
 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou na 

manhã desta quinta-feira (24), a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à execução 
de medidas judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu. 

Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. Um dos mandados coercitivos seria contra o ex-prefeito de Foz do Iguaçu, Reni 
Pereira (PSB). 

WhatsApp Video 2017-08-24 at 07.25. 
Segundo nota da Polícia Federal, a operação tem como objetivo de desarticular um grupo 

de pessoas suspeitas pela prática de irregularidades perante a Administração Pública do 
Município de Foz do Iguaçu e na Câmara Municipal da cidade, mediante desvio de recursos 
públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos – alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

 
Relembre cada fase da Operação Pecúlio: 
1ª Fase – deflagrada em 19/04/16 (84 mandados): 
Operação investiga grupo de pessoas que cometia irregularidades na prefeitura e na 

Câmara de Foz do Iguaçu-PR. 
Foram alvos o ex-secretário de Tecnologia da Informação, o ex-secretário de 

Planejamento. O então prefeito de Foz foi levado para depor sob condução coercitiva. 
2ª Fase – deflagrada em 03/05/2016 (sete mandados): 
Novas informações levaram os policiais às portas da Secretaria de Obras. Duas pessoas 

foram presas preventivamente: o ex-titular da pasta, e o ex-diretor de pavimentação. 
3ª Fase – deflagrada em 21/06/2016 (31 mandados): 
– Objetivo: combater irregularidades em processos licitatórios de prestação de serviços 

na prefeitura de Foz do Iguaçu, 
9 de prisão preventiva de diversos setores da Administração. 
4ª Fase – deflagrada em 14/07/2016 (um mandado de prisão – Prefeito): 

http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-peculio/#.WZ7EFT6GPct
http://www.radioculturafoz.com.br/reni-pereira-e-levado-a-pf-durante-7-fase-da-operacao-peculio/#.WZ7EFT6GPct
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Nesta fase, o Tribunal Regional Federal da 4.ª Região (TRF-4), em Porto Alegre, decretou 
a prisão domiciliar e afastamento do cargo do prefeito da cidade. No final de outubro, o Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) revogou a prisão domiciliar do prefeito, mas manteve o impedimento 
político. 

5ª Fase – deflagrada em 15/12/2016 (78 mandados): 
– Foram presos 12 dos 15 vereadores da cidade; 
6ª Fase – deflagrada em 16/12/2016 (67 mandados): 
– Continuidade aos procedimentos do dia anterior – 5ª Fase. 
 
 

Facebook – CATVe –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1783374561691687 
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CATVe –24 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/9/192184/policia-federal-da-inicio-a-7-fase-da-operacao-peculio 

 

Polícia Federal dá início à 7ª fase da Operação Pecúlio 
 
Agentes cumpriram 26 mandados judiciais em Foz do Iguaçu 
 

 
Em vídeo 

 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou na 

manhã desta quinta-feira (24), a 7ª fase da "Operação Pecúlio", dando continuidade à execução 
de medidas judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu/PR, com o 
objetivo de desarticular grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades perante a 
Administração Pública do Município de Foz do Iguaçu e na Câmara Municipal da cidade, 
mediante desvio de recursos públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

Cerca de 80 Policiais Federais cumpriram 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. 

Entre os encaminhados à sede da Polícia Federal estão o ex-prefeito Reni Pereira e o ex-
vereador Luiz Queiroga, autor da denúncia. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos - alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

Também foram apreendidas grande quantidade de armas e munições que segundo 
informações da Polícia Federal são de um médico investigado que se diz colecionador de armas 
de fogo. 
  

http://catve.com/noticia/9/192184/policia-federal-da-inicio-a-7-fase-da-operacao-peculio
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Facebook – Paraná TV Bom Dia PR G1 PR –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ParanaTVeG1/posts/1456543781101421 

 

 
 
 

G1 Paraná –24 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/pf-cumpre-mandados-da-7-fase-da-operacao-
peculio-em-foz-do-
iguacu.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr 

 

Ex-prefeito Reni Pereira é alvo da 7ª fase da Operação Pecúlio em Foz do 
Iguaçu 

 
Ação investiga irregularidades na prefeitura e na câmara de vereadores da cidade. 
 

 
Em vídeo 

 
O ex-prefeito de Foz do Iguaçu Reni Pereira (PSB) é alvo de um dos 14 mandados de 

condução coercitiva da 7ª fase da Operação Pecúlio, deflagrada pela Polícia Federal (PF) e pelo 

https://www.facebook.com/ParanaTVeG1/posts/1456543781101421
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/pf-cumpre-mandados-da-7-fase-da-operacao-peculio-em-foz-do-iguacu.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/pf-cumpre-mandados-da-7-fase-da-operacao-peculio-em-foz-do-iguacu.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/pf-cumpre-mandados-da-7-fase-da-operacao-peculio-em-foz-do-iguacu.ghtml?utm_source=facebook&utm_medium=social&utm_campaign=g1pr
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Ministério Público Federal (MPF) na manhã desta quinta-feira (24). Reni presta depoimento na 
sede da PF, em Foz. 

De acordo com a PF, a atual fase investiga valores de plantões médicos fictícios que 
foram lançados em benefício de uma empresa credenciada junto à prefeitura. As remunerações 
foram utilizadas para complementar os salários de agentes públicos e, em alguns casos, 
burlavam o limite constitucional previsto para os servidores, inclusive do prefeito. 

Pessoas sem vínculo com a administração municipal também foram beneficiadas no 
esquema, ainda de acordo com as investigações. As irregularidades aconteceram em 2014 e 
2015. 

Cinco médicos também são alvos de mandados de condução. 
Além dos 14 mandados de condução coercitiva, que é quando a pessoa é levada para 

prestar depoimento, a operação também cumpre 12 ordens judiciais de busca e apreensão. 
Todos os mandados estão sendo cumpridos em residências e locais de trabalho dos investigados 
em Foz. 

Desde o início da operação, que investiga irregularidades em processos licitatórios e 
realização de obras para a Prefeitura de Foz, além desvio de recursos na Câmara Municipal, mais 
de 260 mandados judiciais foram cumpridos. 

Somente em obras de pavimentação foram constatados prejuízos de aproximadamente 
R$ 4,5 milhões, ainda conforme as investigações. 

1ª fase – deflagrada no dia 19/04/2016 (84 mandados): foram alvos, entre outros, o ex-
secretário de tecnologia da informação e o ex-secretário de planejamento. O então prefeito foi 
levado para depor sob condução coercitiva. 

2ª fase – deflagrada no dia 03/05/2016 (sete mandados): novas informações levaram os 
policiais Secretaria de Obras. Foram presos preventivamente o ex-titular da pasta e o ex-diretor 
de pavimentação. 

3ª fase – deflagrada no dia 21/06/2016 (31 mandados): as investigações trataram de 
irregularidades em licitações para prestação de serviços; nove pessoas foram presas 
preventivamente. 

4ª fase – deflagrada no dia 14/07/2016 (um mandado de prisão): O TRF4 determinou a 
prisão domiciliar e afastamento do cargo do então prefeito Reni Pereira. No final de outubro, o 
STJ revogou a prisão, mas manteve o impedimento político. 

5ª fase, chamada de Nipoti – deflagrada no dia 15/12/2016 (78 mandados): foram presos 
12 dos 15 vereadores da cidade. As investigações tratam do suposto pagamento de um 
'mensalinho' aos parlamentares em troca de apoio político na Câmara. 

6ª fase, chamada de Nipoti 2 – deflagrada no dia 16/12/2016 (67 mandados): 
continuidade dos procedimentos do dia anterior. 
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Facebook – HLucas –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209947539261221 

 

 
 
 

HLucas –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/acontece-a-setima-fase-da-operacao-peculio/ 

 

SÉTIMA OPERAÇÃO PECÚLIO NAS RUAS DE FOZ DO IGUAÇU 

 
Nesta quinta (24) policiais federais estão cumprindo 26 mandados judiciais em Foz do 

Iguaçu. O foco é a área médica sobres plantões médicos possivelmente fraudados no sistema 
público de saúde. Tem botina branca se cagando todo… 

 
Leia nota da PF 
Foz do Iguaçu/PR – A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público 

Federal, deflagrou nesta manhã, 24/08, a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à 
execução de medidas judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu/PR, 
com o objetivo de desarticular grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades 
perante a Administração Pública do Município de Foz do Iguaçu/PR e na Câmara Municipal da 
cidade, mediante desvio de recursos públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens 
indevidas. 

Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu/PR, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos – alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209947539261221
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/acontece-a-setima-fase-da-operacao-peculio/
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Será realizada entrevista coletiva às 10h no auditório da Delegacia de Polícia Federal em 
Foz do Iguaçu/PR. 

 
Histórico da Operação Pecúlio 
A Polícia Federal em conjunto com o Ministério Público Federal, Controladoria Geral da 

União e Receita Federal, já cumpriu 268 mandados judiciais em diversos estados da União, no 
âmbito da Operação Pecúlio, que visam investigar esquema voltado para a prática de 
irregularidades perante a Administração Pública do Município e da Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu/PR, mediante desvio de recursos públicos, para obtenção de vantagens indevidas. 

Somente em algumas obras de pavimentação de Foz do Iguaçu, submetidas a exame 
pericial pela PF, foram constatados prejuízos consumados na ordem de aproximadamente R$ 4,5 
milhões. A péssima qualidade do material utilizado nas obras reduzia consideravelmente o tempo 
de vida útil destas. 

1ª Fase – deflagrada em 19/04/16 (84 mandados): 
Operação investiga grupo de pessoas que cometia irregularidades na prefeitura e na 

Câmara de Foz do Iguaçu-PR. 
Foram alvos o ex-secretário de Tecnologia da Informação, o ex-secretário de 

Planejamento. O então prefeito de Foz foi levado para depor sob condução coercitiva. 
2ª Fase – deflagrada em 03/05/2016 (sete mandados): 
Novas informações levaram os policiais às portas da Secretaria de Obras. Duas pessoas 

foram presas preventivamente: o ex-titular da pasta, e o ex-diretor de pavimentação. 
3ª Fase – deflagrada em 21/06/2016 (31 mandados): 
– Objetivo: combater irregularidades em processos licitatórios de prestação de serviços 

na prefeitura de Foz do Iguaçu, 
9 de prisão preventiva de diversos setores da Administração. 
4ª Fase – deflagrada em 14/07/2016 (um mandado de prisão – Prefeito): 
Nesta fase, o Tribunal Regional Federal da 4.ª Região (TRF-4), em Porto Alegre, decretou 

a prisão domiciliar e afastamento do cargo do prefeito da cidade. No final de outubro, o Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) revogou a prisão domiciliar do prefeito, mas manteve o impedimento 
político. 

5ª Fase – deflagrada em 15/12/2016 (78 mandados): 
– Foram presos 12 dos 15 vereadores da cidade; 
6ª Fase – deflagrada em 16/12/2016 (67 mandados): 
– Continuidade aos procedimentos do dia anterior – 5ª Fase. 
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Fábio Campana  –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.fabiocampana.com.br/2017/08/falsos-plantoes-medicos-em-foz-do-iguacu/ 

 

Falsos plantões médicos em Foz do Iguaçu 
 
A sétima fase da Operação Pecúlio foi deflagrada agora pouco. O objetivo é desarticular 

grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades perante a Administração Pública do 
Município de Foz do Iguaçu/PR e na Câmara Municipal da cidade, mediante desvio de recursos 
públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

Trocando em miúdos: plantões médicos fictícios foram lançados em benefício de empresa 
credenciada na prefeitura de Foz. Os valores ou eram usados para aumentar a remuneração de 
agentes públicos ou para remunerar pessoas sem vínculo direto com a administração. 

Mais ou menos 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 
de condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. 

 
 

Correio do Lago –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.correiodolago.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-em-nova-fase-da-
operacao-peculio/57927/ 

 

PF cumpre 26 mandados judiciais em nova fase da Operação Pecúlio 
 

 
 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou nesta 

manhã (24), a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à execução de medidas 
judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu. 

O objetivo é desarticular grupo de pessoas voltadas à prática de irregularidades perante a 
Administração Pública do Município e na Câmara de Vereadores da cidade, mediante desvio de 
recursos públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

Cerca de 80 Policiais Federais cumpriram os 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão, em residências e locais de trabalho 
dos investigados. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura, sendo os 
respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de agentes públicos – alguns 
casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da esfera municipal (subsídio do 
prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a administração. 
  

http://www.fabiocampana.com.br/2017/08/falsos-plantoes-medicos-em-foz-do-iguacu/
http://www.correiodolago.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-em-nova-fase-da-operacao-peculio/57927/
http://www.correiodolago.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-em-nova-fase-da-operacao-peculio/57927/
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O Iguassu Del Paraná –24 de Agosto de 2017  
Link: http://oiguassu.com/equipe-da-secretaria-da-saude-e-vereadores-debatem-sobre-o-
atendimento-a-populacao/ 

 

EQUIPE DA SECRETARIA DA SAÚDE E VEREADORES DE BATEM SOBRE O 
ATENDIMENTO A POPULAÇÃO 

 

 
 
A reunião entre a Secretaria Municipal de Saúde e vereadores foi realizada na manhã de 

quarta-feira (23) na Câmara Municipal, o vice-prefeito Nilton Bobato, o diretor da 9ª Regional de 
Saúde Ademir Ferreira e o presidente do Conselho Municipal de Saúde Sadi Buzanelo também 
estiveram presentes. A secretária Inês Weizmann e os sete diretores (Atenção Básica, Urgência e 
Emergência, Especialidades, Supervisão e Controle, Residência Médica e Qualidade, Vigilância 
em Saúde e Gestão) se apresentaram aos parlamentares. 

Os vereadores presentes Rogério Quadros, Tenente-Coronel Jahnke, Adriana Luiz, 
Anderson Andrade, Jeferson Brayner, Protetor Jorge, Celino Fertrin, Rosane Bonho, Marcio Rosa, 
Kako e assessor dos Vereadores João Miranda, Elizeu Liberato expuseram a equipe da saúde 
alguns questionamentos da população. 

“Essa conversa entre a secretaria e vereadores foi muito positiva, apresentamos toda 
nossa equipe que eles ainda não conheciam e discutimos sobre o direcionamento do fluxo das 
demandas que são trazidas a Câmara de vereadores pelos usuários do SUS, afinal o objetivo 
deles é o mesmo que o nosso, atender bem a população”, comentou Inês Weizmann. 

Os principais questionamentos foram sobre a insuficiência de iluminação em algumas 
Unidades Básicas de Saúde (UBS) e demais assuntos referentes a manutenção. O vice-prefeito 
em resposta aos vereadores disse que a aquisição de novas lâmpadas para as unidades já foi 
homologada e o problema deverá ser solucionado nos próximos dias, sobre a manutenção 
atualmente a secretaria disponibiliza de apenas de dois funcionários, mas  a falta de mão de obra 
deve acabar com a contratação dos microempreendedores individuais (MEIs).  

“A Câmara já aprovou a lei que autoriza o município a contratar os MEIs e a Prefeitura 
está em processo de elaboração do edital para o credenciamento desses profissionais, a previsão 
é para que nos próximos 60 dias eles já estejam trabalhando”, afirmou Nilton Bobato. 

Outra questão levantada na reunião foi sobre a data inauguração da UPA do Morumbi, a 
previsão é para que o atendimento seja normalizado na unidade no começo de setembro. Os 
gestores tiveram a oportunidade de prestar esclarecimento sobre a recente denúncia feita por um 
vereador sobre o aquisição e manutenção das autoclaves do município. A escala dos 
profissionais da saúde e o protocolo de atendimento dos pacientes nas Unidades Básicas de 
Saúde também foram debatidos, as gerentes responsáveis por cada unidade compareceram a 
reunião e se apresentaram aos legisladores.  

http://oiguassu.com/equipe-da-secretaria-da-saude-e-vereadores-debatem-sobre-o-atendimento-a-populacao/
http://oiguassu.com/equipe-da-secretaria-da-saude-e-vereadores-debatem-sobre-o-atendimento-a-populacao/
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A secretária de saúde ainda aproveitou a oportunidade para reforçar a importância da 
utilização da ouvidoria da saúde que fica no gabinete da Secretaria, toda reclamações devem ser 
registradas pelos telefones (2105-1122 e 2105-1123), assim serão encaminhadas aos setores 
competentes para que os problemas possam ser solucionados com agilidade. 

Os vereadores também externaram que a demanda de reclamação sobre o atendimento 
diminuiu e que constantemente ouvem elogios. A Câmara de vereadores deixou claro que está 
preocupada com os contratos da saúde, o que vai de encontro com o interesse da Secretaria. De 
acordo com o presidente da Câmara, Rogério Quadros a reunião foi bastante esclarecedora.  

“Todos os problemas da saúde que os vereadores levantaram foram debatidos e 
esclarecidos, percebemos um grande entrosamento na equipe atuante em resolver os problemas 
e que muita coisa tem sido feita pela população, mas ainda há muito o que ser feito”, destacou 
Quadros. 

 
 

Facebook – Política em Foco Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1813960965562615/ 
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Facebook – Política em Foco Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/videos/1813959242229454/ 
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Facebook – Rádio Cultura Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1842255465788005 

 

 
 
 

Rádio Cultura Foz –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/delegado-fala-sobre-7-fase-da-operacao-
peculio/#.WaAbOj6GPct 

 

Delegado fala sobre 7° fase da Operação Pecúlio 
 

 
 
 

O delegado da Polícia Federal Sérgio Maciel Ueda, encarregado pela 7° fase da Operação 
Pecúlio, falou nesta quinta-feira (24) sobre os 26 mandados de condução coercitiva e de busca e 
apreensão, cumpridos nesta manhã em Foz do Iguaçu. Entre os mandados, 14 foram de 
condução de políticos e funcionários de empresas ligadas ao Sistema Único de Saúde (SUS). 
Entre os conduzidos estão cinco médicos, o ex-prefeito Reni Pereira e os ex-vereadores Luiz 
Queiroga e Edílio Dall’gnol. 
  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1842255465788005
http://www.radioculturafoz.com.br/delegado-fala-sobre-7-fase-da-operacao-peculio/#.WaAbOj6GPct
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Facebook – Jornal Novo Tempo –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1368983949867011 
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Facebook – Tarobá Cascavel –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/posts/1522939677745076 

 

 
 
 

Tarobá News –24 de Agosto de 2017  
Link: https://tarobanews.com/noticias/politica/na-7-fase-da-operacao-peculio-pf-caca-plantoes-
medicos-fantasmas-de-foz-wvbpL.html 

 

Na 7ª fase da Operação Pecúlio, PF caça plantões médicos fantasmas de Foz 
 

 
 
A Polícia Federal deflagrou a sétima fase da Operação Pecúlio, em Foz do Iguaçu (PR), 

agora na caça de plantões médicos fantasmas envolvendo o ex-prefeito Reni Pereira (PSB), alvo 
de mandado de condução coercitiva. Ao todo, a 3.ª Vara da Justiça Federal expediu 14 

https://www.facebook.com/tvtarobacascavel/posts/1522939677745076
https://tarobanews.com/noticias/politica/na-7-fase-da-operacao-peculio-pf-caca-plantoes-medicos-fantasmas-de-foz-wvbpL.html
https://tarobanews.com/noticias/politica/na-7-fase-da-operacao-peculio-pf-caca-plantoes-medicos-fantasmas-de-foz-wvbpL.html
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mandados de condução - além de Reni estão sob suspeita cinco médicos e os ex-vereadores 
Edílio Dall'Agnol e Luiz Queiroga que, na quinta fase da missão, chegaram a ser presos. 

A PF informou que apreendeu na residência de um médico armamento, munições e até 
silenciadores. 

A investigação revela que o esquema dos plantões fictícios envolve uma empresa 
credenciada junto à Prefeitura de Foz no período entre 2014 e 2015. Valores pagos pelo Tesouro 
municipal eram "utilizados para complementar a remuneração de agentes públicos". 

A PF destacou que o esquema era abastecido por "desvio de recursos públicos, com a 
finalidade de obtenção de vantagens indevidas". 

Cerca de 80 policiais federais foram mobilizados para cumprimento de 26 mandados 
judiciais, sendo 14 de condução coercitiva e 12 de busca e apreensão em residências e locais de 
trabalho dos investigados. 

"As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos", assinala a PF. "Alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para 
servidores da esfera municipal - subsídio do ex-prefeito -, e também remunerar pessoas sem 
vínculo direto com a administração", informou a instituição. 

A PF ressaltou que Reni Pereira tinha conhecimento dos plantões médicos fictícios. 
Segundo o delegado Sérgio Ueda, o ex-prefeito pediu que fossem realizados pagamentos 

"por fora" para servidores ligados ao esquema. 
 
 

Facebook – HLucas –24 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209951336876159 

 

 
  

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209951336876159


CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

107 
 

HLucas –24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/tribunal-de-justica-absolve-vereador-protetor-
jorge-e-ana-carlessi/ 

 

Tribunal de Justiça absolve vereador protetor Jorge e Ana Carlessi 
 

 
 
Ana Carlessi, ex-prefeita de Santa Terezinha de Itaipu, e o atual vereador Protetor Jorge 

(PTB) têm decisão favorável no TJ-PR 
Recurso impetrado no TJ-PR pela banca de advogados Jefferson Fosqueira/Marcos 

Afornali teve provimento contra a condenação criminal de 4 anos dos citados, por, supostamente, 
terem contratado empresa sem licitar para atuar em Sta. Terezinha na área da saúde pública. 

Outro processo em forma de ação cível por improbidade administrativa tramita no STJ em 
Brasília. 

 
 

Diário das Cataratas –24 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2410/parlamentares_e_patronato_se_reunem_e
_discutem_cumprimento_de_lei_de_reserva_de_vagas.html 

 

Parlamentares e Patronato se reúnem e discutem cumprimento de Lei de 
reserva de vagas 

 
Aprimoramento do uso da mão-de-obra do Patronato foi assunto em pauta 
 

 
 
A Direção do Patronato se reuniu nesta quinta-feira, 24 de agosto, se reuniu com 

Vereadores, com objetivo de conhecer o funcionamento da instituição e em que medida o 
Legislativo pode auxiliar para que a mão-de-obra do patronato seja melhor utilizada no município. 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/tribunal-de-justica-absolve-vereador-protetor-jorge-e-ana-carlessi/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/tribunal-de-justica-absolve-vereador-protetor-jorge-e-ana-carlessi/
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2410/parlamentares_e_patronato_se_reunem_e_discutem_cumprimento_de_lei_de_reserva_de_vagas.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2410/parlamentares_e_patronato_se_reunem_e_discutem_cumprimento_de_lei_de_reserva_de_vagas.html
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A Diretora de Execução Penal e Medidas Protetivas do Patronato, Vanessa Maia 
Vasques Alves e o Diretor Administrativo, Dilson Garcia, dialogaram com os parlamentares sobre 
o trabalho desenvolvido, assim como as dificuldades encontradas. 

O convite para a reunião partiu do Vereador Anderson Andrade (PSC) que já fez alguns 
requerimentos com relação ao pessoal do Patronato. Um deles, foi o requerimento 403/2017 que 
questiona o Executivo sobre a viabilidade de elaboração de um projeto que utilize a mão de obra 
do patronato na operação tapa buracos e investir em materiais que façam a recuperação 
asfáltica. 

Outro requerimento que já tramitou na Casa do mesmo Vereador solicitou ao Executivo o 
cumprimento da Lei Municipal 4.217/2014 que determina reserva de vagas para egressos do 
sistema penitenciário, na prestação de serviços com fornecimento de mão de obra para o 
município. Esse assunto também foi debatido na reunião entre Diretoria do Patronato e 
Vereadores, oportunidade em que foi discutida a falta de regulamentação e aplicação da Lei em 
Foz do Iguaçu. A Legislação fixa que a reserva não deve ser inferior a 5% do número total de 
vagas. A cobrança parte do fato de que mesmo a lei tendo sido aprovada em 2014 ela ainda não 
foi cumprida. 

Estavam presentes os Vereadores: Kako, Protetor Jorge, Tenente-Coronel Jahnke, 
Anderson Andrade, Celino Fertrin, Rogério Quadros, Elizeu Liberato, João Miranda, Marcio Rosa, 
Rosane Bonho e assessor da Vereadora: Nanci R. Andreola. 

 
 

Diário das Cataratas –24 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2408/policia_federal_na_cola_de_reni_pereira__
edilio_dall%E2%80%99agnol_e_luiz_queiroga.html 

 

Polícia Federal na cola de Reni Pereira, Edilio Dall’Agnol e Luiz Queiroga 
 

 
 
Os três foram alvo de condução coercitiva na manhã desta quinta; ex-prefeito é acusado 

de pedir para pagar plantões médicos fictícios 
A Polícia Federal de Foz do Iguaçu está cumprindo 26 mandados de condução coercitiva, 

busca e apreensão contra políticos, médicos e pessoas que se beneficiavam com pagamentos 
irregulares de plantões médicos durante a gestão do ex-prefeito Reni Pereira. 

O delegado Sérgio Ueda informou que essa ação faz parte da sétima fase da Operação 
Pecúlio. Além de médicos e políticos existem funcionários de empresas que prestavam serviços 
ao SUS. Entre os políticos estão o ex-prefeito Reni Pereira, e os vereadores Edilio Dall’Agnol e 
Luiz Queiroga. 

“Existem indícios de que o ex-prefeito teria conhecimento e teria solicitado para que 
fossem efetuados pagamentos fora da remuneração de servidores”, comentou Ueda. A PF 
investiga valores de plantões médicos frios, pagos a uma empresa credenciada na Prefeitura. 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2408/policia_federal_na_cola_de_reni_pereira__edilio_dall%E2%80%99agnol_e_luiz_queiroga.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2408/policia_federal_na_cola_de_reni_pereira__edilio_dall%E2%80%99agnol_e_luiz_queiroga.html
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Os valores recebidos pela empresa eram repassados para funcionários, ex-funcionários e 
médicos que recebiam “por fora”, numa espécie de complemento salarial. Pessoas sem vínculo 
com a Prefeitura também receberam valores. Os nomes não foram divulgados para não 
prejudicar as investigações. Os valores estão sendo apurados pela Polícia Federal. 

O delegado Sérgio Ueda disse ainda que os dois vereadores e o prefeito não eram 
beneficiários diretos dos valores, “mas existiu o ganho político com as eventuais irregularidades”. 

 
MÉDICO ARMADO 
Durante o cumprimento dos mandados de busca e apreensão, feitos em empresas e 

residências, os agentes da Polícia Federal apreenderam várias armas, silenciadores e farta 
munição. A apreensão foi feita na casa de um médico, que foi preso em flagrante por porte ilegal 
de arma de fogo de uso restrito das Forças Armadas. 

 
DEFESA 
O advogado Vitor Augusto Sprada Rossetim, defensor de Reni Pereira, informou que seu 

cliente foi chamado para dar explicações sobre as horas-extras de médicos que atendiam pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS), mas que não realizam os atendimentos. Rossetim afirmou que 
essa denúncia foi feita pelo próprio ex-prefeito, ainda ao tempo de seu governo. 

 
 

HLucas – 24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/operacao-peculio-fase-7a/ 

 

Mais dados da Operação Pecúlio fase 7ª 
 

 
 
Nesta manhã de quinta (24) o delegado Sergio Marciel Ueda responsável pela 7ª fase da 

operação Pecúlio concedeu entrevista coletiva na delegacia da PF 
O pouco que tiramos do nobre delegado foi que vários pessoas foram conduzidas para 

prestar depoimentos. Nomes que é bom nada pra ninguém, mas o blog descobriu que dentre os 
conduzidos estavam o ex-vereador Luiz Queiroga, ex-vereador Edílio Dallagnol, ex-prefeito Reni 
Pereira, e o André diretor do cerimonial da prefeitura. Cinco médicos que atuam na rede 
municipal de saúde no grupo. Um desses médicos (intensivista do SAMU) foi preso em flagrante 
por posse de armamento de uso restrito. O doutor em tela (Mauro Mota) estava preparado para 
deflagar a segunda guerra do Paraguai pelo volume das armas apreendidas. Como não cabe 
fiança o botina branca continua vendo o sol nascer quadrado. 

 
O esquema combatido pela PF era o seguinte: 
Uma diretora da saúde servidora concursada da prefeitura de nome Adriana Valadão, 

preparava as escalas médicas com o propósito de auferir lucros indevidos á médicos e a uma 

http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/24/operacao-peculio-fase-7a/
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empresa cujo nome não foi revelado. O delegado afirmou que nenhum vereador da atual 
legislatura teve envolvimento, pelo menos até o momento. Salvaram-se todos. 

 
Observem a crueldade do esquema: 
Médicos e empresários recebiam por serviços não prestados. Como nessa seara lida-se 

com vidas humanas, lícito concluir que pessoas podem ter ido ao óbito pelo canalha estratagema 
criminoso. 

A PF sustenta que o esquema criminoso era do conhecimento do Reni Pereira, entretanto 
o advogado de defesa tem outra tese. Disse que em abril de 2016 Reni Pereira procurou o 
delegado chefe da PF e alertou que poderia estar ocorrendo um esquema ilícito nesta área. 

Já com a entrevista quase terminando no auditório da PF, eis que chega em grande estilo 
o Cazuza, com o velho crachá de guerra no pescoço. Cazuza, ao invés de se ater a entrevista, 
fez o que mais sabe fazer: gaiatices. Deu para tirar fotos minhas (exatamente como faz o seu 
amigo Oliveirinha. Aí aproveitei e tirei uma dele que você vê abaixo. 

Detalhe: depois que o gaiato fez cirurgia bariátrica ficou parecendo “maracujá de gaveta”. 
Todo enrugado. 

Nesta mesma coluna você confere a nota da PF e fotos do armamento apreendido. 
 

 
 
Uma vez muquirana, sempre muquirana. Cazuza vai ter uma surpresa vinda de Brasília… 
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Depenando a Coruja – 24 de Agosto de 2017  
Link: http://depenandoacoruja.com.br/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7a-fase-da-operacao-
peculio-chico-brasileiro-abre-as-portas-para-o-pato-donald-em-foz-chico-brasileiro-devera-
comandar-programa-na-radio-cultura 

 

PF cumpre 26 mandados judiciais na 7ª fase da Operação Pecúlio. Chico 
Brasileiro, abre as portas para o “PATO” Donald em Foz. Chico Brasileiro 
deverá comandar programa na Rádio Cultura. Mão única em lado errado pelo 
Foztrans nas escolas. GDE preocupado com intimações enquanto bandidos 
fazem festa. Policiais fazem bico de segurança para aumentar a renda. 

 
PF cumpre 26 mandados judiciais na 7ª fase da Operação Pecúlio. 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou nesta 

manhã, 24/08, a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à execução de medidas 
judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu/PR, com o objetivo de 
desarticular grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades perante a Administração 
Pública do Município de Foz do Iguaçu/PR e na Câmara Municipal da cidade, mediante desvio de 
recursos públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. Uma bela coleção do 
amigo Mauro Mota, atirador esportivo 

 

.  
 
 
Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, 

sendo 14 de condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais 
de trabalho dos investigados. Um dos mandados coercitivos foi do ex-prefeito, Reni 
Pereira (PSB). 

 

 
 
As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 

médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu/PR, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 

http://depenandoacoruja.com.br/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7a-fase-da-operacao-peculio-chico-brasileiro-abre-as-portas-para-o-pato-donald-em-foz-chico-brasileiro-devera-comandar-programa-na-radio-cultura
http://depenandoacoruja.com.br/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7a-fase-da-operacao-peculio-chico-brasileiro-abre-as-portas-para-o-pato-donald-em-foz-chico-brasileiro-devera-comandar-programa-na-radio-cultura
http://depenandoacoruja.com.br/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7a-fase-da-operacao-peculio-chico-brasileiro-abre-as-portas-para-o-pato-donald-em-foz-chico-brasileiro-devera-comandar-programa-na-radio-cultura
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agentes públicos – alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

 

 
 
1ª Fase – deflagrada em 19/04/16 (84 mandados): Dia de Santo Expedito 
Operação investiga grupo de pessoas que cometia irregularidades na prefeitura e Câmara 

de Foz do Iguaçu. 
Entre eles o ex-secretário de Tecnologia da Informação, o ex-secretário de Planejamento. 

O prefeito Reni Pereira (PSB), Foz foi depor sob condução coercitiva. 
2ª Fase – deflagrada em 03/05/2016 (07 mandados): 
Novas informações levaram os policiais à Secretaria de Obras. 02 pessoas foram presas 

preventivamente: o ex-titular da pasta (Carlos Budel), e o ex-diretor de pavimentação (Aires). 
3ª Fase – deflagrada em 21/06/2016 (31 mandados): 
– Objetivo: combater irregularidades em processos licitatórios de prestação de serviços 

na prefeitura de Foz do Iguaçu, 09 de prisão preventiva de diversos setores da Administração. 
4ª Fase – deflagrada em 14/07/2016 (01 mandado de prisão– Prefeito Reni): 
Nesta fase, o Tribunal Regional Federal da 4.ª Região (TRF-4), em Porto Alegre, decretou 

a prisão domiciliar e afastamento do cargo do prefeito Reni Clovis de Souza Pereira, companheiro 
da deputada estadual Claudia Pereira. No final de outubro, o Superior Tribunal de Justiça (STJ) 
revogou a prisão domiciliar do prefeito, mantendo o impedimento político. 

5ª Fase – deflagrada em 15/12/2016 (78 mandados): 
– Foram presos 12 dos 15 vereadores; (EDILIO DALL’AGNOL, ZÉ CARLOS, DUSO, 

HERMÓGENES OLIVEIRA, BENI RODRIGUES, DARCI DRM, ANICE, QUEIROGA, PAULO 
ROCHA, COQUINHO, RUDINEI E MARINO GARCIA). 

6ª Fase – deflagrada em 16/12/2016 (67 mandados): 
Será realizada entrevista coletiva às 10h no auditório da Delegacia de Polícia Federal em 

Foz do Iguaçu/PR. 
Comunicação Social da Polícia Federal em Foz do Iguaçu/PR 
Foz do Iguaçu-PR, 24 de agosto de 2017 
(45)-3576-5515 – dpf.cs.fig.srpr@dpf.gov.br 
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PS: Em condução coercitiva o tal Edilio “JOÃO” Dall’Agnol, voltou a visitar as instalações 

da PF. 
 
Chico Brasileiro, abre as portas para o “PATO” Donald em Foz 
O prefeito Chico Brasileiro teria aberto as portas para o “PATO” Donald, aquele mesmo 

que não mediu esforços para prejudicar a cidade e a eleição do atual prefeito, em especial por ver 
agora esgotado todos os seus possíveis e imagináveis recursos o mantendo como “FICHA 
SUJA”. 

 

 
 
As condenações do “PATO” Donald não o deixarão participar da politica nesta 

encarnação, visto que até que regularize suas condenações já tenha ultrapassado os 100 anos, a 
bem que dizem ultrapassar 250 anos. 

 
“LARGOU A BETIS”! 
 

 
 
Após ter criado um enorme problema pra cidade em virtude de nova eleição, de ter 

jogado contra os companheiros de longa data Chico Brasileiro e Nilton Bobato, agora o 
“PATO” Donald foi pedir “PINICO”. 

Não me esqueço que no saguão do Hotel Gran Tulippa perguntei ao deputado Chico 
Brasileiro, se havia já tentado conversar com o “PATO” Donald e afirmou que sim, tendo o Mac 
levantado da mesa e ido embora. 

Se Mac Donald fosse menos arrogante, prepotente e quisesse o bem da cidade, já teria 
vindo conversar com a atual administração e colocado as coisas nos eixos. 
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Vemos hoje que seu grupo é composto por excelentes profissionais, como Elson 
Marques, João Adelino, Rogerio Bonato, Celso Rios, Paulinho do Asfalto, Roque Ovelar, Erivelton 
Martins e outros, quais somariam pelo desenvolvimento de Foz, mas o “PATO” Donald é um 
sujeito turrão e prefere deixa-los sem emprego e ao abandono a curvar a espinha 
de Professor de Deus. 

 

 
 
Epa; epa; epa: Professor de Deus é o Wadis Benvenetti, o “PATO” Mac Donald é 

Professor do Wadis. 
 

 
 
Enfim, agora vem propor composição visando a secretária de obras que tem um 

tal Volpimorador de Ponta Grossa só estar no cargo, visto que o recurso de Fernando Giacobo de 
cerca de R$ 30 mihões para construção da Perimetral Leste, aguçou suas LOMBRIGAS, pra dizer 
que ele fez. 

Tomará que o “PATO” calce o chinelo da humildade e olhe por seus companheiros. 
 
Mão única em lado errado pelo Foztrans nas escolas 
Acho que o Bel Fernando Maraninchi deveria pegar a engenheira de trafego e coloca-la 

de frente uma escola ao menos por um dia, para que a mesma possa fazer analise “in loco”, 
antes de ELOCUBRAR com mudanças erradas. 
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Vamos analisar a mudança do sentido de rua Purus no Campos do Iguaçu, na Escola 

Municipal Antonio Gonçalves Dias, onde colocaram a via em sentido único anti-horário. 
Os gastos exorbitantes com faixas de pedestres e sinalização podem até dar certa 

segurança, mas colocam em risco avida de alunos uma vez que levados pelos pais ou Transporte 
Escolar, foram mantidos ao lado oposto do portão. 

 

 
 
Avisem a engenheira de trafego Priscila e ao Diretor de Trânsito Robson, que as portas 

da Vans Escolares são do lado direito, portanto esta mudança deveria ocorrer em sentido horário, 
para que pudessem descer ao portão de acesso e não do outro lado, tendo que atravessar a rua. 

Se o superintendente Bel Fernando o readequar o erro, ainda será o povo que irá pagar; 
 
Chico Brasileiro deverá comandar programa na Rádio Cultura 
E vem por aí, ao melhor estilo “Xinga Prefeito” do ex-prefeito Paulo Mac Donald, o 

programa do prefeito Chico Brasileiro que segundo nossas fontes, deverá ser transmitido pela 
mais tradicional e importante rádio de Foz do Iguaçu, a Rádio Cultura. 

 

 
 
Resta saber se o programa, direta ou indiretamente, será pago com o dinheiro dos 

impostos dos iguaçuenses. (Nossa Voz) 
PS: Vale lembrar que movimentei uma Ação Popular Civil contra o 

“PATO” Donald enquanto mantinha o programa “Xinga Prefeito” na Radio Foz de Sergio Spada, 
usando servidores CCs. 

Se incomodou bastante, devido a processos denunciados por este editor; 
GDE preocupado com intimações enquanto bandidos fazem festa 
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Em Foz o Grupo de Diligencias Especiais, parece estar com outras funções que não a 
sua de oficio, pois certo agente púbico que é pago pelo erário para investigar e solucionar crimes 
passou algumas semanas preocupado em fazer entrega de intimação de Termo Circunstanciado 
que é de competência do Fórum de Justiça. 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/homem-e-
baleado-durante-tentativa-de-homicidio-em-foz-do-iguacu/6095291/ 

Isto para contentar certo individuo que tem por habito atacar pessoas de bem da cidade, 
o que lhe rendeu até mesmo o pé na bunda de radio e tv pertencente a conceituada família 
tradicional de Foz. 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/casal-rouba-uma-
moto-em-frente-a-uma-escola-em-foz/6096516/ 

Ao que me recordo o “Vermenauta” ainda fez graves denuncias contra membro do 
legislativo por ter escondido o irmão foragido em sua casa, o que não podemos deixar de lembrar 
que tanto o legislador como o policial foragido são SOBLINHOS do agente do GDE, que então 
praticou CRIME de PREVARICAÇÃO e OMISSÃO, vez que deveria ter agido como policial. 

 

 
 
E o Drº Geraldo Evangelista não sabia ou também prevaricou? 
 

 
 
 “Valei-me Santo Expedito”! 
 
Policiais fazem bico de segurança para aumentar a renda. 
 

 
 
http://noticias.r7.com/jornal-da-record/videos/serie-jr-policiais-fazem-bico-de-seguranca-

para-aumentar-a-renda-23082017 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/homem-e-baleado-durante-tentativa-de-homicidio-em-foz-do-iguacu/6095291/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/homem-e-baleado-durante-tentativa-de-homicidio-em-foz-do-iguacu/6095291/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/casal-rouba-uma-moto-em-frente-a-uma-escola-em-foz/6096516/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/casal-rouba-uma-moto-em-frente-a-uma-escola-em-foz/6096516/
http://noticias.r7.com/jornal-da-record/videos/serie-jr-policiais-fazem-bico-de-seguranca-para-aumentar-a-renda-23082017
http://noticias.r7.com/jornal-da-record/videos/serie-jr-policiais-fazem-bico-de-seguranca-para-aumentar-a-renda-23082017
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No dia de folga, alguns policiais fazem bico como seguranças de padarias, mercados, 
lojas, estacionamentos e empresas. Mesmo sendo ilegal e colocando a vida em risco, os agentes 
optam por esses trabalhos para ter mais dinheiro. 

RIC/Tv documentando a sofrida vida dos servidores da área de segurança pública. 
 
Espaço de leitor: 
Meu abraço especial vai para o deputado estadual Drº Hussein Bakri, qual estive 

visitando na primeira semana de Agosto na ALEP/PR. 
 

 
 
Pedimos desculpas aos leitores, em nossa demora de postagem aqui, visto as atenções 

estarem voltadas ao site do Esporte-Motor. 
ACESSE o site: http://www.jornaloautodromo.com.br/ 
Foz do Iguaçu, janeiro de 2017 – Uma Cidade Envergonhada 
https://www.youtube.com/watch?v=aSLd6RmFuJU&feature=youtu.be 
 

 
 
Pense bem e preste atenção em quem votar. 
 
 Fica a dica de reflexão a certo “Gigolo“! 
 

 
 
A Coruja vai ser depenada em Foz. 
 

  

http://www.jornaloautodromo.com.br/
https://www.youtube.com/watch?v=aSLd6RmFuJU&feature=youtu.be
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Bem Paraná – 24 de Agosto de 2017  
Link: http://www.bemparana.com.br/noticia/522014/operacao-peculio-investiga-falsos-plantoes-
medicos-em-foz-do-iguacu 

 

Operação Pecúlio investiga falsos plantões médicos em Foz do Iguaçu 
 

 
 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou na 

manhã desta quinta (24), a 7ª fase da “Operação Pecúlio”, dando continuidade à execução de 
medidas judiciais expedidas pela 3ª Vara da Justiça Federal de Foz do Iguaçu/PR, com o objetivo 
de desarticular grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades perante a 
Administração Pública do Município de Foz do Iguaçu/PR e na Câmara Municipal da cidade, 
mediante desvio de recursos públicos, com a finalidade de obtenção de vantagens indevidas. 

 Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. 

As evidências apontam que no biênio 2014/2015 foram indevidamente incluídos plantões 
médicos fictícios lançados em benefício de empresa credenciada junto à Prefeitura Municipal de 
Foz do Iguaçu/PR, sendo os respectivos valores utilizados para complementar a remuneração de 
agentes públicos – alguns casos para burlar o limite constitucional previsto para servidores da 
esfera municipal (subsídio do prefeito), e também remunerar pessoas sem vínculo direto com a 
administração. 

 
 

R7 – 24 de Agosto de 2017  
Link: http://noticias.r7.com/brasil/ex-prefeito-de-foz-do-iguacu-pr-e-alvo-de-operacao-da-pf-
24082017  

 

Ex-prefeito de Foz do Iguaçu (PR) é alvo de operação da PF 
 
Operação Pecúlio investiga desvio de recursos públicos, como fraude em plantões. 
 

 
Foram expedidos 12 mandados de busca e apreensão 

Polícia Federal 
 
A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, deflagrou a manhã 

desta quinta-feira (24) a 7ª fase da Operação Pecúlio, que investiga desvio de recursos públicos e 
obtenção de vantagens indevidas em Foz do Iguaçu (PR). 

http://www.bemparana.com.br/noticia/522014/operacao-peculio-investiga-falsos-plantoes-medicos-em-foz-do-iguacu
http://www.bemparana.com.br/noticia/522014/operacao-peculio-investiga-falsos-plantoes-medicos-em-foz-do-iguacu
http://noticias.r7.com/brasil/ex-prefeito-de-foz-do-iguacu-pr-e-alvo-de-operacao-da-pf-24082017
http://noticias.r7.com/brasil/ex-prefeito-de-foz-do-iguacu-pr-e-alvo-de-operacao-da-pf-24082017
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Cerca de 80 Policiais Federais estão cumprindo 26 mandados judiciais, sendo 14 de 
condução coercitiva e 12 mandados de busca e apreensão em residências e locais de trabalho 
dos investigados. Entre os alvo está o ex-prefeito da cidade, Reni Pereira (PSB), que chegou a 
ser preso no ano passado. Os mandados foram expedidos pela 3ª Vara da Justiça Federal de 
Foz. 

De acordo com a Polícia Federal, evidências mostram que, no biênio 2014/2015, foram 
indevidamente incluídos plantões médicos fictícios lançados em benefício de empresa 
credenciada junto à Prefeitura Municipal de Foz do Iguaçu/PR, sendo os respectivos valores 
utilizados para complementar a remuneração de agentes públicos — alguns casos para burlar o 
limite constitucional previsto para servidores da esfera municipal (subsídio do prefeito), e também 
remunerar pessoas sem vínculo direto com a administração. 

 
Histórico 
A Polícia Federal, em conjunto com Ministério Público Federal, Controladoria Geral da 

União e Receita Federal, já cumpriu 268 mandados judiciais em diversos Estados da União no 
âmbito da Operação Pecúlio que visam investigar esquema voltado para a prática de 
irregularidades perante a Administração Pública do Município e da Câmara Municipal de Foz do 
Iguaçu. 

Em algumas obras de pavimentação da cidade submetidas a exame pericial da PF, por 
exemplo, foram constatados prejuízos consumados na ordem de aproximadamente R$ 4,5 
milhões. A péssima qualidade do material utilizado nas obras reduzia consideravelmente o tempo 
de vida útil dos empreendimentos. 

 
1ª fase: 19/04/16 (84 mandados) 
Foram alvos o ex-secretário de Tecnologia da Informação e o ex-secretário de 

Planejamento. O então prefeito de Foz foi levado para depor sob condução coercitiva. 
 
2ª fase: deflagrada em 03/05/2016 (sete mandados) 
Novas informações levaram os policiais às portas da Secretaria de Obras. Duas pessoas 

foram presas preventivamente: o ex-titular da pasta e o ex-diretor de pavimentação. 
 
3ª fase: deflagrada em 21/06/2016 (31 mandados) 
Combater irregularidades em processos licitatórios de prestação de serviços na prefeitura 

de Foz do Iguaçu. Foram expedidos 9 mandados de prisão preventiva de diversos setores da 
Administração. 

 
4ª fase: deflagrada em 14/07/2016 (um mandado de prisão – prefeito) 
Nesta fase, o Tribunal Regional Federal da 4.ª Região (TRF-4), em Porto Alegre, decretou 

a prisão domiciliar e afastamento do cargo do prefeito da cidade, Reni Pereira (PSB). No final de 
outubro, o Superior Tribunal de Justiça (STJ) revogou a prisão domiciliar do prefeito, mas 
manteve o impedimento político. 

 
5ª fase: deflagrada em 15/12/2016 (78 mandados) 
Foram presos 12 dos 15 vereadores da cidade. 
 
6ª fase: deflagrada em 16/12/2016 (67 mandados) 
Continuidade aos procedimentos do dia anterior, a 5ª Fase. 
 

  

http://noticias.r7.com/cidades/prefeitura-e-camara-de-foz-do-iguacu-sao-alvo-de-acao-da-policia-federal-15122016
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PMFI –25 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41462 

 

LANÇAMENTO DA FEIRA INTERNACIONAL DO LIVRO ACONTECE NESTA 
TERÇA-FEIRA, 29 

 
Organizadores apresentam novo espaço e programação em café da manhã com 

imprensa 
 

 
 
O lançamento oficial da edição 2017 da Feira Internacional do Livro de Foz do Iguaçu, 

acontece na próxima terça-feira, 29 às 9 horas no complexo Bordin, onde estão sendo 
concentradas as secretarias e serviços da prefeitura municipal, na avenida JK.  

O evento contará com a presença do secretariado e do prefeito Chico Brasileiro, do vice, 
Nilton Bobato, além de vereadores e secretários. 

A feira será realizada de 7 a 17 de setembro numa estrutura de 4.164m2, onde estarão 
montados 50 estandes, com expositores da cidade e região, além de Curitiba. O espaço ainda vai 
comportar Arena Literária com arquibancadas, Café Literário, espaço para oficinas, 
estacionamento, cantina, Espaço Família e sanitários químicos.  

A mudança de local, para o evento – antes realizado no centro da cidade, na praça do 
Mitre- deu-se devido à reforma na praça. “Acreditamos que o espaço na JK seja a alternativa 
viável para a realização da feira, pois também integra o Corredor Turístico da cidade”, disse o 
presidente da Fundação Cultural. Próximo ao local também está localizado o Terminal de 
Transporte Urbano.  

Para maior comodidade, a segurança do evento será feita por agentes da Guarda 
Municipal, Polícia Militar e segurança contratada.  

 
Programação 
Este ano, a feira comportará uma das maiores programações ao longo de suas edições, 

com mais de 30 sessões de autógrafos, três oficinas diárias, participação de escritores locais e 
convidados, shows, intervenções, bate-papos, exibições de filmes e documentários.  

As temáticas abordarão temas como gastronomia, música, arte, comportamento, 
parapsiquismo, jornalismo, movimentos sociais, ciências exatas, humanas, religião, e o público 
terá oportunidade de conhecer de perto , escritores e artistas. 

“Este ano, optamos pela valorização e diversidade na programação, pois contamos com 
uma construção coletiva dessas atrações em conjunto com a sociedade organizada”, disse 
Rodrigues. Toda a programação foi cuidadosamente preparada com auxílio de membros da 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41462
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comunidade, associações de bairros, representantes das universidades, Núcleo de Livreiros, 
Senac, SESC, secretarias de Educação, de Planejamento, Turismo, dentre outras.  

A aposta no novo conceito também incluiu a escolha da escritora homenageada; Ana 
Maria Machado, que estará presente na abertura da feira, dia 7 de setembro. “Depois de doze 
edições que sempre homenagearam, in memorian, os homens da literatura, a homenagem à Ana 
Maria Machado representa o compromisso em dar visibilidade às mulheres na arte e ainda 
possibilita o encontro do leitor com a escritora, que faz parte da vida de muitas crianças, jovens e 
adultos”. Ana Maria Machado possui mais de cem obras publicadas, nos gêneros infantil, juvenil e 
adulto e coleciona três prêmios Jabuti e o prêmio Machado de Assis, maiores premiações do livro 
no Brasil. 

O tema da feira inspirado na escritora também visa simbolizar o compromisso da 
Fundação Cultural e do Poder Público com o fortalecimento das políticas de inclusão e acesso ao 
livro, à leitura e à literatura. De acordo com a diretora cultural, Vera Vieira,  “a trajetória de Ana 
Maria Machado é uma história de compromisso com a leitura, com este encontro do ser humano 
com o livro, que é um processo transformador. E queremos falar da importância desse encontro, 
que traz uma importante reflexão sobre como podemos incluir e garantir condições para facilitar e 
estimular o contato do ser humano com o livro”, explicou. 

Além da escritora, a abertura contará com o show do cantor e compositor Zeca Baleiro. A 
programação musical ainda contará com apresentações de Martinho da Vila, Teatro Mágico, 
Mombojó, Orquestra e Coral da Unila e Tiago Rossato. Nomes como do escritor paranaense 
Miguel Sanches Neto, Luiz Manfredini e Clóvis Torres, estão confirmados. 
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Facebook – Jornal Novo Tempo –25 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1369494596482613 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1369494596482613
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Facebook – Jornal Novo Tempo –25 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1369494389815967 
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Facebook – Jornal Novo Tempo –25 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/ricardonovotempo/posts/1369429726489100 
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24 Horas News –25 de Agosto de 2017  
Link: http://www.24horasnews.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7-fase-da-
operacao-peculio.html 

 

PF cumpre 26 mandados judiciais na 7ª fase da Operação Pecúlio 
 

Valores desviados eram utilizados para complementar a remuneração de agentes 
públicos 

 

 
 

Foz do Iguaçu/PR - A Polícia Federal, em ação conjunta com o Ministério Público Federal, 
deflagrou nesta quinta-feira (24/08) a 7ª fase da Operação Pecúlio, com o objetivo de desarticular 
grupo de pessoas voltadas para a prática de irregularidades perante a Administração Pública do 
Município de Foz do Iguaçu/PR e na Câmara Municipal da cidade, mediante desvio de recursos 
públicos para a obtenção de vantagens indevidas. 
  

http://www.24horasnews.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7-fase-da-operacao-peculio.html
http://www.24horasnews.com.br/noticia/pf-cumpre-26-mandados-judiciais-na-7-fase-da-operacao-peculio.html
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Facebook – Elo Foz Informação na Fronteira –25 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1625948974082063 

 

 
 
 

Elo Foz Informação na Fronteira –25 de Agosto de 2017  
Link:http://elofoz.com.br/v1/artigo/5397/Noticia/23/equipe_da_secretaria_de_saude_e_vereadore
s_discutem_melhorias_no_sistema_em_foz.html 

 

Equipe da Secretaria de Saúde e Vereadores discutem melhorias no sistema 
em Foz 

 
A Secretária Municipal da Saúde, Ines Weizemann, juntamente com a equipe da saúde 

esteve na Câmara de Foz em diálogo com Vereadores.  
  

 
  

Na oportunidade, ela citou alguns avanços na área, tais como: contratação de médicos 
especialistas, mutirões de oftalmologia e de exames ecografia.  

https://www.facebook.com/elo.foz/posts/1625948974082063
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5397/Noticia/23/equipe_da_secretaria_de_saude_e_vereadores_discutem_melhorias_no_sistema_em_foz.html
http://elofoz.com.br/v1/artigo/5397/Noticia/23/equipe_da_secretaria_de_saude_e_vereadores_discutem_melhorias_no_sistema_em_foz.html
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Ela falou também da reforma de postos de saúde e do Pronto Atendimento do Morumbi, o 
qual será transformado em UPA.  

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde (Comus), Sadi Buzanelo, destacou 
melhorias no relacionamento entre a pasta e o conselho, com a finalidade de melhorar o sistema 
de saúde do município.   

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição –25 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/justica-inocenta-
vereador-protetor-jorge-de-denuncia-por-improbidade-administrativa/6103263/ 

 

Justiça inocenta vereador Protetor Jorge de denúncia por improbidade 
administrativa 

 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/justica-inocenta-vereador-protetor-jorge-de-denuncia-por-improbidade-administrativa/6103263/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/justica-inocenta-vereador-protetor-jorge-de-denuncia-por-improbidade-administrativa/6103263/
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 26 e 27 de Agosto de 2017 Pag.07 
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Facebook – Jornal Novo Tempo –26 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2001278083484249 

 

 
  

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2001278083484249
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Facebook – HLucas –28 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2001278083484249 

 

 
 
 

HLucas –28 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/27/delacao-de-charles-bortolo-oportunizou-a-setima-
fase-da-peculio/ 

 

Delação de Charles Bortolo oportunizou a sétima fase da Pecúlio 
 

 
 
A operação Pecúlio sétima fase originou-se graças a delação do ex-secretário de Saúde 

Charles Bortolo. 
Para sair da cadeia Bortolo entregou de bandeja toda a patota que fraudava as escalas 

médicas para auferir lucros sem trabalhar, ou coisa que o valha. 
Conheça os seis “botinas brancas” que foram conduzidos para para prestar depoimentos 

e seguem sendo investigados: 
Adeilto Vieira Mota 
Celso Massayuki Arai 

https://www.facebook.com/jose.reis.cazuza/posts/2001278083484249
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/27/delacao-de-charles-bortolo-oportunizou-a-setima-fase-da-peculio/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/27/delacao-de-charles-bortolo-oportunizou-a-setima-fase-da-peculio/
http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/pf-cumpre-mandados-da-7-fase-da-operacao-peculio-em-foz-do-iguacu.ghtml
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Etsuko Endo Onishi 
Levy Sylvio Batista Brum 
Sebastião PInto Leme Filho 
Mauro Mota Martins (intensivista do SIATI que foi preso por porte de armas de calibre 

restrito, foi solto depois de pagar 18 mil reais de fiança) 
O passo seguinte deverá ser a análise do material coletado nas buscas e apreensões, e 

nos depoimentos, para decidir-se quem a PF deverá indiciar. Após, isto deverá ser enviado ao 
MPF que caberá ofertar ou não a denúncia ao juízo da Pecúlio. 

Donde se concluiu que muita água ainda passará debaixo dessa ponte chamada Pecúlio. 
O QUE VEM POR AÍ… 
Em nosso entendimento a imprensa deverá ser objeto de mais uma fase da Pecúlio. Não 

se esqueçam que 11 jornalistas foram ouvidos no inquérito que trata deste segmento. Uns e 
outros que recebia pelo jornal as famosas PI, e abriu blog para receber, concomitantemente, pode 
ter que dar explicações… A TRADE poderá também ser ouvida. O mancebo que abriu um canal 
no You Tube para receber PI deve seguir na mesma vertente. E os espertinhos que abriam conta 
no Facebook e passaram a receber PI, idem. 

Ajoelhou, tem que rezar… 
CAZUZA FICOU DE FORA DA CAMPANHA DA PODEROSA 
Com os novos tempos na Itaipu, exigiu-se que todos os veículos de mídia que se 

habilitarem a participar de campanhas publicitárias terão que apresentar certidão negativa. Na 
última campanha o blog do Cazuza ficou de fora… Será porque não pagou os impostos devidos? 
Língua paga tudo direitinho… 

COM A PREFEITURA DE FOZ SERÁ A MESMA COISA 
Prefeitura de Foz prestes a concluir o processo de escolha de sua agencia publicitária. O 

mesmo tratamento dado por Itaipu seguirá na município. Quem tiver veículo, mas não paga os 
impostos tá fora. Demorô! 

DAVI CAMPOS NÃO RESISTIU A PRESSÃO 
E o jornalista curitibano Davi Campos deixou pela segunda vez de ser superintendente de 

comunicação da Itaipu. Davi já retornou a capital. Em seu lugar, provisoriamente, escalou-se uma 
servidora de carreira da Itaipu chamada Patrícia Yunovitch. Dia desses essa senhora ajudou a 
disseminar nos grupos de whassap a falsa notícia de que o Língua fora preso. Para isso contou 
com os préstimos do jornalista Aluízio Palmar. Para o governo dos senhores: Língua continua 
livre, leve e solto, porque é limpinho, limpinho, além de ser suave, macia e de corte fino… 

VITORASSI, O RETORNO 
Com a saída de cena do Jorge Samek o PT nativo ensaia novos ronds, com direito a volta 

do Dilto Vitorassi aos quadros do mambembe partido. Veja o que o ex-bagual postou no face 
numa reunião com meia duzia de gato pingado. 
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Pitaco: Alguém precisa avisar ao ex-bagual que ser petista nos tempos atuais mais 
atrapalha do que ajuda. O PT virou suco! 

VEJAM ESSA 
 

 
 

Fala aí ex-bagual! 
PAU QUE BATE EM CHICO BATE EM FRANCISCO 
O programinha que o Cazuza apresentava numa rádio pirata da cidade aos domingos, 

pulou. Durou menos de um mês (kkkk). Quem com ferro fere, com ferro será ferido… Sábio 
ditado popular… 

HAMMER – ON – JUSTIÇA CONVERTE CINCO PRISÕES TEMPORÁRIAS EM 
PREVENTIVAS 

Outros nove presos temporários ganharam liberdade; operação apura lavagem de 
dinheiro e evasão de divisas envolvendo tráfico de drogas e contrabando. O Porsche que foi 
apreendido na Hammer  pertencia ao Carlos Osório, o homem do Cazuza para disputar uma 
cadeira na Assembléia Legislativa pelo Pros. Faiô! 

Saiba mais AQUI 
VEM AÍ O MESMO FILME DE SEMPRE 

http://g1.globo.com/pr/oeste-sudoeste/noticia/hammer-on-justica-converte-cinco-prisoes-temporarias-em-preventivas.ghtml
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Vai passar o mesmo filme de sempre. Cerca de 10 candidatos, a candidato, deverão 
disputar uma cadeira na Alep. 

Para federal pelo menos três nomes já despontam: Fernando Giacobo (PR), Cogueto 
Maria, “o Vermelho” (PTB), e o vereador Brito (PEN). 

Giacobo é dado como pule de 10. Vai se reeleger sempre porque é liso igual quiabo. 
Vermelho tenho minhas dúvidas, afinal, está enroscado na Pecúlio. Isso deverá vir á tona 

na campanha. Nem mesmo a sociedade que celebrou com o jornaleco do Bonato deverá ajudar. 
E o Brito vai depender muito do que sairá do inquérito federal mandado instaurar pela 

Justiça Eleitoral para saber se ele de fato comprou votos na última eleição. Brito entrou na 
vereança com míseros 700 votos. Foi parar lá graças ao empurrãozinho dado pelo seu amigo do 
peito Cazuza, que precisava muito de uma tetinha para a “Dona Cazuza”. 

O QUE A HAMMER – ON NOS ENSINA 
Como sabido a operação Hammer – ON foi uma sucedâneo das operações Sustenido e 

Bemol, cujos cabeças encontram-se cumprindo penas alongadas de até 22 anos. Conclusão: 
Quanto mais xilindró mais mercadorias aparecem. Eles não aprendem. 

TIC TAC, TIC TAC… 
A rebordosa que vem de Brasília em cima do pum vai deixar o maracujá de gaveta mais 

enrugado que nunca. Aguardem… 
DIAGNÓSTICO 
Se o STF decretar o fim da prisão em segunda instância, a impunidade será a grande 

vencedora… 
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PMFI –28 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41467 

 

MINISTRO DA SAÚDE E GOVERNADORA VISITAM HOSPITAIS E TERRENO 
ONDE SERÁ CONSTRUÍDO O NOVO HEMOCENTRO DE FOZ 

 
Ricardo Barros e Cida Borghetti visitaram o Hospital Municipal Padre Germano Lauck e o 

Hospital Ministro Costa Cavalcanti neste domingo (27) 
 

 
 
O Ministro Ricardo Barros e a governadora em exercício, Cida Borghetti estiveram em 

Foz na manhã de domingo (27), para anunciar a construção de um novo hemocentro na região da 
Vila “A”.  A comitiva também visitou o Hospital Ministro Costa Cavalcanti, referência para diversos 
atendimentos especializados do SUS na região e o Hospital Municipal Padre Germano Lauck.  

O novo Hemocentro está estimado em R$ 4 milhões e irá atender toda a região coberta 
pela 9ª Regional de Saúde, tanto na coleta como no armazenamento e distribuição de sangue.  A 
obra será realizada em um terreno doado pela Itaipu, em frente ao Hospital Ministro Costa 
Cavalcanti.  No local também será implantada uma unidade da Farmácia Paraná, com 
capacidade para fornecer medicamentos gratuitos para até 5 mil usuários por mês.  

“Esse é um investimento que demonstra a expressividade e a importância de Foz do 
Iguaçu no contexto e reforça o compromisso do governo do Paraná com toda a Região. Esse 
hemocentro é uma importante ferramenta para agilizar os atendimentos e garantir um tratamento 
humanizado nos hospitais de toda região.” Destacou a governadora.  

 
Hospital Municipal  
Cida Borghetti aproveitou a passagem para reafirmar o compromisso do estado com o 

Hospital Municipal, que está sob a intervenção administrativa do Estado desde novembro de 
2016, após recomendações dos ministérios público Federal e Estadual devido às dificuldades 
financeiras e irregularidades constatadas na época.  

"O Estado está comprometido até julho de 2018 com o Hospital Municipal de Foz e hoje 
em reunião com a diretoria e com o prefeito Chico Brasileiro foi nos passado um relatório 
mostrando que será fundamental que esse suporte financeiro seja mantido para que possam 
continuar oferecendo um bom atendimento à população. É muito importante que o ministro esteja 
nessa visita para que o Ministério da Saúde também dê aporte para saúde pública de Foz e 
região." destacou a governadora. 

Para o prefeito de Foz o investimento do governo do Paraná tem sido fundamental para 
as melhorias dos serviços oferecidos a população. "Além da ajuda ao Hospital Municipal, a 
construção de mais uma unidade básica de saúde foi anunciada na semana passada, essa 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41467
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parceria do governo com o município é muito importante para o trabalho de estruturação da 
saúde que estamos realizando na cidade". 

A inspeção de Ricardo Barros incluiu os leitos de UTI no Hospital Municipal, o setor de 
pediatria e também onde são feitas as cirurgias ortopédicas. O ministro aproveitou para falar 
sobre os investimentos da saúde no município. "Temos vários pedidos do prefeito Chico para a 
saúde, estamos analisando essas demandas, já liberamos muitas coisas para Foz do Iguaçu.  
Economizamos mais de R$ 3,8 bilhões e reaplicamos em mais serviços de qualidade, mas 
continuaremos nesse nosso esforço econômico para podermos encontrar recursos e ampliar o 
financiamento atendendo assim as situações que mais merecem atenção do Ministério da 
Saúde", afirmou. 

 
 

Facebook - CATVe –28 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1787673831261760 
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CATVe –28 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/4/192516/protetor-jorge-e-inocentado-de-condenacao-por-fraude-
em-licitacao 

 

Justiça inocenta o vereador Protetor Jorge em Foz do Iguaçu 
 
Ele foi condenado a quatro anos de prisão, mas recorreu da sentença 
 

 
Em vídeo 

 
O tribunal de justiça do Paraná analisou o recurso e inocentou o vereador de Foz do 

Iguaçu, Protetor Jorge. O parlamentar participou da sessão nesta segunda feira e falou sobre do 
processo que quase rendeu a cassação do mandato. 

Pode se dizer que na amanhã desta segunda feira o vereador Protetor Jorge participou 
da sessão na Câmara Municipal bem mais tranquilo. É que a justiça analisou o recurso 
apresentado pela defesa do parlamentar e inocentou ele e a ex prefeitura de Santa Terezinha de 
Itaipu, Ana Carlessi, no caso que resultou na condenação dos dois em 2009. 

O vereador e a ex prefeita foram condenados em quatro anos de prisão e mais 
pagamento de multa pela contratação de uma organização da sociedade civil de interesse 
público, oscip, para gerenciar pelo período de 18 meses o pronto atendimento de Santa 
Terezinha de Itaipu. Na época, o parlamentar era diretor de saúde no município e fez a 
contratação sem realizar a licitação. 

O desembargador Luís Carlos Xavier reverteu a decisão sob o argumento de que não foi 
constatada a prática de crime por parte dos acusados e que a contratação, sem licitação, não 
provocou prejuízos aos cofres públicos. 

Na sessão de hoje os vereadores também aprovaram o requerimento apresentado pelo 
vereador Anderson Andrade que solicita a aplicação de um lei aprovada em 2014 que reserva 5% 
das vagas nos projetos que precisam de mão de obra na cidade para os mãos de seis mil 
egressos atendidos pelos patronato de Foz do Iguaçu. 

 
  

http://catve.com/noticia/4/192516/protetor-jorge-e-inocentado-de-condenacao-por-fraude-em-licitacao
http://catve.com/noticia/4/192516/protetor-jorge-e-inocentado-de-condenacao-por-fraude-em-licitacao
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Facebook - CATVe –28 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1787601487935661/ 
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Facebook – Fundação Municipal de Saúde de Foz do Iguaçu –28 de Agosto de 
2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1787601487935661/ 

 

 

https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1787601487935661/
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Facebook - HLucas –28 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209976419823217&set=a.2634683302465.211
6246.1116927685&type=3 

 

 

 
  

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209976419823217&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209976419823217&set=a.2634683302465.2116246.1116927685&type=3
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição –28 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-de-lei-
preve-digitalizar-pedidos-feitos-no-protocolo-da-prefeitura-de-foz/6108692/ 

 

Projeto de lei prevê digitalizar pedidos feitos no protocolo da prefeitura de Foz 
 

 
Em vídeo 

 
 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-de-lei-preve-digitalizar-pedidos-feitos-no-protocolo-da-prefeitura-de-foz/6108692/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/projeto-de-lei-preve-digitalizar-pedidos-feitos-no-protocolo-da-prefeitura-de-foz/6108692/
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29/08/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Agosto de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Agosto de 2017 Pag.02 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Agosto de 2017 Pag.03 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 29 de Agosto de 2017 Pag.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Agosto de 2017 Pag.07 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 29 de Agosto de 2017 Pag.08 
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Facebook – CATVe –29 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/videos/1788623321166811/ 
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Facebook – PMFI –29 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1397642910349226 
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Facebook – PMFI –29 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/posts/1398218970291620 
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição –29 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-
em-foz-discute-responsabilidade-dos-empresario-no-combate-a-dengue/6111412/ 

 

Audiência pública em Foz discute responsabilidade dos empresário no combate à 
dengue 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná –29 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/empresarios-de-foz-sao-convocados-para-lutar-
contra-a-dengue/6112693/ 

 

Empresários de Foz são convocados para lutar contra a dengue 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-em-foz-discute-responsabilidade-dos-empresario-no-combate-a-dengue/6111412/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/audiencia-publica-em-foz-discute-responsabilidade-dos-empresario-no-combate-a-dengue/6111412/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/empresarios-de-foz-sao-convocados-para-lutar-contra-a-dengue/6112693/
http://g1.globo.com/pr/parana/videos/v/empresarios-de-foz-sao-convocados-para-lutar-contra-a-dengue/6112693/
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G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição –29 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tudo-definido-para-
mais-uma-edicao-da-feira-do-livro/6112821/ 

 

Tudo definido para mais uma edição da Feira do Livro 
 

 
Em vídeo 

 
 

PMFI –29 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41474 

 

IMPRENSA E AUTORIDADES PRESTIGIAM LANÇAMENTO DA FEIRA 
INTERACIONAL O LIVRO DE FOZ DO IGUAÇU 

 
Esta edição traz inúmeras novidades, além de homenagear pela primeira vez uma 

mulher, a escritora Ana Maria Machado, a feira terá uma cozinha literária e Espaço Família, com 
fraldário, e local para amamentação 

 

 
 
Na manhã desta terça-feira, 29, foi lançada a 13ª edição da Feira Internacional do Livro 

de Foz do Iguaçu no novo espaço do Complexo Bordin com a presença do prefeito Chico 
Brasileiro, do vice, Nilton Bobato, do Diretor Presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, 
secretariado, autoridades convidadas e imprensa. 

No espaço, já estão montados os estandes da Itaipu Binacional e PTI. Esta semana inicia 
a montagem da estrutura no espaço que possui mais de 4 mil metros quadrados e vai abrigar a 
praça do livro com aproximadamente 50 estandes, arenas literárias, cozinha literária e todas as 
novidades desta edição. A Feira neste ano acontece entre os dias 07 a 17 de setembro e o 

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tudo-definido-para-mais-uma-edicao-da-feira-do-livro/6112821/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/tudo-definido-para-mais-uma-edicao-da-feira-do-livro/6112821/
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41474
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público terá entrada franca em todas as programações, incluindo os grandes shows nacionais, 
como Zeca Baleiro e Martinho da Vila. 

Para o prefeito, a realização da feira representa a materialização de um dos grandes 
pilares da administração; fazer bem o que se gosta. “O que buscamos é fazer com planejamento 
e engajamento o que podemos oferecer à comunidade, nossa maior contribuição para 
engrandecer o conhecimento de quem vive aqui. Precisamos pensar em nossas próprias 
expressões, precisamos pensar em como construir nossa própria cultura, não só relacionada à 
leitura de livros, mas compreendê-lo, e sentir o estímulo que isso pode dar na vida de qualquer 
pessoa”. 

Na plateia, representantes de pelo menos cinco secretarias estavam representados. “O 
engajamento e o trabalho coletivo também estão presentes nesse evento justamente para que 
possamos trabalhar juntos nessa construção”, disse o prefeito ao elogiar a presença das 
autoridades. 

As parcerias também foram elogiadas pelo diretor presidente da Fundação Cultural, Juca 
Rodrigues. “Este ano a participação dos parceiros foi fundamental para a realização do evento, 
assim como já vem acontecendo há alguns anos. Mas esse apoio é ainda mais valioso se 
pensarmos que servirá para fomentar a elaboração de um a política pública de incentivo à leitura”. 

Rodrigues salientou ainda que a feira deve iniciar uma nova fase na cultura local onde a 
colaboração dos parceiros é fundamental. “Ao longo do ano vamos continuar provocando esse 
diálogo com a comunidade através de projetos que motivem a leitura como a reativação do Roda 
Livro (dentro dos ônibus), e Estação Literatura (bibliotecas dentro de estações tubos), e muitos 
outros que serão possíveis graças à colaboração dos nossos parceiros”. Com as iniciativas, 
Rodrigues ainda revelou a principal intenção do movimento, de dar início a um a uma política 
eficaz para retomada  do projeto do Plano Municipal do Livro, Leitura e Literatura. 

A fala foi recebida com aplausos também pelo presidente da Câmara Municipal, Rogério 
Quadros; “estamos aqui demonstrando que a união pode e vai fazer por nossa cidade”. Para o 
representante da Itaipu, Alexandre Teixeira, a aposta em eventos voltados à cultura local será um 
grande agente transformador para a realidade da cidade dentro do cenário estadual. 

Para o vice-prefeito, Nilton Bobato que também é escritor, a realização e retomada do 
evento numa grande estrutura representa o início de grandes transformações na área. “A fera 
precisa ter o tamanho que a cidade merece”. Bobato também reforçou a necessidade de políticas 
públicas de cultura na cidade ganharem atenção e andamento nesta administração. 

Um dos grandes parceiros na realização da feira a cargo da Fundação Cultural é a 
Secretaria de Educação. “Este ano não teremos o Vale Livro, pois não estava previsto no 
orçamento, mas já estamos desenvolvendo trabalhos nas escolas com as obras da escritora 
homenageada da feira, Ana Maria Machado. A feira nos traz essa necessidade de renovação, por 
isso o trabalho de incentivo vem sendo feito constantemente nas escolas”, disse o secretário da 
pasta, Fernando Ferreira. 

Ferreira também adiantou que durante o período, uma renovação dos acervos das 
bibliotecas nas escolas será realizado pelo município, com intuito de ampliar o interesse pela 
leitura. Outra da secretaria será durante feira, quando será disponibilizado transporte para as 
escolas. “As crianças já estão acostumadas à feira, esperam por ela. E nosso incentivo é que 
frequentem não somente na companha de professores, mas também de suas famílias”. 

 
Visão 
A feira, para muitos dos parceiros será uma oportunidade singular de contato com o 

público. Representando a Unila, Luca Mesquita, coordenador do Instituto Mercosul de Estudos 
Avançados da Unila sintetizou a importância da parceria para a difusão do conhecimento da 
universidade junto à comunidade.  “Este ano a nossa parceria ampliou e incluímos a participação 
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de órgãos dentro da Unila; a reitoria, a editora, a pró-reitoria de extensão e o Instituto Mercosul de 
Estudos Avançados. Com isso vamos unir a produção de trabalhos e projetos para apresenta-los 
à comunidade. Será um espaço importante para debates, conversas sobre temas que envolvem 
tanto a universidade quanto a comunidade”.   

De acordo com o editor da Edunila, Marcelo Kunde, a Edunila levará pela primeira vez a 
experiência para a feira. “A editora foi criada há dois anos, fizemos nossos primeiros lançamentos  
ano passado e agora vamos levar a experiência para a feira, mostrar esse processo, e atrair 
público para o debate” 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Agosto de 2017 Capa 
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Gazeta Diário de Foz do Iguaçu (Corvo) – 30 de Agosto de 2017 Pág.06 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Agosto de 2017 Pág.07 
 

 

 
  



CLIPPING DIÁRIO 
Agosto 

16/08/2017 a 31/08/2017 
 

174 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 30 de Agosto de 2017 Pág.11 
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Facebook – Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1440614195975169 
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Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/autoridades-prestigiam-lancamento-da-feira-interacional-do-
livro-de-foz-do-iguacu/ 

 

Autoridades prestigiam lançamento da Feira Interacional do Livro de Foz do 
Iguaçu 

 

 
 
Na manhã desta terça-feira, 29, foi lançada a 13ª edição da Feira Internacional do Livro 

de Foz do Iguaçu no novo espaço do Complexo Bordin com a presença do prefeito Chico 
Brasileiro; do vice, Nilton Bobato; do diretor-presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, 
;secretariado, autoridades convidadas e imprensa. 

No espaço, já estão montados os estandes da Itaipu Binacional e PTI. Esta semana inicia 
a montagem da estrutura no espaço que possui mais de 4 mil metros quadrados e vai abrigar a 
praça do livro com aproximadamente 50 estandes, arenas literárias, cozinha literária e todas as 
novidades desta edição. A Feira neste ano acontece entre os dias 07 a 17 de setembro e o 
público terá entrada franca em todas as programações, incluindo os grandes shows nacionais, 
como Zeca Baleiro e Martinho da Vila. 

Para o prefeito, a realização da feira representa a materialização de um dos grandes 
pilares da administração; fazer bem o que se gosta. “O que buscamos é fazer com planejamento 
e engajamento o que podemos oferecer à comunidade, nossa maior contribuição para 
engrandecer o conhecimento de quem vive aqui. Precisamos pensar em nossas próprias 
expressões, precisamos pensar em como construir nossa própria cultura, não só relacionada à 
leitura de livros, mas compreendê-lo, e sentir o estímulo que isso pode dar na vida de qualquer 
pessoa”. 

Na plateia, representantes de pelo menos cinco secretarias estavam representados. “O 
engajamento e o trabalho coletivo também estão presentes nesse evento justamente para que 
possamos trabalhar juntos nessa construção”, disse o prefeito ao elogiar a presença das 
autoridades. 

As parcerias também foram elogiadas pelo diretor presidente da Fundação Cultural, Juca 
Rodrigues. “Este ano a participação dos parceiros foi fundamental para a realização do evento, 
assim como já vem acontecendo há alguns anos. Mas esse apoio é ainda mais valioso se 
pensarmos que servirá para fomentar a elaboração de um a política pública de incentivo à leitura”. 

Rodrigues salientou ainda que a feira deve iniciar uma nova fase na cultura local onde a 
colaboração dos parceiros é fundamental. “Ao longo do ano vamos continuar provocando esse 
diálogo com a comunidade através de projetos que motivem a leitura como a reativação do Roda 
Livro (dentro dos ônibus), e Estação Literatura (bibliotecas dentro de estações tubos), e muitos 
outros que serão possíveis graças à colaboração dos nossos parceiros”. Com as iniciativas, 

http://fronteiraurgente.com.br/autoridades-prestigiam-lancamento-da-feira-interacional-do-livro-de-foz-do-iguacu/
http://fronteiraurgente.com.br/autoridades-prestigiam-lancamento-da-feira-interacional-do-livro-de-foz-do-iguacu/
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Rodrigues ainda revelou a principal intenção do movimento, de dar início a um a uma política 
eficaz para retomada do projeto do Plano Municipal do Livro, Leitura e Literatura. 

A fala foi recebida com aplausos também pelo presidente da Câmara Municipal, Rogério 
Quadros; “estamos aqui demonstrando que a união pode e vai fazer por nossa cidade”. Para o 
representante da Itaipu, Alexandre Teixeira, a aposta em eventos voltados à cultura local será um 
grande agente transformador para a realidade da cidade dentro do cenário estadual. 

Para o vice-prefeito, Nilton Bobato que também é escritor, a realização e retomada do 
evento numa grande estrutura representa o início de grandes transformações na área. “A fera 
precisa ter o tamanho que a cidade merece”. Bobato também reforçou a necessidade de políticas 
públicas de cultura na cidade ganharem atenção e andamento nesta administração. 

Um dos grandes parceiros na realização da feira é a Secretaria de Educação. “Este ano 
não teremos o Vale Livro, pois não estava previsto no orçamento, mas já estamos desenvolvendo 
trabalhos nas escolas com as obras da escritora homenageada da feira, Ana Maria Machado. A 
feira nos traz essa necessidade de renovação, por isso o trabalho de incentivo vem sendo feito 
constantemente nas escolas”, disse o secretário da pasta, Fernando Ferreira. 

Ferreira também adiantou que durante o período, uma renovação dos acervos das 
bibliotecas nas escolas será realizado pelo município, com intuito de ampliar o interesse pela 
leitura. Outra da secretaria será durante feira, quando será disponibilizado transporte para as 
escolas. “As crianças já estão acostumadas à feira, esperam por ela. E nosso incentivo é que 
frequentem não somente na companha de professores, mas também de suas famílias”. 

 
Visão 
A feira, para muitos dos parceiros será uma oportunidade singular de contato com o 

público. Representando a Unila, Luca Mesquita, coordenador do Instituto Mercosul de Estudos 
Avançados da Unila sintetizou a importância da parceria para a difusão do conhecimento da 
universidade junto à comunidade. “Este ano a nossa parceria ampliou e incluímos a participação 
de órgãos dentro da Unila; a reitoria, a editora, a pró-reitoria de extensão e o Instituto Mercosul de 
Estudos Avançados. Com isso vamos unir a produção de trabalhos e projetos para apresenta-los 
à comunidade. Será um espaço importante para debates, conversas sobre temas que envolvem 
tanto a universidade quanto a comunidade”. 

De acordo com o editor da editora da universidade, Marcelo Kunde, a Edunila levará pela 
primeira vez a experiência para a feira. “A editora foi criada há dois anos, fizemos nossos 
primeiros lançamentos ano passado e agora vamos levar a experiência para a feira, mostrar esse 
processo, e atrair público para o debate”. 
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Facebook – Rádio Cultura –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1848420401838178 
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Rádio Cultura –30 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/prefeito-lanca-13a-edicao-da-feira-internacional-do-livro-
de-foz-do-iguacu/#.Waa9zbKGPct 

 

Prefeito lança 13ª edição da Feira Internacional do Livro de Foz do Iguaçu 
 

 
 
Na manhã desta terça-feira, 29, foi lançada a 13ª edição da Feira Internacional do Livro 

de Foz do Iguaçu no novo espaço do Complexo Bordin com a presença do prefeito Chico 
Brasileiro; do vice, Nilton Bobato; do diretor-presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, 
;secretariado, autoridades convidadas e imprensa. 

No espaço, já estão montados os estandes da Itaipu Binacional e PTI. Esta semana inicia 
a montagem da estrutura no espaço que possui mais de 4 mil metros quadrados e vai abrigar a 
praça do livro com aproximadamente 50 estandes, arenas literárias, cozinha literária e todas as 
novidades desta edição. A Feira neste ano acontece entre os dias 07 a 17 de setembro e o 
público terá entrada franca em todas as programações, incluindo os grandes shows nacionais, 
como Zeca Baleiro e Martinho da Vila. 

Para o prefeito, a realização da feira representa a materialização de um dos grandes 
pilares da administração; fazer bem o que se gosta. “O que buscamos é fazer com planejamento 
e engajamento o que podemos oferecer à comunidade, nossa maior contribuição para 
engrandecer o conhecimento de quem vive aqui. Precisamos pensar em nossas próprias 
expressões, precisamos pensar em como construir nossa própria cultura, não só relacionada à 
leitura de livros, mas compreendê-lo, e sentir o estímulo que isso pode dar na vida de qualquer 
pessoa”. 

Na plateia, representantes de pelo menos cinco secretarias estavam representados. “O 
engajamento e o trabalho coletivo também estão presentes nesse evento justamente para que 
possamos trabalhar juntos nessa construção”, disse o prefeito ao elogiar a presença das 
autoridades. 

As parcerias também foram elogiadas pelo diretor presidente da Fundação Cultural, Juca 
Rodrigues. “Este ano a participação dos parceiros foi fundamental para a realização do evento, 
assim como já vem acontecendo há alguns anos. Mas esse apoio é ainda mais valioso se 
pensarmos que servirá para fomentar a elaboração de um a política pública de incentivo à leitura”. 

Rodrigues salientou ainda que a feira deve iniciar uma nova fase na cultura local onde a 
colaboração dos parceiros é fundamental. “Ao longo do ano vamos continuar provocando esse 
diálogo com a comunidade através de projetos que motivem a leitura como a reativação do Roda 
Livro (dentro dos ônibus), e Estação Literatura (bibliotecas dentro de estações tubos), e muitos 
outros que serão possíveis graças à colaboração dos nossos parceiros”. Com as iniciativas, 
Rodrigues ainda revelou a principal intenção do movimento, de dar início a um a uma política 
eficaz para retomada do projeto do Plano Municipal do Livro, Leitura e Literatura. 

http://www.radioculturafoz.com.br/prefeito-lanca-13a-edicao-da-feira-internacional-do-livro-de-foz-do-iguacu/#.Waa9zbKGPct
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A fala foi recebida com aplausos também pelo presidente da Câmara Municipal, Rogério 
Quadros; “estamos aqui demonstrando que a união pode e vai fazer por nossa cidade”. Para o 
representante da Itaipu, Alexandre Teixeira, a aposta em eventos voltados à cultura local será um 
grande agente transformador para a realidade da cidade dentro do cenário estadual. 

Para o vice-prefeito, Nilton Bobato que também é escritor, a realização e retomada do 
evento numa grande estrutura representa o início de grandes transformações na área. “A fera 
precisa ter o tamanho que a cidade merece”. Bobato também reforçou a necessidade de políticas 
públicas de cultura na cidade ganharem atenção e andamento nesta administração. 

Um dos grandes parceiros na realização da feira é a Secretaria de Educação. “Este ano 
não teremos o Vale Livro, pois não estava previsto no orçamento, mas já estamos desenvolvendo 
trabalhos nas escolas com as obras da escritora homenageada da feira, Ana Maria Machado. A 
feira nos traz essa necessidade de renovação, por isso o trabalho de incentivo vem sendo feito 
constantemente nas escolas”, disse o secretário da pasta, Fernando Ferreira. 

Ferreira também adiantou que durante o período, uma renovação dos acervos das 
bibliotecas nas escolas será realizado pelo município, com intuito de ampliar o interesse pela 
leitura. Outra da secretaria será durante feira, quando será disponibilizado transporte para as 
escolas. “As crianças já estão acostumadas à feira, esperam por ela. E nosso incentivo é que 
frequentem não somente na companha de professores, mas também de suas famílias”. 

 
Visão 
A feira, para muitos dos parceiros será uma oportunidade singular de contato com o 

público. Representando a Unila, Luca Mesquita, coordenador do Instituto Mercosul de Estudos 
Avançados da Unila sintetizou a importância da parceria para a difusão do conhecimento da 
universidade junto à comunidade. “Este ano a nossa parceria ampliou e incluímos a participação 
de órgãos dentro da Unila; a reitoria, a editora, a pró-reitoria de extensão e o Instituto Mercosul de 
Estudos Avançados. Com isso vamos unir a produção de trabalhos e projetos para apresenta-los 
à comunidade. Será um espaço importante para debates, conversas sobre temas que envolvem 
tanto a universidade quanto a comunidade”. 

De acordo com o editor da editora da universidade, Marcelo Kunde, a Edunila levará pela 
primeira vez a experiência para a feira. “A editora foi criada há dois anos, fizemos nossos 
primeiros lançamentos ano passado e agora vamos levar a experiência para a feira, mostrar esse 
processo, e atrair público para o debate”. 
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Facebook – Política em Foco –30 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/politicaemfocofoz/photos/a.1443793049246077.1073741828.144
3770245915024/1816340055324706/?type=3 
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Facebook – Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1441484419221480[ 
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Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/iniciadas-as-obras-do-forum-da-justica-do-trabalho-em-foz-do-
iguacu/ 

 

Iniciadas as obras do Fórum da Justiça do Trabalho em Foz do Iguaçu 
 

 
 
O vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, esteve na manhã desta terça-feira (29), 

representando o prefeito, Chico Brasileiro, na solenidade de inicio das obras de construção do 
novo Fórum Trabalhista da cidade. 

A nova sede está sendo construída na Av. Paraná próximo a Polícia Federal, em um 
terreno de 7.475 m2 doado pela prefeitura de Foz. A obra está estimada em R$ 5.944.220,13 e 
deverá ser entregue no segundo semestre de 2018. 

O novo fórum abrigará Três Varas do trabalho que atenderá mais de 450 mil habitantes 
de vários municípios – Foz do Iguaçu, Santa Terezinha de Itaipu, Medianeira, Diamante do Oeste, 
Itaipulândia, Matelândia, Missal, Ramilândia, São Miguel do Iguaçu e Serranópolis do Iguaçu – da 
região oeste do Paraná. A nova estrutura propiciará mais qualidade e celeridade nos 
atendimentos aos cidadãos. 

Desde 2011, o tribunal vem atuando de forma administrativa para viabilizar a construção 
de uma nova sede na cidade, mas, só agora em 2017 o sonho está podendo ser realizado. O 
presidente do Tribunal Regional do Trabalho do Paraná (TRT-PR), desembargador Arnor Lima 
Neto, agradeceu o governo Chico Brasileiro por dar a celeridade administrativa necessária para 
que a construção se iniciasse. 

Nilton Bobato afirmou que a celeridade no alvará para a construção da nova sede foi uma 
das primeiras ações do novo governo que se iniciou no dia 1 de maio: “Um dos primeiros atos da 
nova gestão foi dar celeridade aos processos de liberação desta obra, ficamos muitos felizes por 
ter participado deste processo. Neste momento em que os direitos trabalhistas estão sendo 
atacados, dar repostas como estas para a sociedade é de uma importância simbólica 
fundamental,” disse. 

A solenidade de descerramento da placa e inicio das obras contou com a presença de 
representantes do poder judiciário trabalhista, Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), câmara de 
vereadores de Foz do Iguaçu entre outras autoridades. 
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Facebook – Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1440614195975169 
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Fronteira Urgente –30 de Agosto de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/autoridades-prestigiam-lancamento-da-feira-interacional-do-
livro-de-foz-do-iguacu/ 

 

Autoridades prestigiam lançamento da Feira Interacional do Livro de Foz do 
Iguaçu 

 

 
 
Na manhã desta terça-feira, 29, foi lançada a 13ª edição da Feira Internacional do Livro 

de Foz do Iguaçu no novo espaço do Complexo Bordin com a presença do prefeito Chico 
Brasileiro; do vice, Nilton Bobato; do diretor-presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, 
;secretariado, autoridades convidadas e imprensa. 

No espaço, já estão montados os estandes da Itaipu Binacional e PTI. Esta semana inicia 
a montagem da estrutura no espaço que possui mais de 4 mil metros quadrados e vai abrigar a 
praça do livro com aproximadamente 50 estandes, arenas literárias, cozinha literária e todas as 
novidades desta edição. A Feira neste ano acontece entre os dias 07 a 17 de setembro e o 
público terá entrada franca em todas as programações, incluindo os grandes shows nacionais, 
como Zeca Baleiro e Martinho da Vila. 

Para o prefeito, a realização da feira representa a materialização de um dos grandes 
pilares da administração; fazer bem o que se gosta. “O que buscamos é fazer com planejamento 
e engajamento o que podemos oferecer à comunidade, nossa maior contribuição para 
engrandecer o conhecimento de quem vive aqui. Precisamos pensar em nossas próprias 
expressões, precisamos pensar em como construir nossa própria cultura, não só relacionada à 
leitura de livros, mas compreendê-lo, e sentir o estímulo que isso pode dar na vida de qualquer 
pessoa”. 

Na plateia, representantes de pelo menos cinco secretarias estavam representados. “O 
engajamento e o trabalho coletivo também estão presentes nesse evento justamente para que 
possamos trabalhar juntos nessa construção”, disse o prefeito ao elogiar a presença das 
autoridades. 

As parcerias também foram elogiadas pelo diretor presidente da Fundação Cultural, Juca 
Rodrigues. “Este ano a participação dos parceiros foi fundamental para a realização do evento, 
assim como já vem acontecendo há alguns anos. Mas esse apoio é ainda mais valioso se 
pensarmos que servirá para fomentar a elaboração de um a política pública de incentivo à leitura”. 

Rodrigues salientou ainda que a feira deve iniciar uma nova fase na cultura local onde a 
colaboração dos parceiros é fundamental. “Ao longo do ano vamos continuar provocando esse 
diálogo com a comunidade através de projetos que motivem a leitura como a reativação do Roda 
Livro (dentro dos ônibus), e Estação Literatura (bibliotecas dentro de estações tubos), e muitos 
outros que serão possíveis graças à colaboração dos nossos parceiros”. Com as iniciativas, 

http://fronteiraurgente.com.br/autoridades-prestigiam-lancamento-da-feira-interacional-do-livro-de-foz-do-iguacu/
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Rodrigues ainda revelou a principal intenção do movimento, de dar início a um a uma política 
eficaz para retomada do projeto do Plano Municipal do Livro, Leitura e Literatura. 

A fala foi recebida com aplausos também pelo presidente da Câmara Municipal, Rogério 
Quadros; “estamos aqui demonstrando que a união pode e vai fazer por nossa cidade”. Para o 
representante da Itaipu, Alexandre Teixeira, a aposta em eventos voltados à cultura local será um 
grande agente transformador para a realidade da cidade dentro do cenário estadual. 

Para o vice-prefeito, Nilton Bobato que também é escritor, a realização e retomada do 
evento numa grande estrutura representa o início de grandes transformações na área. “A fera 
precisa ter o tamanho que a cidade merece”. Bobato também reforçou a necessidade de políticas 
públicas de cultura na cidade ganharem atenção e andamento nesta administração. 

Um dos grandes parceiros na realização da feira é a Secretaria de Educação. “Este ano 
não teremos o Vale Livro, pois não estava previsto no orçamento, mas já estamos desenvolvendo 
trabalhos nas escolas com as obras da escritora homenageada da feira, Ana Maria Machado. A 
feira nos traz essa necessidade de renovação, por isso o trabalho de incentivo vem sendo feito 
constantemente nas escolas”, disse o secretário da pasta, Fernando Ferreira. 

Ferreira também adiantou que durante o período, uma renovação dos acervos das 
bibliotecas nas escolas será realizado pelo município, com intuito de ampliar o interesse pela 
leitura. Outra da secretaria será durante feira, quando será disponibilizado transporte para as 
escolas. “As crianças já estão acostumadas à feira, esperam por ela. E nosso incentivo é que 
frequentem não somente na companha de professores, mas também de suas famílias”. 

 
Visão 
A feira, para muitos dos parceiros será uma oportunidade singular de contato com o 

público. Representando a Unila, Luca Mesquita, coordenador do Instituto Mercosul de Estudos 
Avançados da Unila sintetizou a importância da parceria para a difusão do conhecimento da 
universidade junto à comunidade. “Este ano a nossa parceria ampliou e incluímos a participação 
de órgãos dentro da Unila; a reitoria, a editora, a pró-reitoria de extensão e o Instituto Mercosul de 
Estudos Avançados. Com isso vamos unir a produção de trabalhos e projetos para apresenta-los 
à comunidade. Será um espaço importante para debates, conversas sobre temas que envolvem 
tanto a universidade quanto a comunidade”. 

De acordo com o editor da editora da universidade, Marcelo Kunde, a Edunila levará pela 
primeira vez a experiência para a feira. “A editora foi criada há dois anos, fizemos nossos 
primeiros lançamentos ano passado e agora vamos levar a experiência para a feira, mostrar esse 
processo, e atrair público para o debate”. 
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Facebook – CATVe –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/portalcatve/posts/1789956271033516 
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CATVe –30 de Agosto de 2017  
Link: http://catve.com/noticia/6/192711/centro-de-inteligencia-das-forcas-policiais-sera-construido-
em-foz-do-iguacu 

 

Centro de inteligência das forças policiais será construído em Foz do Iguaçu 
 
Obra que será de responsabilidade do Governo Estadual deve começar em 2018 
 

 
Em vídeo 

 
Foz do Iguaçu vai ganhar um centro integrado de inteligência das forças policiais. Com 

terreno doado pela Prefeitura, o Estado vai começar a obra que deve ser entregue no início de 
2018. Na manha desta quarta-feira (30), autoridades e reuniram na Câmara Municipal da cidade 
para tratar do tema. 

O primeiro centro integrado de inteligência das forças policiais em Foz do Iguaçu será 
construído em um terreno que foi doado pelo município. Uma área de 3.420 metros quadrados 
que fica anexo a sede da Guarda municipal. A ideia é reunir a inteligência de todos os órgãos de 
segurança pública em um espaço só. O que vai facilitar o trabalho de combate contra o crime 
organizado. 

A obra será de responsabilidade do Governo Estadual. Para anunciar o início dos 
trabalhos e ouvir as reivindicações da segurança na fronteira, o secretário de segurança pública 
do estado do Paraná, Wagner Mesquita, participou de um encontro com os representantes das 
forças policiais que atuam em Foz do Iguaçu e vereadores. O encontro foi realizado hoje de 
manhã na Câmara Municipal. 

Além do reforço de efetivo, reajuste salarial, o secretário também falou sobre a 
preocupação da crise que o sistema penitenciário vem passando no estado do Paraná. 

A expectativa é de que o centro integrado fique pronto e já comece a funcionar em janeiro 
de 2018. O estado não divulgou o valor total da obra. 
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Facebook - HLucas –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209991007467899 

 

 
 
 

HLucas –30 de Agosto de 2017  
Link: http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/30/um-condenado-por-lesao-corporal-no-evento-
que-visa-combater-a-violencia/ 

 

UM CONDENADO POR LESÃO CORPORAL NO EVENTO QUE VISA 
COMBATER A VIOLÊNCIA 

 
Nesta quarta (30) a Câmara Municipal engalanou-se para receber a cúpula da Segurança 

Pública do Estado. Presentes o senhor Prefeito Chico Brasileiro, e o Secretário de Estado da 
Segurança Pública Wagner Mesquita, e demais responsáveis pela segurança pública no 
município e região. a pauta Segurança Pública. Toda a imprensa se fez presente para 
documentar o ocorrido. 

Estivemos lá e nos congratulamos com esses abnegados servidores públicos que 
laboram no sentido de tornar Foz do Iguaçu uma cidade menos violenta, isso é admirável. 
Congratulations! 

https://www.facebook.com/helioeduardolucas/posts/10209991007467899
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/30/um-condenado-por-lesao-corporal-no-evento-que-visa-combater-a-violencia/
http://www.hlucas.com.br/blog/2017/08/30/um-condenado-por-lesao-corporal-no-evento-que-visa-combater-a-violencia/
http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41483
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O toque destoante foi a presença no local de um dublê de político/jornalista condenado 
por lesão corporal. O individuo em tela agrediu fisicamente, de forma covarde e traiçoeira (tempos 
atrás) este editor que vos fala. O triste episódio teve como palco o meio da rua, exatamente na 
porta da Câmara Municipal de Foz. O desfecho do caso deu-se com a condenação do agressor 
há seis de meses de reclusão por lesões corporais, transformados na obrigação de prestar 
serviços comunitários, o que foi feito. Volto ao tema por julgar oportuno, afinal, este mesmo 
agressor é atualmente um assíduo frequentador do gabinete de um vereador. Diz-se que seria 
uma espécie de alter ego do edil, tem tanta influência sobre o mesmo, que conseguiu emplacar 
sua mulher como assessora deste mesmo edil. Os outros dois assessores também foram de sua 
lavra. Pergunta-se: será que este edil, médico, não sente-se constrangido em ter em 
sua convivência diária um indivíduo que já foi condenado por lesão corporal? Será que não lhe 
deixa desconfortável o fato de saber que este mesmo condenado por agressão estar sendo 
investigado, atualmente, por decisão do MP, por suposta extorsão envolvendo venda de vaga 
para candidatura na cidade. Além de ter sido denunciado pelo GAECO por tentar dar o golpe do 
seguro do veículo.  

Com vocês, os meus diletos 17 leitores, ás suas conclusões que julgarem pertinentes… 
 

 
 
Vereador Brito e o Cazuza, os dois protagonistas da história relatada acima. 
O vereador Brito é investigado pela PF por suspeita de compra de votos. Deve ser por 

isso que se dá tão bem com o Cazuza… 
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Facebook – Portal da Cidade Foz –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1148953358538771 
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Portal da Cidade Foz –30 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17510-bsop-foz-do-iguacu-estara-recheado-de-
estrelas 

 

BSOP Foz do Iguaçu estará recheado de estrelas 
 
Etapa do Campeonato Brasileiro de Poker começa nesta quinta-feira (31) e vai até o dia 5 

de setembro. 
 

 
 
A etapa de Foz do Iguaçu do BSOP (Brazilian Series of Poker, o Campeonato Brasileiro 

de Pôquer) será especial. Por se tratar da 100ª edição do torneio, que começou a ser disputado 
em 2006 e já passou por diversas cidades brasileiras, o evento na terra das Cataratas contará 
com estrelas do quilate do humorista da TV Globo Marcius Melhem (foto), dos YouTubers de 
sucesso Pyong Lee e Caio Brogui (Ana Maria Brogui) e do cozinheiro e ex-participante do 
Masterchef Brasil Abel Chang. 

Eles estarão no Wish Gof Resort & Convention, em Foz do Iguaçu, a partir desta quinta-
feira (31), quando começa a etapa do BSOP, e são esperados para disputar o Torneio dos 
Convidados na segunda-feira (4), às 20h. Simultaneamente, será realizado o Torneio de 
Imprensa, com inscrições abertas para jornalistas e profissionais da comunicação. 

Para a cerimônia de abertura, às 14h30 desta quinta-feira, está confirmada a presença do 
prefeito de Foz do Iguaçu Chico Brasileiro, do secretário de Esporte e Lazer de Foz Antonio 
Aparecido Sapia e da vereadora Nanci Rafagnin Andreola. 

Outro nome de peso a confirmar participação é o de André Akkari, principal jogador de 
pôquer brasileiro, Team Pro do PokerStars (maior site de pôquer do mundo), campeão mundial 
em Las Vegas em 2011 e instrutor dos craques Ronaldo e Neymar. Ele estará em Foz alguns 
dias após conseguir uma das maiores façanhas de sua já vitoriosa carreira: o jogador terminou na 
quinta colocação o PokerStars Championship Barcelona, um dos maiores torneios de pôquer do 
mundo, levando um prêmio de mais de R$ 1 milhão e 100 mil reais, e vem embalado para 
disputar o evento no Paraná. 

Ao todo, o BSOP Foz do Iguaçu possui um total de R$ 4.000.000 em premiações 
garantidas, sendo que 2,5 milhões são somente no Evento Principal. Diversas promoções como o 
“Jogador da Série” e o “Desafio dos Times” também distribuirão somas substanciais de prêmios 
para os jogadores. Adicionalmente, haverá outras surpresas que os jogadores só descobrirão em 
Foz do Iguaçu e que somarão ainda mais valor a esta etapa. 

O evento acontece entre os dias 31 de agosto e 05 de setembro no luxuoso hotel Wish 
Gof Resort & Convention, em Foz do Iguaçu. 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17510-bsop-foz-do-iguacu-estara-recheado-de-estrelas
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17510-bsop-foz-do-iguacu-estara-recheado-de-estrelas
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/bsop-foz-do-iguacu-estara-recheado-de-estrelas-g-30082017-121444.jpg
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Facebook – Portal da Cidade Foz –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1149166365184137 

 

 
 
 

Portal da Cidade Foz –30 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17519-foz-do-iguacu-tera-o-primeiro-fusion-center-do-
brasil 

 

Foz do Iguaçu terá o primeiro Fusion Center do Brasil 
 
A iniciativa tem como foco o trabalho conjunto de segurança pública envolvendo forças 

municipais, estaduais, federais e até internacionais. 
 

 
 
O primeiro passo para a criação do Centro Integrado de Comando e Controle de Foz do 

Iguaçu foi formalizado nesta quarta-feira (30) com a entrega oficial de uma área onde o Fusion 
Center será construído na cidade. A iniciativa tem como foco o trabalho conjunto de segurança 
pública envolvendo forças municipais, estaduais, federais e até internacionais. 

O projeto está em andamento e terá previsão orçamentária para 2018. A escolha de Foz 
do Iguaçu tem como critério a localização fronteiriça. Essa parceria segue uma tendência 

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1149166365184137
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17519-foz-do-iguacu-tera-o-primeiro-fusion-center-do-brasil
http://foz.portaldacidade.com/noticias/17519-foz-do-iguacu-tera-o-primeiro-fusion-center-do-brasil
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/foz-do-iguacu-tera-o-primeiro-fusion-center-do-brasil-g-30082017-181944.jpg
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internacional. “Desde os atentados em 11 de Setembro, 70 Fusions Centers foram criados nos 
Estados Unidos e outras dezenas na Europa, que trabalham 24 horas por dia de forma integrada, 
com banco de dados que são confrontados todo o tempo. É um modelo consagrado”, explicou o 
secretário estadual da Segurança Pública e Administração Penitenciária, Wagner Mesquita. 

O terreno doado pelo município está localizado no bairro Parque Presidente e tem 
3.430m2. “Agradeço a compreensão de todos e a confiança do poder municipal nesse projeto. 
Dará um salto de qualidade e contribuirá para investigações criminais, controle de operações 
ostensivas e trabalho de inteligência – como a análise de risco, produção de conhecimento e 
distribuição de bancos de dados”, afirmou o secretário. 

Wagner Mesquita explicou o projeto que será o primeiro Fusion Center no Brasil e 
exemplo para uma política nacional de segurança pública, possibilitando união das unidades de 
segurança. Um exemplo usado por Mesquita foi o assalto a uma empresa de segurança no 
Paraguai, em abril – quando imediatamente as forças de segurança das três esferas se reuniram 
para identificar e prender os criminosos. “Este crime mostrou que as nossas polícias já trabalham 
de forma integrada, mas com o Fusion Center as informações serão trocadas de forma mais 
coordenada e eficiente”, disse. 

Mesquita adiantou que o projeto arquitetônico já está delineado e o próximo passo é a 
produção e padronização de softwares e hardwares que possam centralizar as investigações 
potencializando os trabalhos. “A construção do prédio ficará a cargo do Governo do Estado do 
Paraná e o aparato tecnológico com a União. Isso porque os futuros novos Centros precisam ter 
um padrão único para perfeita interligação”, afirmou. 

De acordo com o secretário, as polícias dos estados do Rio de Janeiro, São Paulo, Minas 
Gerais, Santa Catarina e Mato Grosso do Sul já demonstraram interesse em participar do trabalho 
no Centro Integrado de Foz. 

Câmara – A cessão do terreno foi feita durante audiência na Câmara de Vereadores de 
Foz do Iguaçu, que abordou questões referentes à segurança pública na cidade, com a presença 
do prefeito Chico Brasileiro. Na avaliação do prefeito de Foz, o novo Centro Integrado tem como 
objetivo traçar diretrizes únicas e enfrentar situações com mais inteligência, tecnologia, capital 
humano e estratégias unificadas. Ele ainda ressaltou que as forças de segurança são altamente 
resolutivas e muito ativas na fronteira. 

GGI – Após a solenidade, Mesquita participou da reunião do Gabinete de Gestão 
Integrada (GGI) – que reúne agentes das forças de segurança municipal, estadual e federal. 
Neste encontro, ainda participaram policiais do Paraguai e de Santa Catarina. 

Na reunião foram apresentados os índices criminais do primeiro semestre de 2017 na 
região fronteiriça. “Hoje registramos a redução de homicídios de 18,3% em Foz, 16% menos 
homicídios na região de fronteira, com uma taxa de 86% de elucidação de homicídios, que é um 
índice internacional”, declarou o secretário. 

Investimento – Mesquita atribuiu a redução nos índices de criminalidade ao investimento 
feito pelo governo Beto Richa. Houve mais de R$ 100 milhões em suplementação orçamentária 
na área de segurança, que possibilitou a compra de viaturas, coletes balísticos, armamentos 
longos, pistolas importadas, contratação de 3 mil soldados – 11 mil durante todo o governo. 
“Assim, conseguimos reduzir em 10% os crimes patrimoniais, na contramão de outros estados 
brasileiros”, comparou. 

A taxa de homicídios também é a menor dos últimos dez anos no Paraná, com uma 
queda de 17,9%, como resultado de uma ação focada, entre as instituições de segurança e a 
troca de conhecimento. 
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PMFI –30 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41482 

 

VICE-PREFEITO PARTICIPA DE SOLENIDADE DE INÍCIO DE OBRAS DO 
NOVO FÓRUM TRABALHISTA DE FOZ DO IGUAÇU 

 
A autorização para a construção da nova sede foi uma das primeiras ações da nova 

gestão 
 

 
 
O vice-prefeito de Foz do Iguaçu, Nilton Bobato, esteve na manhã desta terça-feira (29), 

representando o prefeito, Chico Brasileiro, na solenidade de inicio das obras de construção do 
novo Fórum Trabalhista da cidade.  

A nova sede está sendo construída na Av. Paraná próximo a Polícia Federal, em um 
terreno de 7.475 m2 doado pela prefeitura de Foz. A obra está estimada em R$ 5.944.220,13 e 
deverá ser entregue no segundo semestre de 2018.  

O novo fórum abrigará Três Varas do trabalho que atenderá mais de 450 mil habitantes 
de vários municípios - Foz do Iguaçu, Santa Terezinha de Itaipu, Medianeira, Diamante do Oeste, 
Itaipulândia, Matelândia, Missal, Ramilândia, São Miguel do Iguaçu e Serranópolis do Iguaçu – da 
região oeste do Paraná. A nova estrutura propiciará mais qualidade e celeridade nos 
atendimentos aos cidadãos. 

Desde 2011, o tribunal vem atuando de forma administrativa para viabilizar a construção 
de uma nova sede na cidade, mas, só agora em 2017 o sonho está podendo ser realizado. O 
presidente do Tribunal Regional do Trabalho do Paraná (TRT-PR), desembargador Arnor Lima 
Neto, agradeceu o governo Chico Brasileiro por dar a celeridade administrativa necessária para 
que a construção se iniciasse. 

Nilton Bobato afirmou que a celeridade no alvará para a construção da nova sede foi uma 
das primeiras ações do novo governo que se iniciou no dia 1 de maio: “Um dos primeiros atos da 
nova gestão foi dar celeridade aos processos de liberação desta obra, ficamos muitos felizes por 
ter participado deste processo. Neste momento em que os direitos trabalhistas estão sendo 
atacados, dar repostas como estas para a sociedade é de uma importância simbólica 
fundamental,” disse.   

A solenidade de descerramento da placa e inicio das obras contou com a presença de 
representantes do poder judiciário trabalhista, Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), câmara de 
vereadores de Foz do Iguaçu entre outras autoridades. 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41482
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PMFI –30 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41483 

 

PREFEITO E SECRETÁRIO DE ESTADO DA SEGURANÇA ANUNCIAM 
CENTRO INTEGRADO DE INTELIGÊNCIA EM FOZ 

 
Em reunião na Câmara de Vereadores, Chico Brasileiro e Wagner Mesquita se reuniram 

com vereadores para anunciar a parceria entre a Prefeitura de Foz e o Governo do Estado 
 

 
 
Foi anunciada na manhã desta quarta-feira (30), no plenário da Câmara de Vereadores 

de Foz do Iguaçu, a parceria entre o Município de Foz e o Governo do Estado, através da 
Secretaria de Estado da Segurança Pública, no projeto do Centro Integrado de Inteligência, 
unificando o trabalho das forças de segurança da fronteira. O Município fará a doação de um 
terreno, localizado anexo à Guarda Municipal, no Parque Presidente, para que o Estado possa 
tocar a construção do prédio, previsto para ser incluído ao orçamento estadual no ano que vem.  

Pelo projeto, a área que possui aproximadamente três mil metros quadrados, deverá ser 
ocupada com uma obra de 500 a 600 metros quadrados, construída pelo Governo do Estado e 
com o apoio da Prefeitura de Foz do Iguaçu na operacionalização e capital humano do Centro 
Integrado após pronto. O projeto já vem sendo discutido nas esferas municipal, estadual e 
federal, e segundo o secretário de Estado da Segurança Pública, está em andamento. “O próximo 
passo é levar à Secretaria Nacional de Segurança Pública, para buscar ferramentas de 
integração nacional integrando o sistema de software e hardware ao prédio para sermos modelo 
para o Brasil inteiro. Queremos melhorar a qualidade de trabalho da segurança publica de todo 
Paraná e, consequentemente, de outros estados com o passar do tempo. Vamos gerar 
informação, trabalhando o controle de fronteira e a gestão da informação”, disse Mesquita. 

Ainda segundo o secretário de Estado, haverá um controle mais efetivo do trabalho 
policial em toda a região de fronteira, “e isso é muito importante, principalmente no momento que 
a gente percebe que o crime organizado está avançando em todo país”, comentou. 

Para o diretor da Guarda Municipal, Jussier Leite, o Centro Integrado de Inteligência será 
construído para proporcionar ações cooperadas e integradas de segurança. “A integração da GM 
com outros órgãos de segurança fortalecerá a Guarda Municipal no trabalho preventivo que 
continuará sendo feito. Acreditamos que o projeto tem a diminuir ainda mais a criminalidade nesta 
região”, destacou.  

O prefeito enfatizou que a parceria é muito importante para Foz do Iguaçu e representa 
um avanço para a segurança pública. “É preciso reforçar essa articulação com estratégias 
conjuntas para que possamos reunir capital humano, tecnologia e inteligência para diminuirmos 
os indicadores de violência na cidade. Com muitas ações aperfeiçoadas entre Município e 
Estado, estaremos desenvolvendo estratégias preventivas”, pontuou Brasileiro. 
  

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41483
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G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição –30 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-
projeto-para-morador-acompanhar-processos-de-protocolos/6114186/ 

 

Câmara discute projeto para morador acompanhar processos de protocolos 
 

 
Em vídeo 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 2 Edição –30 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-aprova-lei-
que-para-melhorar-acesso-aos-protocolos-do-municipio/6115492/ 

 

Câmara aprova lei que para melhorar acesso aos protocolos do município 
 

 
Em vídeo 

  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-projeto-para-morador-acompanhar-processos-de-protocolos/6114186/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-discute-projeto-para-morador-acompanhar-processos-de-protocolos/6114186/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-aprova-lei-que-para-melhorar-acesso-aos-protocolos-do-municipio/6115492/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-2edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/camara-aprova-lei-que-para-melhorar-acesso-aos-protocolos-do-municipio/6115492/
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Facebook - PMFI –30 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1397684257011758/ 

 

 
  

https://www.facebook.com/prefeituradefozoficial/videos/1397684257011758/
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31/08/2017 
 

Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Agosto de 2017 Capa 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Agosto de 2017 Pág.03 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Agosto de 2017 Pág.05 
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Jornal Gazeta Diário de Foz do Iguaçu – 31 de Agosto de 2017 Pág.07 
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Jornal Folha da Fronteira – 31 de Agosto a 06 de Setembro de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Folha da Fronteira – 31 de Agosto a 06 de Setembro de 2017 – Pág. 04 
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Jornal Primeira Linha – 31 de Agosto a 06 de Setembro de 2017 – Pág. 04 
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Facebook – Fronteira Urgente –31 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1441519229217999 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/fronteiraurgente/posts/1441519229217999
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Fronteira Urgente –31 de Agosto de 2017  
Link: http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-e-secretario-de-estado-da-seguranca-anunciam-
centro-integrado-de-inteligencia-em-foz/ 

 

Prefeito e secretário de estado da segurança anunciam Centro Integrado de 
Inteligência em Foz 

 

 
 
Foi anunciada na manhã desta quarta-feira (30), no plenário da Câmara de Vereadores 

de Foz do Iguaçu, a parceria entre o Município de Foz e o Governo do Estado, através da 
Secretaria de Estado da Segurança Pública, no projeto do Centro Integrado de Inteligência, 
unificando o trabalho das forças de segurança da fronteira. O Município fará a doação de um 
terreno, localizado anexo à Guarda Municipal, no Parque Presidente, para que o Estado possa 
tocar a construção do prédio, previsto para ser incluído ao orçamento estadual no ano que vem. 

Pelo projeto, a área que possui aproximadamente três mil metros quadrados, deverá ser 
ocupada com uma obra de 500 a 600 metros quadrados, construída pelo Governo do Estado e 
com o apoio da Prefeitura de Foz do Iguaçu na operacionalização e capital humano do Centro 
Integrado após pronto. O projeto já vem sendo discutido nas esferas municipal, estadual e 
federal, e segundo o secretário de Estado da Segurança Pública, está em andamento. “O próximo 
passo é levar à Secretaria Nacional de Segurança Pública, para buscar ferramentas de 
integração nacional integrando o sistema de software e hardware ao prédio para sermos modelo 
para o Brasil inteiro. Queremos melhorar a qualidade de trabalho da segurança publica de todo 
Paraná e, consequentemente, de outros estados com o passar do tempo. Vamos gerar 
informação, trabalhando o controle de fronteira e a gestão da informação”, disse Mesquita. 

Ainda segundo o secretário de Estado, haverá um controle mais efetivo do trabalho 
policial em toda a região de fronteira, “e isso é muito importante, principalmente no momento que 
a gente percebe que o crime organizado está avançando em todo país”, comentou. 

Para o diretor da Guarda Municipal, Jussier Leite, o Centro Integrado de Inteligência será 
construído para proporcionar ações cooperadas e integradas de segurança. “A integração da GM 
com outros órgãos de segurança fortalecerá a Guarda Municipal no trabalho preventivo que 
continuará sendo feito. Acreditamos que o projeto tem a diminuir ainda mais a criminalidade nesta 
região”, destacou. 

O prefeito enfatizou que a parceria é muito importante para Foz do Iguaçu e representa 
um avanço para a segurança pública. “É preciso reforçar essa articulação com estratégias 
conjuntas para que possamos reunir capital humano, tecnologia e inteligência para diminuirmos 
os indicadores de violência na cidade. Com muitas ações aperfeiçoadas entre Município e 
Estado, estaremos desenvolvendo estratégias preventivas”, pontuou Brasileiro. 
  

http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-e-secretario-de-estado-da-seguranca-anunciam-centro-integrado-de-inteligencia-em-foz/
http://fronteiraurgente.com.br/prefeito-e-secretario-de-estado-da-seguranca-anunciam-centro-integrado-de-inteligencia-em-foz/
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Facebook – Rádio Cultura Foz –31 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1849421298404755 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/radioculturafozdoiguacu/posts/1849421298404755
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Rádio Cultura Foz –31 de Agosto de 2017  
Link: http://www.radioculturafoz.com.br/foz-do-iguacu-tera-centro-integrado-de-comando-e-
controle/#.WagVt7KGPct 

 

Foz do Iguaçu terá Centro Integrado de Comando e Controle 
 

 
 
O primeiro passo para a criação do Centro Integrado de Comando e Controle de Foz do 

Iguaçu foi formalizado na quarta-feira (30) com a entrega oficial de uma área onde o Fusion 
Center será construído na cidade. A iniciativa tem como foco o trabalho conjunto de segurança 
pública envolvendo forças municipais, estaduais, federais e até internacionais. 

O projeto está em andamento e terá previsão orçamentária para 2018. A escolha de Foz 
do Iguaçu tem como critério a localização fronteiriça. 

Essa parceria segue uma tendência internacional. “Desde os atentados em 11 de 
Setembro, 70 Fusions Centers foram criados nos Estados Unidos e outras dezenas na Europa, 
que trabalham 24 horas por dia de forma integrada, com banco de dados que são confrontados 
todo o tempo. É um modelo consagrado”, explicou o secretário estadual da Segurança Pública e 
Administração Penitenciária, Wagner Mesquita. 

O terreno doado pelo município está localizado no bairro Parque Presidente, nos fundos 
da sede da Guarda Municipal e tem 3.430m2. “Agradeço a compreensão de todos e a confiança 
do poder municipal nesse projeto. Dará um salto de qualidade e contribuirá para investigações 
criminais, controle de operações ostensivas e trabalho de inteligência – como a análise de risco, 
produção de conhecimento e distribuição de bancos de dados”, afirmou o secretário. 

Wagner Mesquita explicou o projeto que será o primeiro Fusion Center no Brasil e 
exemplo para uma política nacional de segurança pública, possibilitando união das unidades de 
segurança. Um exemplo usado por Mesquita foi o assalto a uma empresa de segurança no 
Paraguai, em abril – quando imediatamente as forças de segurança das três esferas se reuniram 
para identificar e prender os criminosos. “Este crime mostrou que as nossas polícias já trabalham 
de forma integrada, mas com o Fusion Center as informações serão trocadas de forma mais 
coordenada e eficiente”, disse. 

Mesquita adiantou que o projeto arquitetônico já está delineado e o próximo passo é a 
produção e padronização de softwares e hardwares que possam centralizar as investigações 
potencializando os trabalhos. “A construção do prédio ficará a cargo do Governo do Estado do 
Paraná e o aparato tecnológico com a União. Isso porque os futuros novos Centros precisam ter 
um padrão único para perfeita interligação”, afirmou. 

De acordo com o secretário, as polícias dos estados do Rio de Janeiro, São Paulo, Minas 
Gerais, Santa Catarina e Mato Grosso do Sul já demonstraram interesse em participar do trabalho 
no Centro Integrado de Foz. 

http://www.radioculturafoz.com.br/foz-do-iguacu-tera-centro-integrado-de-comando-e-controle/#.WagVt7KGPct
http://www.radioculturafoz.com.br/foz-do-iguacu-tera-centro-integrado-de-comando-e-controle/#.WagVt7KGPct
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CÂMARA – A cessão do terreno foi feita durante audiência na Câmara de Vereadores de 
Foz do Iguaçu, que abordou questões referentes à segurança pública na cidade, com a presença 
do prefeito Chico Brasileiro. 

Na avaliação do prefeito de Foz, o novo Centro Integrado tem como objetivo traçar 
diretrizes únicas e enfrentar situações com mais inteligência, tecnologia, capital humano e 
estratégias unificadas. Ele ainda ressaltou que as forças de segurança são altamente resolutivas 
e muito ativas na fronteira. 

GGI – Após a solenidade, Mesquita participou da reunião do Gabinete de Gestão 
Integrada (GGI) – que reúne agentes das forças de segurança municipal, estadual e federal. 
Neste encontro, ainda participaram policiais do Paraguai e de Santa Catarina. 

Na reunião foram apresentados os índices criminais do primeiro semestre de 2017 na 
região fronteiriça. “Hoje registramos a redução de homicídios de 18,3% em Foz, 16% menos 
homicídios na região de fronteira, com uma taxa de 86% de elucidação de homicídios, que é um 
índice internacional”, declarou o secretário. 

INVESTIMENTO – Mesquita atribuiu a redução nos índices de criminalidade ao 
investimento feito pelo governo Beto Richa. Houve mais de R$ 100 milhões em suplementação 
orçamentária na área de segurança, que possibilitou a compra de viaturas, coletes balísticos, 
armamentos longos, pistolas importadas, contratação de 3 mil soldados – 11 mil durante todo o 
governo. “Assim, conseguimos reduzir em 10% os crimes patrimoniais, na contramão de outros 
estados brasileiros”, comparou. 

A taxa de homicídios também é a menor dos últimos dez anos no Paraná, com uma 
queda de 17,9%, como resultado de uma ação focada, entre as instituições de segurança e a 
troca de conhecimento. 
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Facebook – Portal da Cidade Foz –31 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1149394785161295 

 

 
  

https://www.facebook.com/PortaldaCidadeFoz/posts/1149394785161295
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Portal da Cidade Foz –31 de Agosto de 2017  
Link: http://foz.portaldacidade.com/noticias/17521-forum-trabalhista-de-foz-ganhara-nova-sede 

 

Fórum Trabalhista de Foz ganhará nova sede 
 
A obra está estimada em R$ 5.944.220,13 e deverá ser entregue no segundo semestre 

de 2018. 
 

 
 
A nova sede do Fórum Trabalhista está sendo construída na Avenida Paraná, próximo a 

Polícia Federal, em um terreno de 7.475 m2 doado pela prefeitura de Foz do Iguaçu. A obra está 
estimada em R$ 5.944.220,13 e deverá ser entregue no segundo semestre de 2018.  

O novo fórum abrigará Três Varas do trabalho que atenderá mais de 450 mil habitantes 
de vários municípios - Foz do Iguaçu, Santa Terezinha de Itaipu, Medianeira, Diamante do Oeste, 
Itaipulândia, Matelândia, Missal, Ramilândia, São Miguel do Iguaçu e Serranópolis do Iguaçu – da 
região oeste do Paraná. A nova estrutura propiciará mais qualidade e celeridade nos 
atendimentos aos cidadãos. 

Desde 2011, o tribunal vem atuando de forma administrativa para viabilizar a construção 
de uma nova sede na cidade, mas, só agora em 2017 o sonho está podendo ser realizado. O 
presidente do Tribunal Regional do Trabalho do Paraná (TRT-PR), desembargador Arnor Lima 
Neto, agradeceu o governo Chico Brasileiro por dar a celeridade administrativa necessária para 
que a construção se iniciasse.  

A solenidade de descerramento da placa e inicio das obras contou com a presença de 
representantes do poder judiciário trabalhista, Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), câmara de 
vereadores de Foz do Iguaçu entre outras autoridades. 

 
  

http://foz.portaldacidade.com/noticias/17521-forum-trabalhista-de-foz-ganhara-nova-sede
http://foz.portaldacidade.com/img/noticias/g/forum-trabalhista-de-foz-do-iguacu-ganhara-nova-sede-g-30082017-234802.jpg
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Facebook – Oliverinha dos Santos Expedido –31 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1453879048040412 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1453879048040412
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Facebook – Oliverinha dos Santos Expedido –31 de Agosto de 2017  
Link: https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1453554068072910 

 

 
 

  

https://www.facebook.com/oliveirinha.oliveira2/posts/1453554068072910
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PMFI –31 de Agosto de 2017  
Link: http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41485 

 

CONTROLE E PREVENÇÃO DA DENGUE SÃO DEBATIDOS EM AUDIÊNCIA 
PÚBLICA EM FOZ 

 
Plano de prevenção será implantado para segmentos comerciais, industriais e imóveis 
 

 
 
A Secretaria Municipal de Saúde promoveu na Câmara de Vereadores na última terça-

feira (29) uma audiência pública para discutir a prevenção da proliferação do mosquito Aedes 
Aegypti, agente transmissor da Dengue, Zika, Chicungunha e Febre Amarela.  

Será instituída no município uma Norma Técnica da resolução SESA N 29/2011 que 
prevê que os proprietários e responsáveis de estabelecimentos públicos ou privados, comerciais 
ou industriais citados na norma elaborem um Plano de Gerenciamento para Prevenção e Controle 
da Dengue (PGPCD).  

Proprietários, locatários, imobiliárias, ou responsáveis das seguintes empresas ou 
estabelecimentos: 

 
• Imóveis particulares, comerciais e ou industriais;  
• Terrenos baldios;  
• Laminadoras de pneus, postos de recebimento de pneumáticos e borracharias e 

qualquer outro empreendimento que armazene e/ou comercialize pneumáticos;  
• Depósitos de material em geral, inclusive material reciclável e de construção, comércios 

de ferro-velho e sucatas, empresas de veículos sinistrados, leilões de carros e peças, empresas 
fabricantes e instaladoras de calhas, e comércios similares;  

• Empreiteiras de construção civil;  
• Empresas de transporte de passageiros e cargas, garagens e estacionamento de 

veículos;  
• Matadouros e curtumes;  
• Cemitérios;  
• Floricultura e paisagismo;  
• Outros estabelecimentos públicos ou privados a critério da autoridade sanitária de 

interesse em relação ao controle da proliferação do mosquito Aedes aegypti; 
 
O plano deve ser elaborado previamente ao início das atividades de funcionamento do 

estabelecimento, quando houver reforma ou ampliação que alterem o manejo do ambiente e dos 
materiais e sempre que for solicitado pela autoridade sanitária competente, após solicitado a 
empresa terá o prazo de 2 meses para elaboração. Os proprietários ficarão responsáveis pelo 

http://www.pmfi.pr.gov.br/noticia/?idNoticia=41485
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gerenciamento dos materiais existentes em seu estabelecimento e deverão realizar o manejo 
adequado do ambiente e materiais, estabelecendo rotinas e procedimentos para eliminação de 
potenciais criadouros do mosquito.  

Depois de pronto o PGPCD deve ser encaminhado para análise e aprovação do Centro 
de Controle de Zoonoses (CCZ) da Secretaria Municipal de Saúde, através do Protocolo Geral da 
Prefeitura. Os agentes de endemias do CCZ e a Secretaria Municipal da Fazenda serão 
responsáveis pela fiscalização, em caso de irregularidades encontradas o responsável será 
notificado, podendo também ser penalizado com uma multa de até 40 unidades fiscais de Foz do 
Iguaçu (UFFI), o valor da unidade fiscal do município é de R$ 76,80. 

Em 2017 Foz do Iguaçu registrou 35 casos positivos de Dengue e nenhum óbito foi 
registrado até o momento, para que a doença continue controlada no município é importante a 
colaboração de toda a sociedade.  Participaram da audiência pública representantes da Polícia 
Militar, Polícia Civil, Ministério da Saúde, Secretaria Municipal da Fazenda, Vigilância Sanitária, 
CCZ e vários empresários. Para Otacílio da Silva proprietário de uma borracharia há 30 anos em 
Foz a medida tomada pela Secretaria da Saúde é positiva. "Na borracharia já temos todo um 
cuidado de combate a propagação do mosquito, os pneus ficam cobertos e usamos produtos para 
evitar que eles se proliferem, mas cuidado nunca é demais e cada um tem que fazer sua parte, 
esse plano é bom pra todo mundo.", comentou o empresário. 

 
 

G1 Paraná – Paraná TV 1 Edição –31 de Agosto de 2017  
Link: http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/moradores-
participam-de-audiencia-publica-com-o-prefeito-na-camara-de-vereadores/6116931/ 

 

Moradores participam de audiência pública com o prefeito na Câmara de 
Vereadores 
 

 
Em vídeo 

 
  

http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/moradores-participam-de-audiencia-publica-com-o-prefeito-na-camara-de-vereadores/6116931/
http://g1.globo.com/pr/parana/paranatv-1edicao/videos/t/foz-do-iguacu/v/moradores-participam-de-audiencia-publica-com-o-prefeito-na-camara-de-vereadores/6116931/
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Facebook – Tribuna Popular –31 de Agosto de 2017  
Link:https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518
106214966683/1298077510302879/?type=3&theater 

 

 
 
 

Tribuna Popular –31 de Agosto de 2017  
Link: http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/paulo-mac-donald-reage-contra-a-doacao-de-
terreno-que-estava-reservado-para-ampliacao-da-guarda-do-foztrans-e-do-samu#.WalgYLKGPcs 

 

PAULO MAC DONALD REAGE CONTRA A DOAÇÃO DE TERRENO QUE 
ESTAVA RESERVADO PARA AMPLIAÇÃO DA GUARDA, DO FOZTRANS E DO 
SAMU 

 

 
 
Após o projeto de lei 47/2017 ser aprovado na Câmara Municipal, a Prefeitura doou um 

terreno  no Parque Presidente, muito bem avaliado, para o Governo do Estado com o propósito 
de construção do Centro de Segurança Integrada.  Este terreno foi adquirido na gestão do ex-

https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1298077510302879/?type=3&theater
https://www.facebook.com/518106214966683/photos/a.518115598299078.1073741827.518106214966683/1298077510302879/?type=3&theater
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/paulo-mac-donald-reage-contra-a-doacao-de-terreno-que-estava-reservado-para-ampliacao-da-guarda-do-foztrans-e-do-samu#.WalgYLKGPcs
http://www.jtribunapopular.com.br/artigo/paulo-mac-donald-reage-contra-a-doacao-de-terreno-que-estava-reservado-para-ampliacao-da-guarda-do-foztrans-e-do-samu#.WalgYLKGPcs
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prefeito de Foz do  Iguaçu , Paulo Mac Donald Ghisi, por meio de negociação de dívidas de IPTU 
com o antigo proprietário. 

O terreno de aproximadamente 5 mil m² (incluindo o espaço de uma antiga rua) estava 
reservado para ampliação do espaço dividido entre Guarda Municipal, Foztrans e SAMU. Vale 
lembrar que o Governo Estadual possui vários terrenos na cidade, dentre elas uma área extensa 
próxima ao Colégio Agrícola e a Polícia Militar, não se fazendo necessário da parte da prefeitura, 
abrir mão de uma importante propriedade que poderia liberar espaço físico e proporcionar maior 
comodidade aos órgãos municipais. 

Ao comentar o assunto no programa Contra Ponto da Rádio Cultura, o ex-prefeito Paulo 
demonstrou indignação com o erro do Poder Executivo Municipal. Para ele, o Estado pode utilizar 
imóveis próprios, entre tantos na cidade, para construir o prédio do centro integrado. Também 
cobrou reativação do centro de operações integradas com monitoramento, instalado no quartel da 
Guarda e que está abandonado. 

“Não entendo porque começar tudo do zero e ainda matar o projeto de ampliação futura 
da Guarda Municipal, do SAMU e do Foztrans”, apontou. Paulo afirmou que as instalações 
inauguradas na gestão dele incluem o centro de monitoramento com 120 câmeras, agentes 
treinados para vigiar, salas de apoio para todos os órgãos de segurança, sala de gerenciamento 
de crise, auditório e sala de reunião do gabinete de gestão integrada (GGIn). 

 
PLANEJAMENTO 
Na opinião do ex-prefeito, “quem está no comando da cidade tem a obrigação de 

enxergar além, pensar no futuro, planejar a cidade, pensar como as coisas vão ficar. Quando 
assumimos a prefeitura, o quartel da Guarda era no Boicy, com estruturas caindo aos pedaços, 
uma vergonha. Começamos a pensar em um novo quartel. Um empresário me procurou falando 
sobre a área do prédio no Parque Presidente onde funcionava uma casa de shows e estava 
penhorada pelo BRDE. Fizemos a proposta e de um valor de R$ 3 milhões, compramos por R$ 1 
milhão e ali instalamos a estrutura do novo quartel e depois o serviço integrado de 
monitoramento, SAMU e Foztrans”. 

Quanto ao terreno localizado aos fundos do quartel, Paulo Mac Donald relatou que o 
interesse surgiu porque futuramente a Guarda Municipal precisaria ser ampliada. “O proprietário 
dessa área devia IPTU e concordou em entregar esse terreno em troca da dívida. Ficou por 
aproximadamente R$ 25 o metro quadrado e hoje vale R$ 300 o metro. Foi um grande negócio 
para o Município e uma aquisição estratégica. Agora, com essa doação, estão matando esse 
projeto de expansão da Guarda que serviria também para maiores acomodações para o Foztrans 
e o SAMU”, conclui Mac Donald ao agradecer o espaço na emissora para expor o seu 
inconformismo com o ato do atual prefeito. 
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Diário das Cataratas –31 de Agosto de 2017  
Link:http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2498/controle_e_prevencao_da_dengue_sao_de
batidas_em_audiencia_publica_em_foz.html 

 

Controle e prevenção da dengue são debatidas em audiência pública em Foz 
 
Plano de prevenção será implantado para segmentos comerciais, industriais e imóveis 
A Secretaria Municipal de Saúde promoveu na Câmara de Vereadores na última terça-

feira (29) uma audiência pública para discutir a prevenção da proliferação do mosquito Aedes 
Aegypti, agente transmissor da Dengue, Zika, Chicungunha e Febre Amarela. 

Será instituída no município uma Norma Técnica da resolução SESA N 29/2011 que 
prevê que os proprietários e responsáveis de estabelecimentos públicos ou privados, comerciais 
ou industriais citados na norma elaborem um Plano de Gerenciamento para Prevenção e Controle 
da Dengue (PGPCD). 

Proprietários, locatários, imobiliárias, ou responsáveis das seguintes empresas ou 
estabelecimentos: 

 
• Imóveis particulares, comerciais e ou industriais; 
• Terrenos baldios; 
• Laminadoras de pneus, postos de recebimento de pneumáticos e borracharias e 

qualquer outro empreendimento que armazene e/ou comercialize pneumáticos; 
• Depósitos de material em geral, inclusive material reciclável e de construção, comércios 

de ferro-velho e sucatas, empresas de veículos sinistrados, leilões de carros e peças, empresas 
fabricantes e instaladoras de calhas, e comércios similares; 

• Empreiteiras de construção civil; 
• Empresas de transporte de passageiros e cargas, garagens e estacionamento de 

veículos; 
• Matadouros e curtumes; 
• Cemitérios; 
• Floricultura e paisagismo; 
• Outros estabelecimentos públicos ou privados a critério da autoridade sanitária de 

interesse em relação ao controle da proliferação do mosquito Aedes aegypti; 
 
O plano deve ser elaborado previamente ao início das atividades de funcionamento do 

estabelecimento, quando houver reforma ou ampliação que alterem o manejo do ambiente e dos 
materiais e sempre que for solicitado pela autoridade sanitária competente, após solicitado a 
empresa terá o prazo de 2 meses para elaboração. Os proprietários ficarão responsáveis pelo 
gerenciamento dos materiais existentes em seu estabelecimento e deverão realizar o manejo 
adequado do ambiente e materiais, estabelecendo rotinas e procedimentos para eliminação de 
potenciais criadouros do mosquito. 

Depois de pronto o PGPCD deve ser encaminhado para análise e aprovação do Centro 
de Controle de Zoonoses (CCZ) da Secretaria Municipal de Saúde, através do Protocolo Geral da 
Prefeitura. Os agentes de endemias do CCZ e a Secretaria Municipal da Fazenda serão 
responsáveis pela fiscalização, em caso de irregularidades encontradas o responsável será 
notificado, podendo também ser penalizado com uma multa de até 40 unidades fiscais de Foz do 
Iguaçu (UFFI), o valor da unidade fiscal do município é de R$ 76,80. 

Em 2017 Foz do Iguaçu registrou 35 casos positivos de Dengue e nenhum óbito foi 
registrado até o momento, para que a doença continue controlada no município é importante a 

http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2498/controle_e_prevencao_da_dengue_sao_debatidas_em_audiencia_publica_em_foz.html
http://diariodascataratas.com.br/v1/noticias/2498/controle_e_prevencao_da_dengue_sao_debatidas_em_audiencia_publica_em_foz.html
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colaboração de toda a sociedade.  Participaram da audiência pública representantes da Polícia 
Militar, Polícia Civil, Ministério da Saúde, Secretaria Municipal da Fazenda, Vigilância Sanitária, 
CCZ e vários empresários. Para Otacílio da Silva proprietário de uma borracharia há 30 anos em 
Foz a medida tomada pela Secretaria da Saúde é positiva. "Na borracharia já temos todo um 
cuidado de combate a propagação do mosquito, os pneus ficam cobertos e usamos produtos para 
evitar que eles se proliferem, mas cuidado nunca é demais e cada um tem que fazer sua parte, 
esse plano é bom pra todo mundo.", comentou o empresário. 
 


